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COMUNIDAD URBANA AUTOGESTIONARIA HUAYCÁN
FRENTE UNITARIO DEMOCRÁTICO HUAYCÁN

FUDEH

Huaycán, 25 de Abril del 2001

Of. Circular N° 0033 - FUDEH - 2001

Señor: JAVIER DIEZ CANSECO CISNEROS.

Presente.-

Asunto; Invitación al Forum "Alternativas

para el desarrollo social y el

movimiento popular"

De nuestra especial consideración:

Nos dirigirmos a Ud. a nombre del Frente Unitario Democrático Huaycán,
para saludarlo cordialmente y comunicarle los siguiente:

El FUDEH, es una institución política vecinal que realiza su actividad en la
comunidad de Huaycán, onentando el desarrollo social y mejores condiciones de

vida para la población, por estas razones realizamos un FORUM
"Alternativas para el desarrollo social y movimiento popular", por este
fin le invitamos como ponente para desarrollar el tema: "Situación Política
Nacionar y la "Segunda Vuelta Electoral", a) Antecedentes y perspectivas b)
Altemativas para el movimiento popular, que se realizará el Día Domingo 13 de
Mayo a Horas: 9:00 a.m. en el C.E.P Javier Heraud, sito en la Av 15 de Julio
Zona "E". (a una cuadra de Radio Enmanuel)

Esperando su participación, nos despedimos reinterandole nuestro cordial
saludo, estima personal.

Atentamente

APOU^f^R(0 CAPCHi OVIEDO
COORDINADOR

ANGEL GREGORIO VARGAS

SEC. DE COMUNICACIONES

SAÜL ARMACANQüI R.

SEC. DE ORGANIZACIÓN
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03-7CO

ASOCIACIÓX DE PXOPIEÍTAXIOS PAPA JUAX PAB£0 II
PARCELA 10025

FUNDADA EL 11 DE FEBRERO DE 1990

INSCRITA EN LOS REGISTROS PUBLICOS EL 5 DE ABRIL DE 1990

REGISTRO PUBLICO N" 10976 - LIBRO DE ASOCIACIONES N" 0366776

San Martín de Forres, Marzo del 2001

Señor;

JAVIER DIEZ CANSECO CIENEROS

Candidato al Congreso de la República por Lima.
Presen te.-

De nuestrj nayor consideración,

Reciba ^p^^rdial saludo de todos los'
nuestra Asociación y del Consejo Directivo en pleno.

}obladores de

La presente tiene por finalidad invitarlo "^ra el día
Domingo 25 de Marzo a horas 5pm., a la ceremonia de Jurémentación
del nuevo Consejo Directivo, que fué elegido Democráticamente en
Asamblea General médiante votación directa, secreta y universal,
así como también a la inauguración de nuestro Parque, ejecutado
por los propios pobladores y con recursos propios denominado
PARQUE 4UAN PABLO; II. I

Asimismo lo invitamos a dirigir^ un mensaje resumido
referente a la problématica de desarrollo dé las Urbanizaciones
populares y soluciones inmediatas, én un lapsb^ de 15 flf>inutos,
teniendo en cuenca que también ^arán^usb.^de 1% palafera otros
candidato^. ¿

Terminado

Aniversario

Depor tiva. t-

el acto "*^e participa<l>os
fundación de**"nuestra Asociad

r  del XI

tra Loza

Sin ^<^tro particular y en la eapeira Jle su gentil
asistencia que i enaltecerá nuestra ceremonia- ' nos despedimos
reiterándole nuestro aprecio y estima personal,r'~^

Atentamente,

ANÜÍlMyííTILlOS SUAREZ
fiíK.a üKNTa

L.K omesTt

03/2001
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CONFEDERACION GENERAL DE TRABAJADORES DEL PERU

C. G. T. R
Fundada el14 de Junio de 1968 y Registrado por Res. Divis. N° 18-R.D. de 29 de Enero de 1971

Domiciiio: Piaza 2 de Mayo N° 4 Lima - Perú - Teiéfono: 431 4738 Telefax; 424 2357
cgtp@computextos.net

AFILIADA A LA FEDERACION SINDICAL t^UNDIAL - FSM

Lima, 30, de Octubre del 2000

OL N'' 292=S J.«CGTP=2000

Sefior:

Dr. Martín Sato Guerra

Correspomsbie Colegiado del
PUM

Presente.-

De nuestra mayor con.sideración:

Tenemos el agrada de dirigirnos a Ud. y al Partido que representa para
expresarle nuestro cordial saludo, ai mismo tiempo que, confirmando anteriores
coordinaciones, invitarlo a una Reunión con nuestra Central, a fin de concordar
planteamiento y acciones que tienen qne ver con la situación política del país y el
rol de los partidos y organizaciones sociales en la tarea de la demoeratijEación del
país y el combate contra ia Dictadura.

Esta reunión tendrá lugar el día Lunes 06 de Noviembre, a horas 11 de la
maflana. en nHe.stro Local Institucional Plaza Dos de Mayo N® 4, telefax 424=235.7,
431=4738.

Seguros de contar con su aceptación y participación, hacemos propicia la
oportunidad para renovarle los sentimiento de nuestra consideración y estima.

Atentamente

Ico MONT.ALVm'-
I 5 4eci

Presidente \ ec,.-.

C. G T

EDUARDO í

Secreta

 (P

retirlMo '
JUAN JOM GORRmi V.ALLl

Secretano Genera!

:íLLO SANCHEZ

Unico
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SENOR
HECTOR CHUNGA MORALES
PARTIDO UNIFICADO MARIATEGUISTA
AV. GARZÓN 1769
JESUS MARIA

. ■ í' M
• %

-n-i Jt--

,  -«y ■ ■.■ ■■ $

y- ieñcH' ea? ^^eá¿aíen¿&
^cmá¿c/í¿c¿¿ma^^ a^y¿¿¿¿ec¿0' <^^Uy,

com^.^ice^ uá/ee/ a/'^cm.encye' yc&j ^ áM' oc^cyéá/mo- oc¿aw>-
na/a^c¿6>-^ ^ temá4:<m/ e^ teconccímie^i/o- O' Miá' eax^Áaá^ pií^uúá' c¿tf¿caáy
e/VMÍ&m^cu^aá^ O' i/z- viaía^

á¿¿^ conc¿¿i^encía'Otrnuálí^fp

O' eá/c' ac¿o- cíemcotá¿¿ca'.

ocáiÁe- ^000

f^ oc¿uÁe'. S^toy : /y.m/.
'^^/i^¿eaAo-c^e^^en¿to- ̂ ¿vcco- /^^-. ̂ ^v-,

eiX¿ac¿c>fiam¿&n/o- e¿e^ We^t¿tí>- ^¿ptco-

/¿F-t9/c>/, /i/rws' SiOS/^/

. t y, * - •

10/2000
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Señores:

Partido Unificado Mariateguista (P U M)
¿1.V* vavxi.v-i.«u N_tcu.x.vfxx íf\jy

Jesús María

n

1  g
r. ^

La comisión de homenaje "Con el E spíritu del Che" tiene el
agrado de imitara Usted(es)al

Acto Cultural en Homenaje a Ernesto Cfie Guevara

Contaremos con la presencia de destacadas personalidades,
intelectuales, artistas, gremios,... y la exposición del investi
gador filosofo José Carlos Bailón.

Agradecemos su gentil asistencia.

Lima, octubne del 2000

Día : Sábado 7 de Octubre

Hora : 6pm. (Exacta).
Lugar: Sindicato Banco de b. Nación.

<Jr. MadiedeDios - costado estadio nacional).

O Qlíerífl Se fotos
❖ Música

O ViSeos

iHfitaSos-

Emhaja^ki Cubana.
O Asociación CMÍtwraí

PernaMO Cubano.
O Víctor DeífíM.
O Deífina PareSes.
O Grupo Yu]()ad)kaw-
O CGTP.

❖ SINATBAN

O SUTEP.

O EÍectro Lima.
O EstwSio SoíiSariSaS.

10/2000
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Homenaje a Ernesto Che Guevara

Lima, Octubre de 2000

Señores Partido Unificado Mariateguista -PUM

Estimados amigos:

La comisión de homenaje "Con el Espíritu del Che " tiene el agrado de invitara Ustedes a
participar en el Acto Cultural en Homenaje a Ernesto Che Guevara, hombre que
demostró en su vida cotidiana ética y valores. CoMucta que es respetado y admirado por
todo el mundo.

En la actmdad cultural contaremos con una galería de fotos, videos, música, y además con
la presencia de destacadas personalidades, intelectuales, artistas, gremios,... >' la
exposición del investigador filosofo José Carlos Bailón.

Agradecemos su gentil asistencia.

Atentamente,

La comisión-

Día : Sábado 7 de Octubre

Hora : 6pm. (Exacta).
Lugar: Sindimto Banco de la Nación.

(Jr. Madre de Dios - costado estadio nacional).

CDI - LUM
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PARTIDO COMUNISTA PERUANO

Semyv{w)...

INVITACION

El Partido Comunista Peruano invita a Ud. y famiiia a ios actos
conmemorativos por el 72- Aniversario de su Fundación, ei mismo que se
reaÜMrá ei día Viernes 6 de Octubre dei presente año.

Hora 12.00 m.

Ofrenda florai a ia tumba de José Garios Mariátegui y debeiación de piaca
recordatoria al c. jorge Dei Prado Chávez, en ei Cementerio Ei Angel.

Hora 7.00 p.m.
Acto central, en el local dei Sindicato de los Trabajadores de Telefónica,
ubicado en ia Av. Uruguay N- 335, Lima.

RENAN RAFEO MUÑOZ, Secretario General dei Partido Comunista Peruano,
agradece su gentil asistencia.

Lima, octubre del 2.000

CDI - LUM
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De: Renán Raffo Muñoz <unidad@ec-red.com>

Para; marlategui@amaüta .rcp .net pe <mariategui@amauta .rcp .net .pe>

Fecha: Viernes 25 de Agosto de 2000 01 ;02 PM

Asunto: OBSERVACIONES

OBSERVACIONES

Compañeros Héctor y David.

Me permito enviar aJgimas sugerencias y/o observaciones a la carta y hoja de resiunen remitidas por
Uds.

1. La carta no precisa que se explora la necesidad de construir o conformar un referente político
nacional de izquierda
2. En cuanto a los temas claves: Debiera incidirse en el concepto de IDEARIO y no a principios
ideológicos...etc. El ideario permite precisar la confluencia de la cual se parte: niarxistas, socialistas,
socialdemócrat8s..'téTUinistas. ecologistas, humanistas, progresista.s ,etc. vpiiede contener la visión de
pais, el modelo de sociedad que a.spirainos, la estrategia de desarrollo que postulanms ,otc.
3. Aparte de los temas relacionados a Programa y Pian de Acción o Rersistencía democrática, no queda
muy claro que el cuaito tema es lo relacionado a las normas organizativas, o fonnas organizativas. Que
permita conocer los alcances que cada quien maneja, referente a su carácter democrático, tipo de
referente: Movimiento o partido por ejm. Aunque la mayoría se inclina por un movimiento , hubo
creo alguna'opinión sobre retérente partido,
4. La Hoja de resumen omite más claramente que se trata de explorar sobre la conveniencia de
constituir un referente político nacional de izquierda Y en la agenda se omite el tema de las normas o
fíírma.s ~ ^ ^

Finalmente sobre los participantes habría que considerar a la representación social. Esto sin atentar
contra la reunión de acercamiento que no será numerosá. Ya que de este acercamiento dependerá el
Encuentro en la- que se trabajará en comisiones, y con documentos varios, e incluso con invitados
provinciales, regionales. Etc.
Sobre la Fecha: Como estarán enterados para el 2 de septiembre se desairollan varios encuentros
entre los que destaca "el encuentro con la sociedad civil que vienen promoviendo la Coordinadora
de' Derechos Humanos y la CulF. Por to que me permito sugerir el sábado de^iemt?rg, salvo
mejftfjíarecer.

Atentamente ^

JAIME CRUCES. Email: unidad@ec-red.com telefono: 3306106

25/08/2000
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Lima, 10 de mayo del 2000

? ü H
Srí¿(a).

Distniguido conciudadiino (a):

4

Por la presente, le renovamos nuestra especial consideración, y ponemos en su
conocimiento, para su eventual subscripción, una moción, dirigida a concretar la
dimisión de Alberto Fujimori a la presidencia de La Repúbüca.

El fraude perpetrado por la dictadura en la primera vuelta electoral,
arrebatándole el ti iunfo al candidato Alejandro Toledo, demuestra que b^o el
dominio del fujimorismo, no podrán tener lugar elecciones libres y
democráticas.

La segunda vuelta aparece como la grotesca reiteración de la primera, con iodos
los poderes y medios materiales del Estado, al servicio de la perpetuación de
Fujimori en el poder. T.a banda de delincuentes, instalada en Palacio de
Gobierno, con.sumará el fraude contra todo y contra todos. Los demócralas, no
pedemos someíertios a este juego sucio e inuignante.

La lucha por la dimisióa de Fujimori, por la constitución de una Junw de
Ckjbicmo Provisional que convoque a elecciones libre.s, es el camino que puede
liberamos de la siniestra dictadura que hoy asóla el Perú.,

Atentamente,

DR. GÉNARC«t¡gb]íí<%L|t IZQUIETA
Presidente Colegiado

FRENTE PATRIOTICO NAOONAL

CDI - LUM



MOCION DE ORDEN DEL DIA DIRIGIDA AL PUEBLO PERUANO

CONSIDERANDO:

1.- Que, el escandaloso fraude electoral perpetrado por la dictadura fiijiinorista,

antes, durante y después de ia primera Mielía electoral, constituye im hecho que

debe ser rechazado por todos los peruanos.

2.- Que, la ilegalidad de Fujimori en el ejercicio de la presidencia de la

República, se inició con el Golpe de Estado del 05 de abril de 1992;

pretendiéndose la continuidad del régimen por 5 años más, en medio de nuevas y

flagrantes violaciones a la Constitución y la ley.

3." Que, al haber sido alterados los resuhado.s electorales de la primera \iieita,

que dio como ganador al dictador Alberto Fujimori, se ha vulnerado la voluntad^

popular, que respaldó mayoritariansente al candidato Alejandro Toledo. Esto

mismo, se pretende consumar en la segunda vuelta electoral.

4.- Que, la escandalosa falsificación de más de un millón de firmas por parte de

ia alianza oncialisía Perú 200Ü. no lía sido inve.stisada poi" el Minisierio Público,

buscándose convalidar y encubrir los delitos pcr|>eíratlo.s, en agravio ¿e ia

dignidad del país y del proceso electoral ACUERDAN:

1.- Exigir la inmediata DIMISION de x\iberto Fujimori a la presidencia del

Perú.

2.~ I.ucliar por la auuiacíún del procef o electora! fraudulento y la destitución de

ios titulares dei JNE, ONPE y RENIÍX;.

3.- Promover la formación de luia Junta de Gobierno Provisional para ia

Transición Democrática, que convoque a elecciones Ubres en plazos perentorios.

Lima, 05 de Mayo del 2000

Nombres y Apellidos Organización Firma

CDI - LUM



H.DS
Jueves 4 de mayo de 2000.

Hola, Héctor.

Hace un par de días te envié un correo-e, pero ayer que estuve por aquí me di cuenta que otra
estamos sin fono, o sea que no debes haber recibido el correo.

Bueno, era para informarte algunas cosas.

1) Lucho se está reuniendo con alguna gente de Villa María, del P. que se está reagrupando. Hemo^
decidido ir a algunas de sus reuniones para empezar a entablar un nexo más orgánico, al menos!
entre ese grupo y el nuestro. La primera reunión a la que vamos a ir es mañana. El punto de'
reunión, en principio, es la casa de Lucho a las 7:00 pm., de allí saldríamos para la reunión en
VMT. La otra opción seria ir defrente. El problema es que Lucho aún no me ha confirmado que
haya coordinado con este grupo de VMT. Esto debe suceder en el transcurso del día de hoy. La
idea es que vayamos tres o cuatro de nosotros más alguien del CDP o del CDA. Si no pueden para
mañana, haríamos la reunión sólo entre nosotros, y con datos más precisos sobre los cc. de allá,
podríamos programar otra reunión con alguno de ustedes.

2) La gente del grupo este de socialistas se está reuniendo todos los jueves a las 7:00 pm. en el local
del Foro Democrático en Javier Prado con Los Sauces. Las reuniones son abiertas a la gente que
quiera llegar. Yo estoy yendo y seguiré en la medida de mis posibilidades.

3) Estoy tratando de reconectarme con la gente de Jóvenes contra la dictadura pero hasta ahora nada.
Lo que sé es que va a haber dos cosas en la Plaza Francia, cuando concrete más cosas te aviso.

4) Julio está comenzando a asistir a las reuniones de la Coordinadora de jóvenes estudiantes. Aun no
hay noticias.

\

Creo que esto es más o menos todo.

Yo vengo por aquí mañana a eso de las 11:00 am. a ver si hay novedades.

Un favor, si tienes tiempo para tenerme listo el disket que te dejé, bien, si no ya será en otra
oportunidad.

Saludos.

j,i,t ^ ^ Z£^-

Ojj

CDI - LUM



Héctor Chunga Morales

De: Información RCP <info@rcp.net.pe>
A: oficial@rGp,net.pe
Asunto: Cursos IDEA-RCP

Fecha: Martes 25 de Abril de 2000 09:35 PM

RED CIENTIFICA PERUANA

Estimados Usuarios:

Como ustedes saben RCP gracias a un convenio con ei Instituto IDEA le
puede ofrecer a sus usuarios ios mejores cursos de capacitación ai mejor
precio del mercado.

Les hacemos llegar la información basica de estos cursos para que puedan
aprovechar ios beneficios de ser nuestros clientes.

CURSOS DE INTERNET (15 horas)

NEGOCIOS EN INTERNET

Inicio: 2 de mayo
Inversión: $90
Usuarios RCP $ 75

INTERNET INTEGRAL

Inicio: Todos los lunes

Inversión: $50

INTERNET PARA ABOGADOS

Inicio: Mayo, fecha por confirmar
Inversión: $ 90

INTERNET PARA SECRETARIAS

Inicio: 15 de mayo
Inversión: $50

Elaboración de Pag. Web I
Inicio: Todos los sábados

Duración: 6 horas

Inversión: $40

Elaboración de Pag. Web II
Inicio Todos los sábados

Duración: 8 horas

Inversión: $60

WINDOWS Y OFFICE BASICO

Windows: 4h

Word: 8h

Excel: 8h

Power Point: 4h

Corre-e 2h

WWW 2h

Total 28 horas

Página 1

25/04/2000
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Héctor Chunga Morales

De: Joel Atilio Cazal <koeyu@cantv.net>
A: Unclisclosed-Recipient:koeyu@cantv.net;
Asunto: ALERTA POR EL EMPLEO DE INGENIERIA GENETICA EN GUATEMALA

Fecha: Domingo 12 de Marzo de 2000 08:10 AM

Desde: Grupo de Apoyo Muturo, "gam@concyt.gob.gt"

ALERTA POR EL EMPLEO DE INGENIERIA GENETICA EN GUATEMALA

El GRUPO DE APOYO MUTUO ha recibido información del uso de productos
transgenicos empleados como abonos, que dejan como resultado la destrucción
de la tierra.

Los productos transgenicos son el resultado de investigaciones genéticas
que ingenieros han desarrollado para producir alimentos de mejor tamaño y
por consiguiente para mejorar las ganancias de las grandes empresas.

Al igual que crearon clones de animales como ovejas, se han dedicado a
crear abonos que pueden provocar alto rendimiento en la tierra y productos
de aparente mejor calidad.

Este tipo de abonos provocan que los frutos y granos que se cultivan sean
de un tamaño superior al normal, pero a partir de su utilización la tierra
no acepta ningún otro tipo de abono más que el transgenico.

En Estados Unidos y Europa ha sido prohibido este tipo de químicos para la
tierra, así que lo han trasladado a países del tercer mundo con el
consiguiente daño que se causa al medio ambiente. Igualmente ha sido
prohibido el consumo de productos que han sido tratados con éste tipo de
abonos y otros mecanismos genéticos.

Las empresas MONSANTO de Estados Unidos y NOVARTIS de Suiza, han sacado del
mercado estos abonos y estas prácticas en los países industrializados, sin
embargo son las encargadas de su distribución en Guatemala.

Es preocupante que países como el nuestro estén siendo empleados como
laboratorios, en donde las transnacionales practican con productos dañinos
para la salud de los seres humanos, la flora y la fauna, sin que las
autoridades emitan normas de control sobre el uso de tales productos.

Hacemos un llamado a las autoridades del gobierno para que se legisle y se
ejerza control sobre éste tipo de mecanismos que están dañando la salud del
guatemalteco y que las empresas MONSANTO y NOVARTIS sean investigadas.

Guatemala 10 de marzo de 2000

Correo enviado por:
Joel Atilio Cazal

Revista Koeyu Latinoamericano
Telefax (582) 481 77 40
mailto:koeyu@cantv.net
Caracas-Venezuela

Página 1
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Tarmr, 14 de Febrero del 2000,

OFIC .ITo. 001-P. B. I. -t. 00

GOIIPAiÍERO :

BJJGRi'/rÁRIO GlílR'JRiiL;//.'.

Lima,-

AüIJlíTO• Exigimos recons'ti'b'u.ciori del blooue izr^uier—

dista a nivel nscionaR.

De nuesti-8, major consideración.

Por el presente reciban el saludo clasista,
combativo y fraterno de los militantes de la izquierda peruana
de esta pai-te del país, para manifestarles que ante el abandono

de las clases populares, las elecciones generales con presencia,
de grupos políticos neoliberales, las MüES EXIÜEIT lA REGOITSTI-

TUGIOíT DEL BLOQUE IZQUIEllDiBT/i. para no depender de los griipos d'
poder-y menos de los oporttinistas que hoy se encuentran los

grupos neoliberales, PROPIGIÁITLO UITA IlttuCDIATA Ri'JGOl POSIGIOIT DE

LOS PRIIÍGIPAIES PARTIJJOS DE IZQUIERIA E U'PUIJaAR UIÍA GAIP'AÍíA DA

GlOnAL DE RBGOLECGIOn DE FIEl-IAS para lograr nuestra, inscripción

ante el JDE, si es posible refundar la IZc:¿UKiEíD&. UlIIDA o caso =

contrario propiciar el Partido Socialista Peruano quedando pen
diente este aspecto para que Uds, lo residvan.

Seguros de su atención a nuesti-'a exigencia
que redmdará en beneficio- de todos los socialistas, olvida,dos

y oprimidos del Perú,

I IZQUIERDA UniDA PRESERTE EIT EL PERUf

Atentamente,

PiOlPIlX) GOl-luniSTA PERUAnO

L,E,no. L,E,no,

rueva izquierda

L,E,no,

CDI - LUM
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Lima, 20 de diciembre de 1999

Señor

Javier Diez-Canseco

PUM

Preseiite.-

De mi consideración:

En nombre del Comité de Movilización Nacional "Fujimori No Puede", que presido, y que
viene recolectando firmas para promover la tacba contra la inconstitucional candidatura
presidencial del ingeniero Fujimori lo invitamos a una conferencia de prensa el martes 21 a
las 11:30 del mediodía en la Sala de Audiencias del Congreso de la República, donde
anunciaremos la realización de un esfuerzo conjunto de Centrales Sindicales, Grupos y
Partidos Políticos, así como Movimientos Sociales, para la recolección de firmas.

Asimismo, proponemos que se foiinen gmpos de trabajo, en la ciudad ds Lima, con este ftn
en el siguiente cronograma;

Martes 21 y Miércoles 22: En la Plaza Mayor y Plaza San Miguel
Jueves 23: Plaza .San Miguel

Las tres actividades están programadas a partir de medio día.

Esperando que su organización nos confirme su participación al 4285285 o al 4261796 se
despide

ANA ELENA TOWNSEND DIEZ CANSECO
Congresista de la República

CDI - LUM
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.  CONGRESSO NACIONAL
DO PARTIDO DOS TRABALHADORES

Sao Paulo, 07 outubro de 1999.

Sr. Javier Diez-Canseco

Partido Unificado Mariateguista

Frezado companheiro:

A Diregáo Nacional do Partido dos Trabalhadores tem a honra de convidá-lo para participar do
II CONGRESSO DO PARTIDO DOS TRABALHADORES que terá lugar na cidade de Belo
Horizonte, entre os dias 24 e 28 de novembro próximos.

O Brasil vive uma grave encruzilhada histórica em razáo da crise do seu projeto nacional. Por
isso, o Congresso discutirá nao somente os rumos do Partido dos Trabalhadores e sua posigáo
frente ao governo Fernando Henrique Cardoso, como também um programa para o país.
Este II Congresso constituí uma instancia privilegiada para as discussóes que gastaríamos
multo de poder compartilhar com todos os Partidos amigos, na busca de um horizonte comum
de justiga e liberdade para toda a Humanidade.

Esperando contar com a sua presenga, receba nossas fraternais saudagóes.

José Dirceu de Oliveira e Silva

Presidente Nacional do

Partido dos Trabalhadores

Marco Aurélio Garcia

Secretário de Relagóes Internacionais do

Partido dos Trabalhadores

Observa^áo: Face á dificuldade financeira que enfrentamos, náo nos será possivel arcar com as despesas de
transporte e hospedagem. Estamos, no entanto, providenciando hospedagem a presos bastantes reduzidos.

Enviaremos nos próximos dias correspondencia com os detalhes a respeito.

PARTIDO DOS TRABALHADORES

SECRETARIA DE RELAQÓES INTERNACIONAIS
Rúa SOvelra Martins, 132 - Centro - Cap 01019-000 - Sao Paulo - SP - Brasil

Tal: (+5511 )233-1377/Fax; (+5511) 233-1359 - a+nai: sri@ptofg.bf Home page; Wlpi^ww.pto(g.br
CDI - LUM
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FSLN

Managua, 30 de septiembre de 1999

Compañeros

Partido Unificado Mariateguista de Perú
Presente

Queridos compañeros:

En el mes de febrero del año 2000, Nicaragua y el Frente Sandinlsta de Liberación
Nacional tendrán el honor de ser anfitriones de los partidos, movimientos políticos,
fuerzas sociales y gremiales de América Latina y El Caribe que se han integrado al
Foro de Sao Paulo, lo mismo que de los partidos y movimientos políticos, fuerzas
sociales y personalidades de otros continentes que desde el Norte y el Sur, están
convencidos de la trascendencia que tiene el diálogo y la convergencia para
promover iniciativas que fortalezcan las alternativas populares, democráticas y
sostenlbles frente a las políbcas depredadoras del neoliberalismo.

Es indiscutible que en esta última década del Milenio, cuando los imperialistas han
tratado de acallar a los pueblos decretando la rendición de la humanidad entera
ante sus intereses hegemónicos, ei Foro ha sido el grito de esperanza y desafío de
ios hombres y mujeres que luchan por un mundo verdaderamente libre, justo y
democrático.

Aquí en Nicaragua los sandínistas estamos comprometidos con nuestro pueblo y
con los pueblos que nos han acompañado en la búsqueda de un camino
altematlvG, lo que nos compromete aún más con la iniciativa del Foro de Sao
Paulo.

Esperando contar con su presencia en este Primer Encuentro del próximo Milenio,
le saludo,

Fraterno,

CDI - LUM
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IX ENCUENTRO DEL FORO DE SAO PAULO

Días: 19 al 21 de Febrero del 2000

Inauguración: 19 - 02- 2000

Clausura: 21 - 02 - 2000 Niquinohomo, Masaya. Nicaragua

/Para cualquier comunicación pueden dirigirse a:

Lic. Mayra Reyes Sandoval

Teléfono; (505) 2668173 - 2686685
Fax: (505) 2661222
E-Malí; visián@ibw.com.ni

Jacinto Suárez

Teléfono: ̂ 505) 22263332/2226285
Fax: (505) 2226330

LISTA DE TALLERES Y CONTRAPARTE

Responsable de Talleres: Lic. Alba Palacios
Telefax: 27B6438; 2226330 E-Mail: tjnaparSibw.com.ni

1. MUJERES: GLADYS BAEZ, COORDINADORA DE LA SECRETARIA DE LA
MUJER DEL FSLN.
TELEFONO: 2668173
FAX: 2661222

2. JOVENES: BLADIMIR SOTO: COORDINADOR NACIONAL DE JUVENTUD
SANDINISTA 19 DE JULIO.
TELEFONO: 2702418

3. EMPRESARIOS: HERTY LEWITES: BLOQUE DE EMPRESARIOS.
PROFESIONALES, EJECUTIVOS Y TECNICOS DEL FSLN.
TELEFONO: 2799020
FAX: 2799024

•DUCACION: LIC. FRANCISCO GUZMAN: RECTOR DE LA UNAN.
): 2675071
Tread@ns.tmx.com.nlCDI - LUM
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^  ERNESTO BRAVO (DIPUTADO ASAMBLEA
TELEFONO: 2225930
FAX: 2225786

® TeLÉFONo''yS2M CAMPBELL DIPUTADO DEL PARLACEN
FAX; 2226330

SOCIALES: DR. GUSTAVO PORRAS. MIEMBRO DE LA
DIRECCION NACIONAL DEL FSLN Y PRESIDENTE DEL FRENTE
NACIONAL DE LOS TRABAJADORES (FNT) ""KENTE
TELEFONO: 2667457
FAX:2663065

8. RELIGIOSOS: PADRE MIGUEL D'ESCOTO
TELEFONO: 2668173
FAX: 2661222

La sede del Encuentro será en el Hotel Best Western, Las Mercedes aua ha
preparado dos paquetes especíales: '

HABITACION SENCILLA
HABITACION DOBLE

HABITACION TRIPE

PAQUETE No. 1

US$ 70.00
US$ 40.50 por persona (2 PAX) DIARIO
US$ 31.00 POR PERSONA (3 PAZ)
DIARIO.

PAQUETE No. 2

HABITACION SENCILLA

HABITACION DOBLE

HABITACION TRIPLE

US$ 89.00
US$ 60.50 POR PERSONA (2 PAX)
DIARIO

US$ 61.00 POR PERSONA (3 PAX)
DIARIO

INCLUYE: COCTEL DE BIENVENIDA, ALOJAMIENTO. DESAYUNO, BUFFET
ALMUERZO Y CENA, IMPUESTO Y SERVICIO.

su información otros Hoteles han ofrecido las siguientes tarifas:

CDI - LUM
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HOTEL INTERCONTINENTAL:

SENCILLA
DOBLE

US$ 139.00 (POR PERSONA)
US$ 70.75 (POR PERSONA)

Ofrece Traslados Aeropuerto Hotel Aeropuerto.
Precio por persona diario incluye: Desayuno, Buffet, impuestos y propinas.

HOTEL CAMINO REAL;

SENCILLA
DOBLE

US$ 126.25 (POR PERSONA)
US$ 88.75 (POR PERSONA)

Precio por persona diario incluye: Desayuno, Buffet, Impuestos y propinas.

HOTEL PRINCESS:

SENCILLA
DOBLE

US$ 144.90 (POR PERSONA)
US$ 61.85 (POR PERSONA)

Precio por persona diario incluye: Desayuno, Buffet, impuestos y propinas.

CDI - LUM
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I. CONTENIDO DEL TALLER DE MUJERES DEL FSP

Propuesta de Ponencias a debatirse en Plenarías:

"Agenda Mínima de las Mujeres de la Izquierda" (puede trabajarla el
PRD de México o el FSLN de Nicaragua).

"Estrategias a seguir en los Partidos Políticos de Izquierda para avanzar en la
Igualdad de Género" (puede trabajarlo el FMLN y/o el PT de Brasil)

"Igualdad de Oportunidades en las Leyes Electorales^ caso de Panamá" (puede
trabajarlo el PRD de Panamá).

En relación al contenido el FSLN solamente hará propuestasj á'chas propuestas
deberán ser revisadas y aprobadas por la comisión conjunta FMLN-PRD-PT-FSLN.

II. SOBRE LA METODOLOGÍA DEL TRABAJO DEL TALLER

Se realizarán las ponencias aprobadas en plenarla.

En plenaria se realizará debate y aportes a cada ponencia

Se nombrará una Comisión Relatora de las Conclusiones del Taller

III. ASPECTOS LOGÍSTICOS Y ECONÓMICOS

Cada participante al Taller asume sus costos de boletos, hotel, hospedaje y
alimentación.

El FSLN brindará solamente el local y el transporte.

CDI - LUM



Hüjojvcjcu^, 20 de <jet¿a7i/;^e de 1999 '■'■ "
•I. '

5edo/t ;

HéxUjofL üuinqxi ¡Ra4jaA,e:>i, I;*"
LÁjna»- ^

flpA.exJjada c-ompañe/uj:

£a fiA,e^erUe. eo ffUMC^xmeJvU pcuut ex^e<ja>tte saludo nuuUate.-
giuLóiu a ám. tre^ <;tae co/n^ -óÁ-ejup^e. d&4eaJtt& -íe e/icM.ejit/t,&ácan hue/ia -acUMjd
y. coa e¿ entwóÁxuinia q-ue. ÁJixuUca^ paAJX iJuiJba^jjaA. p-o^t e¿ pueJbta que. tan.
qo-Lfieado -oe e/icue/vtAa» ScuLuda^ t/júnJjíén. pata tada^ ta-i que. ta txtdeaa
y. te. CLCxhiipunan. en. to. dAotAa q. dt.^X.cdt, toJ/ot. pot. ta cauóCL deM puetjta»

La pae^aeote. e/i tanibtAn. pata caminÁjca/ite. que apuX., en. HucuicaiqOf
teeteatejnerhte /io^taulma/i una eootdlnacJjSn. eatee t-epte^enAantoó de txe/i
qJujanA/yicAJiaM /ateqAxmtaa de Tuet,^ Petú pAOáeateya en. éiuan.caqa, can.
qut.en.ea na a puatoaa de acuitda ¿mpaiaat. ta PtÁMieta Reiuitón. PtáutnxUat,
de Tuet.^ Petú., e¿ que ae tt,et/aéá a cabo et, peSxtMa t/teJuiea 24, £a ea
ta eeunXSn. ae tAatxitán.: 7,- Pecha de txm.^anU.eata de Tuet.^ Petú. en. ~
H.uanxaq.0; 2,— Peoqtxima de Lucha¡ 3»— Omputaa q patAÁctpactán. en. et. ptá
xtjna Pata ílacAanat., nedAda que aetá at/jaoL^ada q d¿tA.gJjda en. Huancaqa'~
pat. ei 7eeate Cú/tca, La ptapueata de ^facha pata eL tjin.^ajTU.enta de Juet.
¿KZ. Peta en. Huancaqo ea eL ptóxtjna 7 de octabta, ptapueata que detye aetT
txLtÁ^Acada en. ta eeualón. deL uLetn.ea 24,

TambLia te camuaica que eL paaada aábada 18 ae eexUL^á ta Raam.-
bLea det, Jeente Cíutca de Huancaqo donde acatdat.on, entee ottaa aaun.—
taa de ¿mpatAancLa, t.eapaLdat. e tmpuLóat. ta necUda de {aet.^^ eó decLt,
el Pata (lacLonaL pt.ocatando detAotat. at fJuqÁmatÁama antea de toa eLec-
cLonea, ¿n eate eueata tuatet-on destacada patLLcLpacLón ta c. (letLq fL-
t/endc^o del PUm q el c. Jai/let. OtLega Lacma del flloi/lmLenta pot ta dema-
ctacAaf quLeneó txmbléa con mucho entuótaama i/lenen organizando Tuerza
Peta en Huancaqo,

JlnaMnente te pido , aptauechando ta utalta que le^ hace e l C,
J'aime ÍRltauaL^ quien ea también portador de ta preaente, no'd hagaa en
trega de tado documenta que nao permita eatar actuaUdadao pata realizar
meqor naeottao taba rea,

üi toda cuanto tengo que comunicarte,

batíate

Saúl
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X. >

Señores

.IAV11:R DIKZCANSKC O

lUX rOK ( lll)N(,A

P AUn I)() IJ N l M ( A í)() M A RIA I K( i {í 1 S i A
Presente.-

IJe reeibiilo ayer el listado con las propuestas de consenso respecto a
las personalidades que eonfonnarían el (.'omité Directivo v el Comité
Ejecutivo de coordinadores del Uloquc Democrático y progresista. Si
bien es cieito (jue esta lista efeetivameiitc refleja los niveles de aeuei'doj
me permito alean/ar dos elementos en el ánimo de enriquecer nuestia
propuesta ante la o()in{ón j)úhlica:

líeiijaiiirn Mar ticorena ■ e.x Presidente de la Asamblea Nacional de
(.'iencias y con un alto reeonocimiento en los círculos universitarios
y de la ciencia y tecnología.
lilvira 1 orí es 6 Rosa 1 andavery — de las organi/.aciones de base de
imijei es.

-  I.ourdes ("háve/ miembro del Co, lOjécutivo de DlOMO.S,

Sin otro particular, me despido reiterándoles mi estima personal.

■)

rrAVOMOIl.MIvlJ.ONA
íov. ÍX^nt()cr<)eia v .SídidandatlCDI - LUM



Junta de Coordinadores: Funciones propuestas por consenso para l('5)s Coordinador.'^s:
1. Concertación política — .. - . .
2. Campañas políticas
3. Gabinete Alternativo

4. Movimientos sociales

Otras funciones propuestas:
•Propaganda y Comunicación
Organización de comités
Personería

Formación

Desarrollo Programático

Personasjrroíiuestas por consenso:
iriLILVIi

Gustavo Mohnie

Javier Diez Canseco

I Francisco Miró Quesada
I Juan^osé Goniti

! Juana Avellaneda o Víctor Arrovo

'"Mart^d^rBarrig
VJadimir Paz de la Barra

Oscar ügarteche
Dirigente regional; ?

ALTERNO(A)

Otras personas prapuestas

CDI - LUM



COMITÉ DiRECTÍVO NACIONAL DEL MOVIMIENTO
Personas a consultar por consenso. Cada persona propondrá El(la) respectiv@ altem@ de su representación

NDTfrBREíT^
1. Susana Villarán

12. IVIaruja Barrig

[■37~Drniitri SeniairciTe"

^ 5. Niida Torres

i 6. Juana Avellaneda

I 7. Soledad Lozano

8. Juan José^orrfti

9: Loren^ro Ccapa
JOAVashingtou Román-

TS: Davrd~Wai5sinan

-14.A4adiroir Paz-de-Ia Bar^^-

^ 17. Francisco Sánchez AL

i 18, Javier Mujica
119, Víctor Delfín

■20, Francisco AfíñVQüesid^

REPRESENTAUIDTT
Cristianos DDHH

Mujeres por la Democracia
"Jóvenes

-Jó-venes
Discapacicad'^

i Mov. Evansélico

j Movimiento masisterial

Movimiento obrero

MovrmientarearapesiiiD
-Movimiento regionaJ-QosqQ-

1 M ivjLíint'H

112, Napoleón Nathals
^ Movimiento regional Huánuco

i Movimiento regional Piura |
i 13. José Coronel

14, Oscar Baíbiiena
1 Movimiento desplazados y Ayacucho i
i rrMro: - :

"EmpresariDS"
-Abosados—

Médicos

Foro Democrático

Artistas

P en cdistas-Académico"

CDI - LUM



-'Jl.
M J.

23.

24.

25.

215:

27.-

2S.

29.

30.

31.

Víctor AiToyo Cujubamba

RoxlDlfoJRobics-

Gustavo Mohine

Javier Diez Canseco

Jaime Cruces

Héctor Chunga Mortires

Diana Mi!os!a\4ch -

José Luis ííjsc.o.

-Alvaro Vidal

Bernardo Feraández

Julio Luque Tijero

--Soeiaterisfeies—

iDiiigfintñJXílíüCíi-

j Dirigente político

Dirigente político

i Dirigente político

"'rDírigentciio'líüco'

—rCeneft*-

;JHariffiisnloJi>hQml,__

: Movimiento médicos

^ Movimiento jubilados

\

i Unión Demócrata Cristiana

Ferú Lnido. .VDnI y Fuerza Democrática.^ son grupos amigos a los que eliMovImiento está abierto y que tendrán la
representación respectiva en el CDN y ia Asamblea Nacional de Promotores al integrarse a la recolección de firmas
del Aiovimlento, - -

Otras personas propuestc
30- Esther Rojas

32. Julio Díaz Palacios

34. Blanche .Arévaio

Vaso de Leche

Ecologistas

Foro Democrático

36. Fiivlo Pozo

31. Osear ügarteche

3S. Yomar Aleléndez

40. Luberiiz Cáceres

,  Alcalde_de_4hancay-

Foro Democrático

Jóvenes

Movimiento raasisterial

33. Delfina Paredes

34. Heriberto Benítez

35. Erick Fiestas

37. Afilíon,Hurtadft__

39. Martín Colán

41.

Artistas

Abogados

Movimiento regional Chiclayo

Frente Amplío fínanr.nyn

Jóvenes

Movimiento regional Loreto

42.
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Liniii, 13 (le niavo de 1999.

Señores

JAVIKR l)li:Z( ANSKC'O

IHX rOR C HUNGA

PAR I IDO UNlMí ADO MARIA j KCailSXA
Presente.-

•.A,

IJc reeibkio ayer el listado con las propuestas de consenso respecto a
las personalidades que conformarían el C-'omité Directivo y el Cauiiité
Ejecutivo de coordinadores del Bloque Democrático y progresista. Si
bien es cierto (jue esta lista efectivamente refleja los niveles de acuerdo;
inc ptoniilo alcan/ar dos elementos en el ánimo de enri(|necer nuestra
propuesta ante la o()ini()n pública:

- \J?en]aiñni Marticorenay ca Presidente de la Asamblea Nacional de
C iencias* y con un alto reconociinienío en los círculos universitarios
y de la ciencia y (ecnoiogia.
lilvira J orí es ó Rosa 1 andavery - de las organi/acioncs de base de
mujeres.
1 -ourd^s^iáve/ miembro de! Ck), Ejecutivo de DEMOS.

Sin otro partíeular, me despido reiterándoles mi estima pcrsoií " ̂

ÍAV()M(

*. DenÚM.';-;CDI - LUM



Junta de Coordinadores: Funciones propuestas por consenso para l(<2)s CoordinadorrSs:
1. Ooncertación política^ "*^1^ - - -i
2. Campañas política^p^ í
3. Gabinete AltemativcX/' \
4. Movimientos sociales^/

Otras funciones propuestas:
-Propaganda y Comunicación
Organización de comités
Personería

Formación

Desarrollo Prosiamático

PersonasjQroQuestas por consenso:
liiULAR

Gustavo Mohme

Javier Diez Canseco

Francisco Miró Quesada

Juan José Gomti

poouestasi

anecia o Víctor Arrovo

e la Barra

he

na¡¿?

ALTERNO(A)

- I

»  -

4
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COMITÉ DIRECTIVO NACIONAL DEL MOVIMIENTO
Personas a consultar por consenso. Cada persona propondrá El(la) respectiv@ altem@ de su representación

A-» djL Pe
Nrm:mT7T?xr*

ci
TOIS^mRES

1. Susana Villarán •

pr^íaruja Barr^ (c - " ~7^
--0 3 ^ ̂  ^ C J-

mPRIISENTSCIDl^

Cristianos DDHH

Muj eres por ía Democracia

■Jóvenes

r^'
i 5.

-Eélíx^lvarez CL Ljóvenes
Niida Torres ! DiscapacicadtS

¡6. Juana Avellaneda ( ^
\ 7. Soledad Lozano ^ yitJi)
i 8. Juan José Gorriti ^ ocp)y
[9: LorenzoGeapa

I Mov, Evangélico

40,-V^t3shington-iRoinán—(¿&oh) 1»^ ^ rMovimienta^gionaT-Q
César Marteü

i 12, Napoleón Nathals 1 C
113. José Coronel (^£,.4.-»,,.) Cj"

c j.i 14, Oscar Ealbueña
f. DaViti"AVaÍ55inaTi-

Pcp - 4

fI Movimiento maaisteriai
i Movimiento obrero

D  rMoviinienttjcampesiiTO

z-fle-ía Bar4^

! Movimiento regional Huánuco

I Movimiento regional Piiira
I Movimiento desplazados y Ayacucho
Toñg?

■"ItEnipresarros-
D-Ábosados—

Sánchez IVL r ^ Médicos

I Artistas
i Foro Democrático

Miró Quesada
] /< CDI - LUM



2 ir Vi CÍO r A i'í'oyo G uyu ba m ba (itJ^ —
j@.RoclDlfoJRoJ:!l€SL ^yDeíiAOL).__

Gustavo Mohine ^

24. Javier Diez Canseco p,;Ai ̂
25. Jaime Cruces

2^: Héctor Chunga MoiJíRs "tP<^^ —

Diana ?>-ííloslavJeh

'28. Joséiuis Sisea C 9-C

i01 Alvaro Vidal (^vcu^")
30. Bernardo Fernández

31. Julio Loque Tijero

f-Soeiaieristiíffiers—

iDinséntajiíilíticQ-

i Diligente político

Dirigente político

Dirigente político

iDiiigcntcpülíticcr

rCeneftí

J. Moví miento laboral

: Movimiento médicos

' Movimiento jubilados

ünión Demócrata Cristiana'
-O-

Férú Lnido. .VDH y ityerza Democrática^ son grupos amibos a los que eLMovImiento está abierto v que tendrán la
representación respectiva en el CDN y la Asamblea Nacional de Promotor^ al integrarse a la retoíección de firmas
del Movimiento.

Otras personas propuestas
30. Esíher Rojas Vaso de Leche

32, Juiso Díaz Palacios Ecologistas

34. Blanche Arévalo Foro Democrático

3,6. FavloPozo Alcalde d¿...:AbancaY-

31. Oscar Uganteche _ Foro Democraiico

38. Yomar Aleléndez Jóvenes

40. ímheriiz Cácere.s Movimiento iriaaisterial

■  y

33. Delfina Paredes - )

34. Heriberto Béhííez?" ■

35. Erick Fiestas ;

MJMdilíon_HiirtadQ___

Artistas , .

Abogados .

Movimiento

39. Aíaríín Colán i

41.
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á/ 4Congreso
Nocional

rUM
Eaert tt <99S

'•rf-:^r:r.r:-rrrr:rq^.-

Padrón de Afiliados

Departamento
Provincia

Distrito

Ven a forjar elPeríi Nuevo que queremos y la Humanidad Libre que soñamos.
Levantemos juntos un nuevo proyecto político.

Nombres y Apellidos Edad Dirección Ocupación Grado de
rdomieilin / p-maib Instrucción

1.

2.
*

3.

4.

5.

6.

7.

8.

9.

*

10.

*

Padrón N° Responsable

CDI - LUM



Trujillo,09 de Abril de 1999 0^ - OH -
CC .Héctor Chiinga. |

LIMA.- L
Estimado CC. es mxs grato saludar por su intermedio a -

todos los CC. del P.

Lamentablemente no podemos estar presentes en el Amplia

do del 11-12.pero queremoes informar lo siguiente;

En relacicfn al PARO del 28,En nuestra ciudad está siendo

convocado por el Comitá Cívico que preside el Dr Mauro Gáme25,

se ha realizado un plan de accián,estamos reuniendonos en el -

Salán Consistroiral de la Municipalidad,El Alcalde Mu^gia está
participando,en las rexiniones cada asisten mas organizaciones

tales como las siguientes:

SUTEP.

CGTP .

Construcción Civil

SEDALIB

frente de DEFENSA DE USUARIOS de los Distritos

de Florencia de Mora,El Porvenir,La Esperanza.

Organizaciones de Mujeres: Asociaciones Femeninas
Frente de Escritoras y Nosotros.

En la reunio'n del 7 fe Abril fuá realmente muy emocio
nante,ñor oue fuá muy concurrida - se aprobaron todos los
documentos'que estoy enviando por agencia.

En relación a nuestra propuesta de posibles candidatos
nosotros hemos pensado en las siguientes personas.

En primer lugar Dr;Orlando Gonzalea Nieves Decano de loa
Abogados.Segundo i Dr Mauro Gómez, Tercero Gilbeto Mesa (SGTEP)
Cuarto Carmen Salazar y Quinto David Terronea(MNI)

Sin otro particular con mucho afecto.

zar C.
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ORGANIZACIONES QUE PARTICIPAN EN LA PREPARACION DEL PARO

1.~ Representantes de organizaciones Agnarias y campesinado:
Prov. de Virií

—Predy Ganaoza Valdivieso•

2.- Central de licenciado del Perií ( Que sirven a la patria)
de reciente formacicfn: Marcial Rojas Cruzado.

3.- Jubilados del IPSS

Rodolfo Santisteban.

4.- Sindicato de SEDALIB,ban realizado recientemente su congreso
en el caal han tomado el acuerdo de participar para traer
abajo al Gob. de Pu.jimori.por todo lo que sabemos.
Representados por Liadenio Iparraguirre.

5.- Frente de Defensa de Usuarios de los Distritos de El Por
venir Florencia de Mora y la Esperanza.

Hepresentados por Oilmer Cenas (Dirigente muy jrfven)
6.- Asociación de Organizaciones Femeninas del Distrito El

Porvenir -Sra Everilde Zavaleta Gdmea.
7.- Federacicín Medica - Dr Félix Alarco'n.
8.- Construccidn Civil - Jos¿ Aivarez.
9.- Regidores t Maga López.

10.- Mujeres Escritoras.

11.- SUTE?.

12.- Oscar Felipe Ventura Ex Congresista.
Se han organizado Comisiones de trabajo:
En el Panel Forum esta Carmen Salazar

En la Camapaña de Descentralización -Carmen Salazar.

CDI - LUM
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Lima, 05 de diciembre de 1998

Señor

Francisco Soberón

Estimado Pancho;

En primer término un saludo a nombre de la dirección del partido.
Lamentablemente por viaje al extranjero encomendado por la CCP no he podido
conversar contigo directamente, lo que hubiera permitido plantearte personalmente
los diferentes problemas que tenemos en la organización de nuestro espacio
político partidario. Más aún, cuando en el último CDA se tomó el acuerdo que se
impulsara una reunión con Delta y otras instituciones. Sin embargo, a pesar de
esta dificultad quisiera señalarte lo siguiente:

a. Es importante que se realice una reunión entre los Secretarios Colegiados del
PUM y la dirección de Delta con la finalidad de discutir el 4° Congreso del
PUM y las perspectivas de los socialistas en el país tanto en el proyecto
amplio de la transición democrática como de renovación socialista. Propongo
que esa reunión se efectúe en la segunda quincena de diciembre.

b. Reiteramos a nombre del partido nuestro reconocimiento a la inmensa
voluntad política que vuestra dirección y tu como Director tienen, propiciando
la cotización al partido, en la medida que ella contribuye al mantenimiento de
las actividades políticas mínimas que realiza el partido.

Sin embargo, esta relación debe realizarse como siempre se ha efectuado
desde años atrás. Es decir, buscar que tengan la mayor estabilidad posible,
en la medida que ello contribuye de manera decisiva a nuestros trabajos. Te
señalo todo esto porque, lamentablemente la cotización está retrasada desde
los meses de octubre y noviembre, que en total hacen la suma de US$ 2650.
Como comprenderás este retraso hace que tengamos pendientes la
cancelación de gastos de alquiler y servicios y no contemos, con la antelación
del caso, con los recursos necesarios para la próxima reunión nacional que
tenemos para el 11 de diciembre, que coincide como sabrás con la de un
importante espacio amplio democrático que hemos priorizado para contribuir a
una salida de transición democrática en el país. Es bueno precisar que la
Coordinación Ejecutiva hace todos los esfuerzos que está a su alcance para
que esta cotización se produzca dentro de las normas que exige la
administración de Delta, que previamente fueron acordadas. Por ello, no nos
parece adecuado la última propuesta que nos han hecho conocer para que se
produzca la cotización, en la medida que ello significa una injerencia en la
forma de distribuir el gasto, función que a nosotros nos corresponde. No
entendemos esta propuesta más aún cuando nosotros tenemos justificado los
gastos de la parte de cotización que nos del mes de octubre y hemos
entregado algo de lo correspondiente para noviembre. Esperamos que este
impase se resuelva a la brevedad en la medida que estos recursos los
necesitamos a más tardar el martes 08.CDI - LUM



A pesar de estas dificultades reitero a nombre de la dirección del partido la
necesidad de viabilizar la reunión que te hemos propuesto. Sólo ello permitirá que
se mantenga como siempre nuestras adecuadas relaciones que hemos tenido a lo
largo de nuestra vida como militantes de un mismo proyecto político, y que a
nuestro criterio debe mantenerse a pesar de las gravísimas circunstancias
políticas, ideológicas, organizativas que nos encontramos los socialistas.

Fraternalmente, me despido con el pedido expreso que lo manifestado lo asumas
reservadamente tú durante los próximos días>, y apenas regrese de México te
buscare. / ; -

Víctor ToVlres Lbzfada
Secretariok)olegíado
Coordinador de Turnó;
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AUG-31 —93 FRX 26=33 F^ORO DEMOCRATICO.-^ 4-219393

tndianac'ón, orBaniz®<5i°'' V nrsovilización nacional

EN DEFENSA DE NUESTRA VOLUNTAD
DEMOCRATICA

Lo» »dhe«»tc a to «Itóhid del «to^aidum sobre la rwWcció,,
ptesidenciaL manifcatainos a la cipro*:iri piiblica lo siguiente.

1 Para la abrumadora raayoria de la «simón publica, según las
' encrars-uis v piua el millón y medio de peruanos

estampadts su firma, d refcrencli.im es el unioo medio lesal,
pacifico y demoorático para resolver ia contioversia en lomo a
la reelección prcsidcarcial.

2 Señalamos nuestra indignación con las maniobi^s del gobierno,! irav^de los organisSoa del sistema deotoral, para que este
jio se lleve adelímte.

3. Dcm-andamus que cesen las Irabas y se de tramite al
Rererendum Mue lyolioitanios,

^ I lamamos a usía moviHí-ación nacional, m cada cuadra,
■  y provincia, oenU-o de estudio y/o tralrajo, para tlenocar
este intento de frustiar la voluntad ciudadana.

agosto de 1998.

:  'i:

I , .

08/1998
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iPROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS!

Patti^io Comunista del Perú
COMITE CENTRAL

j-íi

Lima, 9 de Marzo de 1998^^ ^

ConqMfiaa
Aída Garcia Naranjo,
Pieaidenta de Tumo del Partido Unificado Mariateguista.
Lima.

Estimada compañera:

Nos informamos con indignación del reciente atentado perpetrado
cobrad local del Partido Unificado Manateguista. Sucesos como éste, que no son nuevos,
mdicM una clara int^icionalidad política interesada en acallar la voz de quienes vienen
mamimdo una firme lucha contra los planes de perpetuación de la dictadura. Estamos
convencidos que el PUM no se dejará amedrentar ni aceptará pasivamente hechos
condenables como éste.

Por la presente expreso a Ud. y a la dirección del PUM, la
^1 Párbdo Coniunista del Perú (Patria Roja) y la disposición de cooperar en

todo nqne^ que U<fe. cmisidmen pertinente y esté a nuestro alcance.

Cordialmente

i S 'i

>  " X. ^ A. . . .
^  All^rto Moreno Rojas

♦  T?.- SECRETARIO GENERAL

m ■

vatriarodaCDI - LUM



SAYCOPE
SOCIEDAD DE AUTORES Y COMPOSITORES POPULARES

Decreto Ley 822 - 24 - 04 - 96
Lima, Navienifere 27, 1997.

'•ftií, M#vimie*t« en Renavaciáa'*
Av. Garzan N* 1769, Jesús María.

De auestra cansideracianJ

Agredezca muy sinceramente, la invita-

cián suscrita par el señar Martín S»ta, Secretaria Calegiada de
Turna para la reuuián del día de kay, can la presencia del dis
tinguida intelectual uruguaya, a quien canaceraas par su trabaja

sakre Dereckas de Autar.

Lamentablemente, par querer que el de-

recka sea cakrada par el ADTCR y na par el repetidar de frases

y lugares camunes, que ka desplazada al creadar, en aras de la

madernidad y la glakalizacián, SAYCOPE está satanizada cama en

tidad subversiva, par defender la cultura papular, na papulache-

ra de nuestra puebla.

En uua práxima Asamblea General, plan-
tearemas la pasibilidad de apayar al FORO DEMOCRATICO, sin inte-

grarnas a él, parque está prakibida par el Decreta Legislativa
N® 822, que sanciana a las entidades de gestián calectiva, actuar

en palítica, cama si kubiera alguua circuustancia que na fuera pa-
litica.

Nuestra saluda resp^^«^sa al aut^-Ramea
Grampaae ca* quien ñas agradarla mucka canyersar, si-flíera pasible.

Muy atentamente

^L. t.

f

Jr. Chota N" 1263 01. 503

Espalda Colegio Guadalupe Telf. 4312260CDI - LUM



ünna, 04 de Noviembre de 1997.

Señor

Martín Soto Guevara

Partido Unificado Mariateguista

Presente -

Es muy grato haceríe llegar mis paludos cordiales, ios cuales hago
extensivos a todos los dirigentes e integrantes de su organizacián,
Motiva fa presente, invitar a Ud. a la Reunión -aliriuerzo de rKiestro
Comité, el día Viernes 07 de Noviembre, a fas 2.00 p.m. en Paseo de
Iñ República N* 571 - Cuarto Pi&o.

Nuestro principal compromiso es e! de contribuir at diálogo y la acción
común de la ciudadanía, las organizaciones e Instituciones sociales; de
forma guB sea viable ta d^fota de la autocracia neolit?eral y la vigencia
plena de! Estado de Derecho en el país.

Herrios iniciado la discusión sobre las PosmtuoAPES y Basb$ de una
COHCEñJACiÓH ENTRE LAS FUERZAS DE LA OPOSICÍÓN DEIñOCRÁTtCA, Cjue
es juslamente nuostra Agenda de este Viernes, y deseamos tener una
breve intervención sobre sus puntos da vista al respecto
Eventualmente, podremos acordar acciones comunes entre las diversas
fuerzas políticas que permitan enriquecer y precisar et debate.

Agradezco anticipadamente 3u gentil atención y me despido de Ud.
reiterándole mi amistad y estima persona!.

Atentamente

Nóla.-
Strvase confirmar a) Tf. 4263460 - 4262034

IhÍí . ;

GMLUIotMn.
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RESPONSABILIDADES DEL COORDINADOR ZONAL

El Coordinador zonal es aquella persona que tiene a su cargo la supervisión de varios distritos.

Tiene como responsabilidades las siguientes:

1. Seleccionar y/o aprobar a los candidados a coordinadores distritales propuestos.

2. Asegurar que por cada una de las Iglesias seleccionadas se cuente con un equipo de

trabajo compuesto por un mínimo de cuatro personas.

3. Establecer con cada coordinador distrital un contacto continuo y permanente que permita

verificar el poder de convocatoria y motivación que éste debe de tener, así como su

capacidad organizadora.

4. Reunirse con todos los equipos distritales por lo menos en dos oportunidades antes del

16 de noviembre.

5. Realizar una labor de liderazgo y motivación en el ámbito de su coordinación.

6. Asegurar que los coordinadores distritales cuenten con un número adecuado de

planillones, según la densidad de cada distrito.

7. Asegurarse y supervisar que los coordinadores distritales se agencien del material

logístico y publicitario necesario (mesas, sillas, tableros, folletines, etcétera).

Estamos seguros que las funciones acá encomendadas serán cumplidas por Ud. Con un amplio

espíritu cívico y democráta.

Muy agradecidos de antemano por tu compromiso responsable.

COMISION PRO DEMOCRACIA

#■: ■

h.y
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FUNCIONES DEL RESPONSABLE DE CADA IGLESIA

El responsable de cada iglesia es aquella persona que tiene a su cargo el equipo de trabajo que

opera en cada una de ellas. Son funciones del responsable de cada iglesia las siguientes:

1. Tomar contacto con cada miembro de su equipo de trabajo (cuatro miembros) el día anterior

a la jornada democrática con el objeto de solicitarles puntualidad,

2. Recibir todos los planillones que les fueran entregados y ponerlos a buen recaudo.

3. Sin perjuicio del punto anterior, promover la captación de firmas pro referendum en el ámbito

de la iglesia en la que operan.

4. Invocar a los transeúntes y vecinos que no hubieran cumplido con entregar su formulario que

lo hagan en el transcurso de la jornada democrática.

Estamos seguros que las funciones acá encomendadas, serán cumplidas por usted con un

amplio espíritu cívico y demócrata.

Muy agradecidos de antemano por tu compromiso responsable.

COMISION PRO DEMOCRACIA

CDI - LUM



PUM
Av. Orai. Garzón 1769, Jasús Maria Telefax 463-9SS1

INVITACION

Panel-Video

Experiencias de Referéndums en América Latina

Realizaremos este panel con miras a que la jornada principal del domingo 30 de
noviembre sea más conciente y clara en cada uno de los demócratas que estamos
Involucrados en ella. Esperamos contar con su importante presencia solicitándole
hacerla extensiva a quienes estima conveniente y estén en favor de esta causa de
suma importancia para el país.

Panedstas :

Sr. Romeo Grompone , experiencia del Uruguay
Sr. Fernando Rospigllosi, Referéndum contra la reelección y fraude

fujimorista.
Video Plebiscito por el No en Chile.

Día

Hora

Lugar

jueves 27 de noviembre
6 :30 p.m.
Av. Oral. Garzón 1769-Jesús María.

•/ ■ ■» .

•
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Por una Propuesta Democrática
para et futuro de! País

Lima, 04 de Junio de 1997.

Señor

Javier Diez Canseco

Presente.-

Estimado amigo:

Es grato hacerle llegar mi saludo fraterno y al mismo tiempo, alcanzarle algunos documentos de trabajo, que son
materiales aún en discusión, sobre los retos, posibilidades y propuestas para una acción politica colectiva, en las
nuevas condiciones que hoy vive el país.
(

nos un grupo de ciudadanos, que queremos transformar el Perúi contribuyendo en un Proyecto Nacional de
Desarrollo en el que se priorice el bienestar de las personas, la descentralización y la distribución equitativa de los
recursos, la defensa de la soberanía y el patrimonio nacional, la plena vigencia del estado de derecho, las
libertades ciudadanas y el respeto a las instituciones. Un proyecto nacional que busque acabar con la marginación
y exclusión que hoy viven millones de peruanos, para garantizarles el respeto de sus derechos políticos,
económicos, sociales y culturales.

Creemos que para ello es preciso reunir nuestros esfuerzos y voluntades e iniciar la tarca de una identidad eomún
con una nueva etica. Es un recorrido difícil hoy, por el desencanto, las dudas, temores y desconfianza que embarga
a tantos; pero, apoyamos nucstca decisión de agrupamos en el convencimiento de que los valores de solidaridad,
libertad, justicia y equidad son hoy más vigentes que nunca. Más aún cuando, se hace indispensable contribuir
hoy» con las diversas iniciativas de las fuerzas democráticas del país para ponerle freno al autoritarismo
rícáfcberal y lograr para el país el camino de la vigencia plena del estado de Derecho y de la búsqueda del bienestar
yjjfcaz para todos los peruanos.

tmos que existen diversos grupos y organizaciones que, desde hace bastante tiempo, vienen también
d'^'^htiendo propuestas en este sentido, aspiramos a que este proceso permita ir reeuperando la eapacidad de

ijo conjunto y la confianza mutua que desemboque en una propuesta lo más amplia y plural, que enfrente
(  sámente los retos que nos plantea el Perú, a las puertas del nuevo siglo.

Le invitamos a participar con nosotros en este debate y para ello, estamos organizando una Reunión de
Trabajo para el Sábado 21 de Junio. Esperamos poder contar con su valiosa presencia y aporte. Le
agradeceremos comunicarse con nosotros a los tf. 4263460 o 4262034, donde quedamos a la espera de su
respuesta.

Un abrazo fratemo

ohnic Llonn
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Moouegua, 23 de Kayo de 1,997
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Compañero

Héctor Chunga,

■:'f1

■m La portadora del documento adjunto es mi hija
por lo que solicitaría,se haga el favor de entregarlo
al compañero Javier,
Compañero es necesario que para esos dias oue se está
solicitando;pueda participar en esta ciudad y para noso
tros sería muy importante contar con el y a su vez
poder hacer participar a los compañeros oue se encuentran
laborando en los asientos mineros de Toquepala y cuajone
Por otro lado estamos a la espectativa de vuestra infor
mación ya que hace bastante tiempo no contamos con ella
agrad^'ceríaodemos hacer llegar correspondencia por
TRANSPORTES CIVA - MOQllEGUA

Solicitaría, nos diga con /fkién podemos coordinar a ni
vel Regional. Por si a ca^ mi hija se está regresando
en una semana.
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^.0 « Lima, 2 de abril de 1997

Señores

Comité Directivo Permanente del PUM
Ciudad.-

De nuestra especial consideración:

Por la presente le hacemos llegar nuestro saludo en nombre de

rÍo Nacional de Desplazados y Comunidades en
(CONDECOREP), organización

representativa de ciudadanos vícitmas de la violencia
política, que buscamos solucionar nuestros problemas de
emergencia, reconstrucción y sentar las bases para el
desarrollo; superando la situación de extrema pobreza.
Buscando el pleno ejercicio de nuestros derechos civiles,
sociales, políticos, económicos y culturales.

El I Taller Nacional para dirigentes
19 al 22 de marzo del presente;
CONDECOREP ha acordado entre otros,
organizanional.

desplazados realizado del
para esta etapa de la
se apierture nuestra sede

Por ello conocedores, de la identificación y acciones de la
organisacon que representa en favor de los sectores populares
como es la CONDECOREP; les solicitamos que nos conceda en uso
su local ubicado en la Plaza Bolognesi. En caso de ser
aceptado, esperamos la propuesta de las condiciones.

Esperando la acogida del presente que contribuirá al
iaí, 5 nuestra organización, le reiteramos nuestrosaludo y aprecio.

El pueblo os guarden

Coiriínitfir

Ganiral

ortegJqüispe
de Organización

.lA VIVANCO SULCA
Sec. de Derechos Humanos

CDI - LUM
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Confederación Campesina dei Perú
Fundada el 11 de Abril de 1947 Afiliada a la C.G.T.P.

|POR LA TIERRA Y EL PODER, VENCEREMOS!

Lima, tCr marao de 1997

Señores

Partido Unificado Mariategnista - PUM
Ciudad.-

ASUNTO: INVITACION BODAS DE ORO

Nos es muy grato dirigirnos a usted para saludarlo a nombre
del Comité Ejecutivo Nacional de la Confederación Campesina
del Perú (CEN-CCP).

En el marco de los 50 Años de Fundación de nuestra Central
Nacional, Bodas de Oro que cumplimos el 11 de Abril del
presente año; estaremos desarrollando eventos, los
principales son, el Encuentro de Comunidades de Costa, los
días B y 9 de Marzo; el II Encuentro Nacional de Comunidades
Campesinas y Pequeños Agricultores, a realizarse los dias 10 y
11 de abril. El día 11 desde las 9 a.m. nos movilizaremos
hacia Congreso de la República para entregar las conclusiones.
A partir de la 1:30 p.m., el Acto Central e Inauguración de
nuestro local institucional y festejos por el aniversario,
adjuntamos invitación, programa y afiche.

Invitamos a usted a particip>ar en las diferentes actividades
que desarrolla nuestra institución y muy especialmente en el
Acto Central, celebrando junto a nosotros la larga trayectoria
de nuestra central nacional en defensa de los intereses de los
pequeños agricultores y comunidades campesinas y nativas;
desde la lucha por la recuperación de sus tierras a la lucha
por la producción y comercialización.

Agradeciendo vuestra atención, nos desggdimos, /-enovárulole
nuestros sentimientos de alta estima.

eral Colegiado.

LORENZCp^-APA HILACHCOT^
Secretario Genera]; Colej

MENEZ

olegiado

Plaza BolognesI 588, Lima 5. Telefax (511) 425-1655 - Telf: (511) 424-0452
Casilla Postal 4160 Lima 100 Correo Elecirónico iaa@iaa. Org. PE
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PLATAFORMA HABITAT II

Lima, 04 de Marzo de 1997

Estimado amigo (a);

La realización de la Conferencia Hébitat II en Estambul del 3 al 14

de Junio de 1996 ha generado importantes acuerdos que buscan
potenciar a las ciudades como faros de civilización y desarrollo.

Para el Perú, junto a documentos como la Agenda Hábitat (plan
global suscrito por los gobiernos de todo el mundo), la declaración
de las autoridades locales reunidas en Estambul y otros, el Plan de
Acción Nacional, documento oficial enviado a dicha Conferencia por
el gobierno peruano, figura como un importante compromiso a ser
desarrollado en el país.

Justamente es uno de los objetivos de la Plataforma HAbitat II
lograr en el Perú la aplicación de los acuerdos suscritos en dicha
Conferencia. Para ello entendemos que es necesario difundir dicho
Plan y definir estrategias que permitan hacerlo viable. Con esa
finalidad estamos convocando al Seminario "Plan de Acción:

Estrátegias de Seguimiento" a realizarse en Lima el 26 de marzo de
1997 en el auditorio Honorio Delgado de la Universidad Cayetano
Heredia, sito en Av. Armendariz 445, Miraflores.

Por la presente queremos invitarlo, a nombre del Comité Directivo
de Plataforma Hábitat II, a que participe del Seminario en
referencia. Quisiéramos que confirme su asistencia a Betzabeth
Carhuayal al 471-2034 o al 421-5866.

Atentamente,

Jul io <^G^lderón Cockburn
Coordinador

Coronel Zegarra 426, Lima 11 Perú Telefax: (511) 471-2034 Teléfono: (511) 421-5866 Email: postmaster @ cenca, org. pe

AUSPICIO : Centro de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos CNUAH (Habitat)
Programa de Gestión Urbana - PGU. Oficina Regional para América Latina y El Caribe
Habitat International Coalition ÍHIC).

04/03/1997
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42619e5

VD4 uailll

20-11-96 13=27 P.01

11'20-96 13!23 P. 001

Kusi^r.evélico 20 de Moviembre de .1,996

Señor : Héctor Ohun^A Morales.

BxprvKio mi Asludoft y comonloo lo Bií?i;iloi')to:

üettpuÓB de IsB KiftccioneB MunlciiikleB Oomolementoriss, on

donde gan6 un Tvl ata independiente encsbop.Bdo oor íederl co

SalOP- hijo de, Ex- Hacendado- muy conocido en Huoncavj»

liCB y como i.ieriüpectlve el Juega mía a bu persona que a-

algiün partido o movimiento.

El COBO de noBoiraB que buswsbarnoB partlcinar ooinnrendi-

doB dentro de un List» Independíete no pro^erd} Motivos—

o). La dociflidri d® reorganizarnos como fuerzo rioLÍtica co

m.i no lento y llegomoa con esrios llmltocioneB o3 jl''ren

t-e.

b). La toma de decloldn pora porttcioar en dicho líoto si

bi<5n »e discutió con ontoriorídad, esto no fue iiBlmii-
lodo y menoB llevodo o lo nróctice cor loscc.

S). Nuestra psrncipeción en el Frente o«l' como el recojo
da firmas fué muy d<ébtl, lo cual restó nuestra presen
cia y no teníOHos mucha autoridad Para tomar dRctalones

y dlrigii' ol Frente,- Nueotros delegados condüdatos -

no octuoban ni se prapentaben hasta el final.

d). Todo la conducción estaba on las monoe del candidato—
Es decir de Pablo Paco* quién se confió mucho en las -

promsflos d# funcionarios de la ONPE, muy apeear que te

níomoB podronea rellenados él nos eomunleó de liima —
que era sufi dente. Eb más cuando le ofrédmos nlojs

miento en lo COP y apoyo de lima partíoulormente de J.n.O.

él señaló que seo nos llevaría a tiuemamoa"

bCBpuéü de los íSlecciones Municipales el otro heoho delm—

poi'toocio ss , la CBPture del Mondo de Huoncavelico de SIL.

y eeto ha llevado a que en l<|ger«fi cercanas a 1» oJuded —

oa recuperen mu<3hos materisles. . , .,
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Ffow: l'SJI SEKl'ICE HUCA 064 951111
11-20 96 13:24 P. 002

Actualmente en le ComunádodeB «on 169 mesiea de Eleoeidn de
nuevos Presidontens Goittunalea y en ello esteiuoa metidos, pinun-
tando 0 la reacti.vscldn del COVRAOOH.

Solire ol RAí'tírenduri} estamos coordlnedo con al/'UnBo rente»ent»»ntos
de movimientos nocialea y oortidoB 1p nosibillded de realizar
e fines del presonte máe una reunión y impulsar la eamnaña.-
en HuBncevelíica no tiene muchos peso estos reflexlonea.. la
verdad esta e« ui;« provincia muy lenta e indi ferente »

En cumplimiento de nuestro Plan del P» en la locelidad; catamos
B días de la reslización do lo IT Faec de la Eectele, la misma
que oe realizará los díea 29 y 10 del presente méa; fíi-endo loa
terapR B. trst&r: 1.- Soolsliemo.- Concepto, Bases Fundamentales

y VigenclH»

~ Neoliberallsmo,- Concepto y perspectivas

2.- Hietoris del Socialismo Peruano y el

P.- Concepto; ^esee Fundamentóles del F.
Estrategia.

3.- hálenos del trafef^jo P. en Huancnvell en
Irtioha Política y reajuste do Plan,

Motüvedo por lo señalado es que solicitomos is presencia de
un 00, ds 10 Direccoión, ouién meds abordar los dos primeros
puntos.

fiin otra en particular roe despido.

/^tentoDierite

Pedro íluaroto a tungo.
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EMBAJADA DE LA REPUBLICA POPULAR DEMOCRATICA DE COREA

EN EL PERÚ

LOS NOGALES 227, SAN ISIDRO, LIMA
TELE: 441 11 20 FAX: 440 98 77

Lima.- 2 áe Octubre de 199 6

ESTIMADO SEÑOR

PRESENTE

De mi mayor consideración:

Muy agradecido que se desarrollan favora
blemente las relaciones de amistad y cooperación
entre ambos Partidos hago llegarle al Estimado
Señor nuestro saludo fraternal.

Como es conocido para Uds. el dia 10
de Octubre conmemoramos el 51 Aniversario de

la Fundación del Partido del Trabajo de Corea,
fundada por el Camarada KIM IL SUNG, Gran Lider de
nuestro pueblo.

Como el pasado, también en la fecha menciona
da, le deseo que dirigiera el Mensaje de Felicita
ción de su Honorable Partido al Partido del

Trabajo de Corea y al Camarada KIM JONG IL, gran
Dirigente del pueblo coreano.

Su gestión amable le brindará un gran estimulo
al pueblo coreano que lucha por la construcción
del socialismo.

Espero su Mensaje por fax.

(  FAX. 0051-14-409877)

Atentamente.

Asv /<•. , - r'-. V'\\

i
/

EMBAJADOR DE LA REPUBLICA

^ " :^j POPULAR DEMOCRATICA DE
EN LA REPUBLICA DEL PERU

V ■ V
Viy r/
" i- ..-' V'V
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EMBAJADA DE LA REPUBLICA POPULAR DEMOCRATICA DE COREA

EN EL PERU

LOS NOGALES 227, SAN ISIDRO, LIMA

TELF: 441 11 20 FAX: 440 98 77

Lima, 28 de Septiembre de 1996

No. 120-96

La Embajada de la República Popular Democrá
tica de Corea en el Perú saluda muy atentamen
te a los Partidos Políticos y Organizaciones
Sociales del Perú y de América Latina y tiene
el honor de transmitirles la Declaración de
la Agencia Telegráfica Central de Corea (ATCC),
fechada el 27 de Septiembre relacionada con
"el Incidente de Submarino",y comunicado sobre
la Reunión Conjunta Extraordinaria del Gobierno,
Partidos Organizaciones de la República Popular
Democrática de Corea, relacionada el 26 de Septiem
bre de 1996 cuyos textos se adjuntan a la presente nota,

La Embajada de la República Popular
Democrática de Corea en el Perú solicita tomar
alguna medida de solidaridad tales como mensaje
de solidaridad, declaración, publicación etc.
y  aprovecha la oportunidad para reiterarles
a  los Partidos Políticos y Organizaciones Socia
les del Perú y de América Latina, el testimonio
de su más alta y distinguida consideración.

EMBAJADA DE LA REPUBLICA

POPULAR DEMOCRATICA DE' COREA

EN EL PERU

A LOS PARTIDOS POLITICOS

Y ORGANIZACIONES SOCIALES

DEL PERU Y DE AMERICA LATINA
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COMUNICADO SOBRE LA REUNION CONJUNTA

EXTRAORDINARIA DEL GOBIERNO, PARTIDOS Y ORGANIZA

CIONES DE LA REPUBLICA POPULAR DEMOCRATICA DE COREA

El día 26 se efectuó en Pyongyang la Reunión !
Conjunta Extraordinaria del Gobierno, Partidos y Organizaciones
de la República Popular Democrática de Corea en rela
ción al estado severo en que las autoridades surcoreanas
llevan la situación de la Península Coreana a borde más

crítico de la guerra.

En la Reunión Conjunta estuvieron presentes
camarada Pak Sung Chol, Miembro de Buró Político del Comité
Central del Partido del Trabajo de Corea y Vicepresidente
de la R.P.D de Corea, Yang Hyong Sop, Miembro Suplente
de Buró Político del Comité Central del Partido del Trabajo
de Corea y Presidente de la Asamblea Popular Suprema de
la R.P.D de Corea, Kim Byong Sik, Presidente del Partido
Social-Demócrata de Corea y Ryu Mi Yong, Presidenta del
Partido Chondoista Chong-U y otros Funcionarios Responsables
del Gobierno, Partidos y Organizaciones.

En la Reunión Conjunta se debatió "Sobre las
medidas de emergencias para enfrentar a las imprudentes
maquinaciones provocativas de las autoridades surcoreanas
quienes llevan la situación de la Península Coreana a
borde de la guerra.

Los participantes de la Reunión pusieron acento
como una persona de condenar tajantemente a los títeres
surcoreanos que asesinaron cruelmente a nuestros soldados
del Ejército Popular que se vieron obligados a bajar de
manera ineludible a la costa Kangrung el pasado día 18
por avería del motor durante el entrenamiento ordinario,
así como de cobrar el precio alto de los asesinos.

Además, en la Reunión se adoptó la decisión
de tomar contramedidas fuertes frente a los actos salvajes
de los títeres surcoreanos que hicieron una represión
salbaje el pasado día 15 de agosto el acto pacífico por
la reunificación de la Federación de Sociedades Generales

de Estudiantes Universitarios y los jóvenes surcoreanos
relacionándolo a fuerza con nosotros, y a las maquinaciones
peligrosas de la banda de Kim Yong Sam que en esta vez
aprovechó el "Incidente de Entrenamiento" en agudizar
más el enf rentamiento entre Norte y Sur, así como llevar
la situación de la Península Coreana a borde de guerra.

CDI - LUM



DECLARACION DE LA AGENCIA

TELEGRAFICA CENTRAL DE COREA

Pyongyang, 27 de septiembre (ATCC) -- La Agencia Telegráfi
ca Central de Corea está autorizada hoy para declarar como si
gue :

Como fue informado ya, el pasada dia 18 un submari
no de pequeño tamaño para entrenamiento con una subuni-
dad del Ejército Popular de Corea a su bordo se entregó
al entrenamiento normal en el área de nuestra parte del
Mar Este de Corea y varó en el mar frente a Kangrung de
surcorea al cabo de ir a la deriva rumbo al sur debido
a una avéria del motor.

En relación con el incidente ocurrido el vocero del
Ministerio de las Fuerzas Armadas Populares hizo publica
el dia 23 una Declaración Oral en la cual dió confirma
ción oficial de que dicho minisubmarino encalló sobre
aguas de la parte sur y expuso nuestra posición según la
cual la parte sur debe devolver incondicional e inmedia
tamente la motonave y sus tripulantes vivos y muertos.

Esto fue una expresión de buena voluntad de nuestra
parte para evitar que debido al inesperado incidente ocurriera
alguna desgracia y tirantez desfavorables a la paz y la
reunificación pacifica en la Península Coreana.

Pero las autoricadades surcoreanas en vez de responder
con la buena fé a la buena intención de nuestra parte de
resolver por via pacifica la cuestión recurren a las más
siniestras calumnias, difamaciones, denigraciones y de
safios a la República Popular Democrática de Corea y apr-
vechan de continuo el incidente en su malsana finalidad
política.

Las autoridades surcoreanas, desde los primeros mo
mentos de ocurrido el caso, recurrieron a las provocacio
nes muy peligrosas contra nuestra parte.

Ellas confirmaron de modo directo el hecho de que
al pasado dia 18 la motonave en cuestión varó sobre el
mar frente a Kangrung luego de quedar a la deriva debido
a  una avería del motor, pero comenzaron a lanzar provoca
ción luego de calificarla publicamente de barco espia ar
mado .

Ellas apreciaron que encallado el submarino, sus tri
pulantes se vieron obligados a bajar de urgencia a tie
rra, pero procedieron a movilizar el cuerpo de registro
conjunto del ejército - policía para asesinarlos califi
cándolos de espías infiltrados.

Deben ser salvados y protegidos los militares de nuestra
parte cuya vida corre peligro debido al accidente ocurri
do durante su entrenamiento sobre el mar.

- 1 -
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Nos da gran indignación el hecho de que varada la
motonave, sus tripulantes quienes bajaron a tierra surcoreana
fueron calificados de espías y piratas armados comunis
tas por las autoridades surcoreanas desde el principio
y fueron objeto de ataque armado de dicho cuerpo.

Las autoridades surcoreanas perpetraron una amplia
operación de matanza a tiros desarrollando de día a noche
un rastreo concentrado en la montaña y los poblados de
la zona de Kangrung con la incorporación de helicópteros
y  decenas de miles de efectivos del ejército y la poli
cía y hasta de las fuerzas de reserva a fin de asesi
nar a los militares del Ejército Popular de Corea que no
tenían armas para defenderse.

En ese curso asesinaron cruelmente a cerca de 20 tri
pulantes que lograron bajar a tierra para evitar el peli
gro sobre el mar.

El personal de nuestra parte no tenia razón ni con
dición para ser blanco de la descarga de fusil y cañón.

Ellos no disponían ni de armas y equipos necesarios
para la penetración y destrucción. Según radios surcorea
nas, los asesinados fueron capitán, maquinista jefe, na
vegante y otros tripulantes. ?Cómo era posible que estos
abandonaran su motonave y bajaran a tierra para realizar
algo.?

Las autoridades surcoreanas propagan ruidosamente
que es la penetración del barco espía armado y son espías
armados. Pero las capas oficiales de EE.UU., Japón y del
Occidente niegan la doctrina de penetración y espías de
ellas diciendo que es incierta la penetración y no está
claro el objetivo de los infiltrados.

De hecho, el personal de nuestra parte se apartó del
submarino en peligro, dejando ahi armas de tiro usadas
durante el entrenamiento y bajó temporalmente a tierra
cerca de la costa, donde ni atacó ni destruyó ningún ob
jeto determinado ni dió daño a nadie.

Pero, las autorizadades surcoreanas utilizan de modo
planificado el presente caso que pueden solucionar por
vía pacifica, para agudizar el enfrentamiento con el norte
y agravar la tensión. Su objetivo es claro.

El poder de Kim Yong Sam está muy inquieto por su
grave crisis político-económica en el interior y exterior.

Por adentro en vísperas de la emulación por el poder
supremo es objeto del ataque por parte de amplios habitan
tes y los partidos de oposición. En las relaciones norte-
sur, no es reconocido como contraparte del diálogo.

Aún peor, está nervioso por miedo a que sean corta
dos los cordones del sombrero ligados con los EE.UU. y
el Japón, amos eA que tiene linea respiratoria.

- 2 -
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Las autoridades surcoreanas pretenden hallar una sali
da a tal crisis en que se hallan interna y externamente,
en dar puñetazo a sus compatriotas y agravar la tensión
con disparos de fusil en la Peninsula Coreana.

Si los militares de nuestro Ejército Popular eran
verdaderamente, como insisten los títeres surcoreanos,
un comando o militares con objetivo de penetrarse, habrían
dispuesto del armamento capaz de aniquillar a un mil o
diez mil militares y policías títeres que se les arrojaban.

Pero, la banda de Kim Yong Sam, muy asustada por lo
que unos militares de nuestro Ejército Popular bajaron
a  la tierra surcoreana por un accidente ocurrido durante
el entrenamiento, actúa locamente como si cayera el cuelo
y se rompiera la tierra y arma alborotos de enfrentamiento
contra la República Popular Democrática de Corea, lo que
es una locura de quien perpetró un crimen contra la Nación.

Las autoridades surcoreanas se equivocan.

Ellas acudieron a sus amos, EE.UU. y el Japón con
el asunto de barco varado, lo presentaron también ante
la asamblea general de la ONU e incluso peroraron de re
examinar su politice con respecto a Norcorea. Pero, como
no cae un aguacero del cielo despejado, no podrán inven
tar doctrinas del barco espia y espias.

Crear el caso de barco espia y el de espias que no
existen realmente no hará más que exacerbar la situación
de la Peninsula Coreana para asi desencadenar una guerra.

El renegado Kim Yong Sam, vociferando de la podero
sa contramedida, agita la guerra diciendo que EE.UU. y
el Japón si se hubieran colocado en tal situación, hab
rían declarado la guerra contra tal pais que hizo pene
trar submarino armado y unidad especial. Esto demuestra
fehacientemente a donde lleva el presente caso.

La peroración del renegado Kim Yong Sam, sin lugar
a  dudas, revela su intención de desatar una guerra contra
Norcorea. No podemos explicarlo de otra manera.

Ya es conocida bién nuestra posición en cuanto a la
paz y la guerra.

Nosotros deseamos la paz. Pero estamos bién dispuestos
a asestar duros golpes a los que destruyen la paz.

Ya que la provocación comenzó desde sudcorea, no pode
mos quedar siempre como victimas.

El 15 de agosto último, los títeres surcoreanos, acu
sándonos, lanzaron cientos de miles de efectivos policiacos
antimotines para reprimir salvajemente las patrióticas
actividades por la Reunificación de la Federación de las
Sociedades Generales de Estudiantes Universitarios de
Sudcorea (FSGEUS) y los jóvenes estudiantes y asi causaron
a  miles graves o leves heridas y los llevaron a cárcel
levantando la locura del fascismo anticomunista. En aquel
tiempo actuábamos con la paciencia esperando que ellos
se comportaran razonablemente.

- 3 -
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También cuando las autoridades surcoreanas causaron

grandes perdidas humans disparando fusiles contra los mili
tares del Ejército Popular de Corea que necesitaban urgen
te socorro por el accidente > actuábamos con la máxima paci
encia y, exigimos a la parte surcoreana la devolución del
submarino y sus tripulantes vivos y muertos partiendo de
nuestra posición de solucionar dicho problema por via paci
fica •

Nuestra demanda es el ejercicio del derecho legítimo
de las víctimas. Las autoridades surcoreanas que son culpa
bles debieron tratar con buena fé la justa demanda de los
víctimas que somos nosotros. Pero ellos movilizaron muchos
militares y policías armados para perpetrar salvajemente
laoperación de matanza a los tripulantes vivos de nuestra
parte y desafiaron con internacionalizar tal incidente
exagerándolo.

Es natural que no podemos mostrar por más tiempo la
paciencia en la condición de que los culpables actúan con
más arrogancia.

Nosotros, las víctimas, tenemos derecho a tomar represalias
a  los culpables. Nuestra venganza podría ser cien veces
o mil veces mayores. La responsabilidad de nuestra represalia
de cualquiera forma pertenece enteramente a los títeres
surcoreanos que son culpables.

Es natural que el que se entretiene con el fuego
morirá quemado por este.

Ahora los belicistas surcoreanos hacen el temerario
juego con el fuego acerca'ndose al límite muy extremadamente
peligroso.

Las autoridades surcoreanas deben cesar sin demora
en sus conjuras malsanas de conseguir algo con nuestro
submarino varado durante el entrenamiento y devolverlo
inmediata e incondicionalmnete con los tripulantes vivos
y muertos.

El tiempo no ofrece siempre la ocasión.

- 4 -
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2.6

EMBAJADA DE LA REPUBLICA POPULAR DEMOCRATICA DE COREA

EN EL PERU

LOS NOGALES 227, SAN ISIDRO, LIMA
TELF: 441 11 20 FAX: 440 98 77

Lima, 26 de Julio de 1996

COMPANERO

RESPONSABLE DEL PARTIDO UNIFICADO

MARIATEGUISTA DEL PERU

PRESENTE.

Me es grato enviarle las calurosas felicita
ciones y un saludo cordial en ocasión del 175^
Aniversario Nacional de la República del Perú.

Convencido de que en el futuro también
nuestras relaciones fraternales se desarrollán favorable

mente conforme a los intereses comunes, le formulo
sinceros votos mayores éxitos en su trabajo responsable
y ventura personal.

Atentamente,

'  "
so JAE MYONG

ENCARGADO DE / NEGOCIOS A.I.

DE LA EMBAJADA DE LA REPUBLICA

POPULAR DEMOCRATICA DE COREA

EN LA REPUBLICA DEL PERU
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FRENTE DE DEFENSA PATRIOTICO REGIONAL LIMA - CALLAO

Señor

CONVOCATORIA

Cit oiTiOo
T _ _

xuo hombres y mujeres que a conciencia

entienden y comprenden que la única manera de salir de la

situación social oprobiosa en que nos encontramos es ponerse

de pié y luchar por los derechos inalienables, que nos han

sido conculcados por el Sistema Capitalista, su neoliberalismo

y globalisación.

Que se abstengan de participar dirigentes corruptos y Juntas

Directivas que se encuentran apoyando a este tipo de elementos

que no hacen sino daño a la patria.

1  i Compañero! !

Te esperamos el día Viernes 15 de Noviembre a horas 7:00 pm,

en el Local del Sindicato Nacio^l de Trabajadores del Banco
de La Nación, sito .

AGENDA;

1. Elección de la Junta Coordinadora.

2. Presentación de los Estatutos y su Reglamento.

3. Proyectar las Bases para la consolidación del Cementerio

del Proyecto Especial Ciudad Pachacútec (área de terreno

144,000 m2.).

Coordinador Genoraí
UMA SOCOAD CON CULTUlU Y TIUSiüD GiKM UN MB WOQNCSItA

EDUAfWO V^ÁSXEQUI AUTAHADO
t

'S"
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PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA

Comité Central

Marqués de Monleagudo, 8 - 28028 MADRID
Teletono 356 98 07 - Fax 361 17 74

Madrid, 9 de octubre de 1995

P. U. M.

PERU

Estimados camaradas:

Los días 8, 9 y 10 del próximo mes de diciembre, el Partido
Comunista de España celebrará su XIV Congreso en Madrid, cuando
se cumplen 100 anos del nacimiento de Dolore* Ibarruri La
Pasionaria" y 75 años de la fundación del PCE, en abril de 1920.

Por toda esa serie de causas coincidentes, el Comité Federal del
PCE tiene el giasto de invitaros a nuestro Congi-eso con la
esperanza de que vuestra presencia refuerce los lazos de amistad
y mutua relación, lazos fundamentados en la permanente voluntad
de luchar por la libertad, la justicia social y el socialismo.

En el mundo se han producido profundos cambios que hasta hace
pocos años eran impensables. El final del siglo XX podría y
debería haber sido el de la consolidación a nivel mundial de una
sociedad socialista, por las necesidades objetivas que la
humanidad tiene de solucionar colectivamente sus viejos y nuevos
problemas, algo que nunca realizará el capitalismo, y mucho menos
con plenitud social, cultural y humana. Sin embargo, y aunque la
lucha social y política de este siglo ha mejorado las condiciones
de vida y de trabajo y el estado de libertades de una parte de
las gentes del planeta, no es menos cierto que otra parte
mayoritaria sufre unas condiciones socio-económicas, sanitarias,
educativas y de libertades democráticas totalmente negativas en
muchos casos y, como máximo, insuficientes en otros, desde un
parámetro de derechos sociales mínimos. En muchos aspectos, es
necesario recomenzar en condiciones mucho más difíciles la vieja
lucha por la emancipación del ser humano.

De todo ello queremos hablar en nuestro Congreso. Con
naturalidad, con sencillez, con ganas de que nuestros debates y
decisiones sirvan para que el PCE coja nuevos ánimos morales,
políticos y organizativos para continuar la lucha y, al mismo
tiempo, que nuestras elaboraciones, fruto de experiencias y
"teorizaciones, sirvan a otras organizaciones hermanas, amigas o
coincidentes.

Si nos acompañáis en esta tarea, estaremos contentos. De no ser
posible y queréis enviar un saludo os lo agradeceremos
igualmente. El PCE se hace cargo del alojamiento y gastos de
estancia del 7 al 11 de diciembre para una persona.

Cordialmente, vuestro compañero y amxgo.

K^^^ÍFrañcísco Frutos
Responsable de Relaciones Internacionales del PCE
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OFICIO N° 06-94-YS 

Camarada. 
Lima. 28 de setiembre de 1994

Javier Diez Canseco
SECRETARIO GENERAL DEL PARTIDO UNIFICADO MARIATEGUISTA.J c.0. 

PRESENTE--

Estimado camarada S.G. :

SOLICITA PERMISO Y 
CONSTANCIA DE OPINION. 

DEJA 

Tengo el Honor de dirigirme por intermedio de Ud. a la MesaDirectiva del Comité Central de nuestro Histórico PartidoUnificado. para exponerle que por motivos de tener que atenderproblemas personales urgentes, hasta el día de hoy Viernes, meveo obligado a solicitar permiso por no poder asistir a laSesión del Comité Central. 

Si las Circunstancias me permiten, trataré en lo posible dees�ar presente . 

En cuanto a mis puntos de vista sobre la Agenda, ya son deconocimiento de la Militancia y del Comité Central.
Desde Noviembre del año pasado he argumentado y la realidad locorobora, que nuestra voluntad está por una Tacticacentralizada en un Espacio de Izquierda-Centro Izquierda, sinembargo, seamos objetivos, no estamos en condiciones deconcretar lo que nuestra voluntad pide, sino lo que larealidad nos lo permite. y eso es un espacio desde elreagrupamiento de Izquierda y del campo poluar, donde IUcumple un papel historico y Fundamental. Dentro de estecontexto una tactica "tipo escalera" solo contribuye adesarticularnos y ahogar los tiempos electorales a favor denuestros contrincantes historicos y pasajeros. Por ello hoy mas que nunca reactivar IU solo tiene sentido sisirve a esa perspectiva y para conquistar una uevaCorrelación de Fuerzas victoriosa para los primeros �lltSé 8S deSIGLO XXI. Por la Revolución Democrática y el SocialismoMariateguista. Todo lo Demás es Fantasía o lejana ilusión.Por ello estoy convencido, que la autentica renovación democratica, solo surgirá de la negacion y superaciónhistorica de nuestras viejas canteras políticas y de masas. yno del Paraíso EXTRATERRENAL COMO ALGUNOS LA IMAGINAN. SOY UNCONVENCIDO QUE LA HORA DEL PARTIDO Y LOS MARIATEGUISTAS, HOYES LUCHAR POR LA PARTIDARIZACION DE LAS FUERZAS DE IZQUIERDA YDEL CAMPO POPULAR, en Nuevo Frente y Partido. Un paso practicoen ese sentido debe ser la NUEVA IU combertida en el NucleoPrincipal de esta GRAN MARCHA. Por ello esta tarea esconcebible solo si se dá en corto y no EN largo plazo{"LLJ\MADQMEDIANO Plazo. entre,, _____ .. _ Esperando vuestra comprensión, me despido de UDS.Revolucionariamente.

LLAPA SAYARICHICK
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Piura, Setiembre 8, 1SS4

C.C. CESAR SOSA SILÜPÜ

SEC.DEPARTAMENTAL PUM - PIÜRA

Estimado CAMARADA.

La presente vale para sentar mi convicción, que la Izquierda
Unida es un proyecto Agotado en la perspectiva de dirigir y
ser portavoz de los intereses de nuestro pueblo en la actual
circunstancia política que vive el país.

Hace mucho tiempo que venía sosteniendo una salida política
al entrampamiento que actualmente vive la Izquierda Peruana
la misma que pretende resolver 03 condiciones vitales:
La Ideología, la Reconstrucción del frente político y la --
Construcción partidiaria a través de la candidatura presideri
cial del C.C. Javier Diez Canseco Cisneros. Tengo conocimien
to que ésta posibilidad fue discutida en el CC, no conozco -
los argumentos de tal debate.

La propuesta está inscrita considerando la Democracia, la
transparencia, el principio, el no sectarismo, el no dogma--
tismo las repercusiones nacionales e internacionales de ésta
decisión, así como la vigencia del Mariateguismo.

No estoy convencido que esta propuesta no sea vigente y al -
conocer con sorpresa por mi parte la inscripción de Izquier
da Unida conjuntamente con el PCP y FOCEP (mi respeto por e¿
crúpulo revolucionario a las dos organizaciones) observo es
to como un reto puramente Electorero. No pretendo ni exijo -
tener la razón pero esto me dicta mi experiencia, mi compro
miso y mi convicción revolucionaria.

Por lo tanto, espero estar equivocado por el bien del País.
En lo que a mi respecta NO asumiré responsabilidad alguna -
por el destino de esta neo-experiencia y quedo conforme tra
bajando exclusivamente en la nueva tarea. El Congreso Depa£
tamental del PUM en Piura.

KARIATEGUISTAMENTE

CESAR ROJAS Ta.FüR C^SC^t)

CDI - LUM



Piura, Setiembre 8, 1994

C.C. CESAR SOSA SILÜPÜ

SECRETARIO GENERAL DEL PÜM - PIURA

Estimado Camarada.

Con mucha preocupación y recelo político, ante la sorpresa

de ver a la C.Moyano en la presentación del Sr. Pérez de

Cuellar en Villa El Salvador ̂  agitando su candidatura a -

la Presidencia de la República, SOLICITO, a Usted una Expli_

caciÓn política ameritada, mucho más cuando tenemos conoci

miento que la C. últimamente ha sido promovida a la respon

sabilidad de cuadro nacional.

Asimismo, necesito una explicación de la nota informativa -

de Frecuencia Latina, dando a conocer que el C.C. ALBERTO -

CUINTANILLA, es propulsor de la misma candidatura en el De

partamento de Puno, ex Parlamentario,i del Partido y a su --

vez promovido a cuadro nacional.

MAR1ATEGUIS TAMEN T E

:esar rojas tafur
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Lima, Abril de 1,994

Compañero
Secretario General
Presente.-

Estimado cc.:

La presente es p»ara presentar ante el CC mi renuncia
cargo de miembro del CEN y a la Secretaria Nacional

al

de

Masas,

La rasón central de mi renuncia es la necesidad de
darme un espacio para atender asuntos personales, por largo
tiempo postergadas y que estos meses requieren de urgente e
indispensable atención. Lo cual no me va a eximir de
participar con limitaciones en mis tareas como dirigente
regional y reuniones del CC.

Demós está reiterar mi compromiso con el partido y la
causa del mariateguismo y los que me conocen saben que está
lejos de mi, cualquier actitud de desánimo o de
escepticismo. Por ello, creo que está demás agregar a mi
renuncia la palabra irrevocable.

Fraternalmente,

Hipólito.

CDI - LUM
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"AÍÍO DE LA MODERNIZACION EDUCATIVA Y DEL DEPORTE"

Abancay,23 de Febrero de 1,99^+

OFICIO NO -9U-P-FEDEMUC-APURIMAC

Señor
Dr.Javier DIEZ CANSECO CISNEROS
SECRETARIO GENERAL DEL PARTIDO UNIFICADO MARIATEGUISTA.

Lima.-

ASUNTO :Hacemos conocer II Asamblea de
Mujer Campesina de Apurimac.

Por el presente es muy grato dirigime
a su representada para saludarle cordialmente ,y hacerle
conocer la II Asamblea de la Mujer Campesina de Apurimac.
que se llevará acabo los dias 12 y 13 de marzo próximo -
del presente año con participación de las bases Provin
ciales ,con sede en la ciudad de Abancay ,a tal evento -
a nombre de la mujer campesina invitamos su presencia
realzará nuestra actividad .así mismo solicitamos un apo
yo económico para la atención a las^bases Provinciales -
que a la fecha no contamos con ningún apoyo ,para la cual
adjuntamos al presente un ejemplar de la convocatoria para
mayor evidencia.

Sin otro particular es propicia la -
oportunidad para expresarle nuestra consideración espe—
cial de estima personales.

Cordialmente.

C.c

-ArtóiVo
...

AMAN CQiiXRERAS
E E«^SlS^PURI

A CRUZ D^o.
T .ORGANIZAC-FEDEMU'

na Medina Damián
A DE ACTAS Y ARCHIVOS.
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Tarapoto, 16 de .^'bi^ró dé 199k
■■ " ■ ••;•.it' :y

c, Dix'eccion Naciona3t. '
Bstinado Javier : 1(^07.

m.

'M

V '^3n

¡W

•^7" v'^'í

Pro motivos de fainilia no puedo asistir esta vez a la convocatoria nacionali
que enrealidád me Indjiera gustado estar presente apretando co.sas.
No se si IiBn residido el sobre que envíe via jYPidjiJElí con tui emigo que "rtajo
a láina. }üs;^ro que ya lo leyeron» ■ .
La sitiiacion de esa ¿echa a hoj'- no ha variado mucho, con escepcion de que
par^^ este sabado 19 estara» presenteBelaimde en Tarapoto. Ja arrancarán los ■
^populistas su campaña y la izotiierda sift-ue desordenada» disneraa y confusa,
con tum ni-litancia que ha ixjrdida lo brujida de la historia, donde r.iuchc&
de sus rabiosos, cuadros aca hoy son esponéntes vergonzantes del fujiraorisrao .
en alguna entidad p&lica o en sus partidos llámese Caiabio 90 o Mi»
Acabo de 11er los acuerdos de la isqviierda, creo que' hemos dado un gran pq..
so adelante el reconocer ía necesidad de unir a la izquierda y el qué se au
tomargina es probXema~8Í^ó, líe x>arece importante esa propuesta y esos acuer
dos que aca lo hemos venido levantando desde Mee dos años, x^ero nuestros
antiguos x>8-3rtidos de izquerda hicieron siempre caso omiso. Noy o ya no

,  existen o han quedado reducidos a la minima expresión de sobrevivientes.
Pienso salir esta semana que viene convocando a la izquierda a reconcentrar
sus filas, necesitamos propuestas para la región, propuestas el país
y un eqxiiiK) de cuadros disTTuestos a levantciria, Greo que podemos^ hacerlo,
Bspero qüe'téiigamos" x>osibíIidad dé onstituir un ecxuix)o. Solo queda el sabor
amrgo deque los tendremos a los que antes dirigierom de una u otra forma

; losdestinos de la izquierda y que hoy esta devalviada, Pero soío ellos que
de la gran, dispersión.dan luego

•  n-r"

■■ ■ . V

Aca tubimos en el transcurso de estos dos meses eventos camuesnos que han
.reordenado nuestro timaba jo» En ̂ rinar^uas tubimos a principio del mes de
febrero el Congreso Provincial caüixíeiino, donde el o, Cliumbe con un equipoc;^
dé^, del P, lia tomadora direS'ciíiñ~lIcT~traba jo camx:)esino en la Provincia
dojíllto. Amazonas, La sido el ma» representativo de 68 bases asistieronI y acordaron cambiar el nombre de la federación de FiíEPÓGffiíA que se fundo
con ISbases, acordaron llanarla laLiPIipNOAA, Tomaron acuerdos^ importantes
sobre la víoiencia y Viciación do derechos huiuanos; sóbrela destrucción de

/Mil-fíTrñ-í.a r!o 1 n mnn • ..«nUT-E Tñ í>nTtiOT«r>.i al i r»n de la fierntlla al extna]los cultivos de la coca; sobré la" comercialización de la semilla al extran

,  v„. '/ .-.r
'  , - r-
.  ■

,  'E. ^ ■'

j[erp,entre otros, (adjuntamos acuerdos^ Estubimos durante todo el evnento
apqyabdo a los o, y creemos que Cse ha retomado el control nuevamente de]^

a i) o c 03X00 s ino" :$n la zona. Con x^i^ob lemas dificiTLes como~son'~Ia' confron»
tación m n el gobierno' a trabes de su empresa , como , lo informímios en la

,  anterior carta,' '
Bn Enero se.tubvo también el con.^;reso Ilegional de ..Xrticelas, donde o. del

. P,.gn üaa í'iartin Iicn tcmadc el" mando' 'de este gr-mm'n eompeayín, constxld^ñn
do la seimmia pasada la empresa regional de horto fmticoias de la región ,
A ella se agrega la presencia de c, ¿el P, en las direcciones provinciales
de productores de maiz como'" en Sisa, Chazuta.' Naposoa. q va a x)esar de su
dispersión,como productores a nivel regional siguen actuando en la zona,

, Aca en' Tarapoto la Banda de Shilcayo y 1-orales, hemos venido trabajando en
■  'la consolidación del-movimiento barrial todo este año '93^ se logro oonsti

^tuir la ^ordiñadora de Asentamientos iluiaanoá y Piveblos Jóvenes de la loca
^  lidad integrando a 18 iláifli, y asi mismo se inicio este fin d© eño el traba .

jo con los Clubs de Iladres de barrios» Lo interesante de este asuntó es
'  s i ' , la acógida que las mujeres han dado a este esfuerzo de unificación de las
'  . mujeres,. Al.xul-utcr taller que programamos en Enero asistieron mas de-SO

delegadas de la x-egion. Llegaron de pue'blos diferentes y de 'los barrios,
A ETuchas jxo las conociamos. Se acordí impulsar la ilsociácion liegional de ■
.Club de Madres, y estamos avanzando en ese camino. Este Domingo 20 se ten
'dra la Asamblea de cons'titucion, de la comisión organizadora, •
Bndonde estamos bajos en el el traba.io juvenil. Nos hemos 'reducido. Hay

•  c, en. la^vtniversidad, el jiecnol^'gico y pedagógico, r;Gi^ se lianestaneado,
t Los o, déla universidad son los vtnicos cpie hoy* están actuando orgaaiiCemente
•y realizan actividades de prox^aganda y difusión comofrente amplio ya que
temen salir" conox^.rtido. Dicen que la gente rechaza mucho a los partidos,
Insistíen la necesidad de,salir cómo fuerza politica y lo están discutien •
¿o. Considero que es hacerles un gran favor á la derécM y la reacción en
su conjunto, ' ,
El. otro sectormnue no tenemos .presencia es lá_MS¿^ , Aiitonio si bien es di
rigente de ello, nj actúa ya que existe una coordanación de trabajo 30 tativo

■>1.

Jutí"
H 1

a'" ■•/((«

/ •' , -q.

. .E.

- ■'r. ' 'i'.
X;,:-
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pero ya es por eaesisa vc!?; qne 1(ljl
»oBtcrr.en. •Hcne» probler^ff j^e foiados económicos, pexo considero que mas
cñr'éio es próbléfim^lde. faliai'do' lideresgó*:. He liay quien;ae ponga al fren
te de ese gre;:.iiO. iíddie quiere tomarlo. l.csbtroS' podemos hacerlo hoy pex-o
no heñios tenido ma'reúnión con todoS los o. dirigentes del P. que se pongan
las ]3Ílasy se realioQ vüi trabajo en ese seiitido. iidemas nos falta una cabe
za que si quiera hacerlo, poniéndose al mando de ella»

"i dKHf'. ^

■;!. ■•,'- 'Íjíí :'i

A nivel gremial urbano, soló quedan el sutep y salud que dan pelea y traba
jan o.adnmente. ^ Al i^agisterio entrara este aiio a un proceso de reorde
níriiento y nareceque se abrdra uña pelea grande con los proiesores y el go
biemo, líosotros hemos logrado constituir un núcleo de profesroes que des
dé el íÉío pasado se ha organizado para caxíacitarse en su area docente y si
bien S.O es.tan tocios' en el partido ]}ero son lo mejorcito de los colegios de
tarapoto. La mayo-ria es dirigente en sü colegio. Con ellis se esta x-eali
zando, 101 trabajo do ffonte y coordinando en actividades euucativas.
Finalmente el iiisitutto, si biou há tañido fondos r'oq'uo.,.os, nos han sido dé

. 1 .« I • 1. — • ü T ^ «í- A*MA fS O A.

■

"■I 1?-'''^ -V'. „ .

;'I

Ssta Vitó: no puedo estar con ustedes porque mi c.
y  -3>v —.1 .i

e. -ri'Rí^ 'L'-

.t:. i

■" ■ v"V'<í'
^4' '»V.' ''

-i,4

:

■■ \,

nvitad a Un taller sObre niños en zonas de violencia, de PALiil. Alli se
guramente estara ilosita o Sdana Avila, fen de todo el Perú, y aca ella es

. ta trabajando con su grupo de x^rofosi-oss en esa area. Espero que* le ayude
ya fiue aca nosotros tambieii necesitaaos que nuestros o. sé preparen bien. \
Ella recien vendrá el^ i)oif!Íngo, Si es que no íhay contrtiempo. p ,
líaeno eso es todo por hoy. espero que les conclusiones que saquen sean

'  buenas. I mas q^e eso contribu/fen a organizar para una acción común,
que creo es lo central que nos esta haciendo falta. .
Considero que lá directiva hoy éo recentralizar la izquierda y en base a un
pían riTTiic de acción comenzar a caminar nuevamente. Pero ello pasa prime
ra por Una recenbralisacion xiartidaria. Y aca tenemostax grave xn.'eijlema.
no hemos logrado reunimos para discutir nuestras proimestas. Cada uno
cooi'dinar soparadajnxente y actiia. Pero» no hay un mando que los vertebre.
Creo que eso no permite que avancemos como colectivo. Es|)ero que a la ve •
iiida de jbitonio se me joi'e el astinto. mientras tanto debemos seguir empu
jando el carro. como siempre. • -

.^í'vÁ
\^"17

.nuclia utilidad pera todo el. trabajo qué voaiaos deaarrailando. Íju taxea se
ha cenirado eñ qontribuir'en la organisacin del metimiento poxjular y creo
qa.0 n duras nenas lo estamos logruido. Ademas en contribuir en la defensa
de la vida píos EIJCÁ Cobro < ellofi la situación es múy difícil ya que teñe

'' mos que movémos' entre espinas.^ x^y tanto LE como el ejercito cntmuando
' su oonfrontacion donde ía población es la mas perjudicada. Nuestras accio

nes el alo pasado han dejado en nosotros problemas.que no nos han permitido
salir. Lisie alo el instituto ha sadlido, y tiene convenios con las organi
zticiones/que trabaja como los barrios,' los clues de madres, xu^oduCtores hoi'
ticolas, saltid, y la pripia corpoi-acion en acciones pmtuales. El hecho e
abrirle su re conocimiento en todos los niveles públicos y privados .
Creo cxue lo estamos logrando.
Asimismo so ha contituiclo otra ONG en Yurimaguas el año x>asado y s,e espera
que pronto ellos también tengan aproyectos ya que lo han presentado a di ver
sas entidaddfí. *
Pondo estaEiOG muy bajos es en el campo poli too x>uriidario. No se ha logx'a
do reunir la dixreccicoL local en ,estos tiemx?os debido al actividmo existente
y elpartido no ha salido con jíosxcion en nada.' Eso entrampa ya que la gen
té hoy busca canales de salidas "a sus problemas, nxievos análisis que pexmi

'¿an ífbrir una nuévá confxtmtacion. Noy la presns parece coxio 'si tubiei^a
una cónsigna» No nos bxxsca corao antes lo hacia, por el ® ntx'axúo .huye de,
nosotros» lasen como si no nos conociera.! o nunca noshan visto»

.  bolo entx-evistan a gente de AP , i^YGC o del gohLex'no. El- i'esto no cxcs te
• X>ara ellos. Nosotros tampoco hemos dado la pelea por lo desorgaizado qué-

estamos^ en ese nivel. En cambio en Yurima^pias la cosa esta al x'cves, los
■  c. nuestx'OD están a la Sfensiva, dando la'pelea á nivél campesino aoiex'ta
mentef Tienen incluso sus prox^io programa radial los sábados y domingos
asi. coriocualquiéi- fpxñádo. Son muy sütonisados.

Haría esta en lama ha ido

r v:-.

til abraso a todos,

Oscar,

*' ■ -P '■ Vi ' "'-i, ' ■'! , 'V , 'r' • .
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Compañero

JAVIER DIEZ CANSECO CISNER05
Secretario General del Partido Unificado Mariategursta
Presente.-

Estimado coiapañero

Con motivo de las elecciones a la
Asandilea Conótituycnto cuatro jóvenes amiigos y ex-compañeros
Je oolegio decidimos organizamos y apoyar la pmticrpación de
la UD? en ese proceso electoral, desde entonces Xian pasaao ^.6
anos -lUe estoy ligado a ro yue xioy
el cual le he entregado

es el PoM, trexupó durante
al partroo gran pcirte ue ai-l Va_aai

a rai fan-iil: a  estueros r a nir traoajOi y «a
mr mrsmo, srn pearr nOiUc mi'xo I ;Oii xa JOxO X o de forij <xr

Pcxú nuevo. Estoy seguro, ^ue lo hocho por íur persona no es
nada extraordinario, pnoo muchos. corapañero^ hasta su vida
entregaron Cix husca ael Perú socraxx^ta ^ac coao.-' annelaiiios •

x'elato viene al caso;

i  O O.0 't'w'v.AO t C-X d.ti.Í3 Cí t-iX^X f ^ X o o o tXiá^X &

pasado, por pririíera vez me- vi obligado a solicitarle al
Partido algo, su DExjshSA POxjxPXoA en la xnstruccron suaxciar
^^ue se me sigue consuntan,ente a otros compañeros por supuex-oo
delxtó do peculado eii agxavro aer Kunrcxpiu.o de \/xrxa harra
del Triunfo, para ello sr*. uoo nadre me xo soxrcxtara adjuiiCe
las pruebas necesarras para demostrar ese jurcxO era uiia
burda patxcina del actual Alcalde de ese drstrrto acc^eracci per
la estrategia fujimox-ista. Han pasado 4 meses y gracias a la
lentitud partidaria perdimos en su mon.eiit,^ xa eport\.*iixdcia ae
responoer

cornensado

a  ese iiifundio; hoy el propro poder judrcrax ha
a dc.rixos la razón y ex proceso ha riigresaao e su

itxV(X| Sxii cnJsargo liasta la fecna srge esperando Uex
partido ülici ion Xt-ox ¿í-'iDXt' cfu. par-tic dcxj-1 ¿^ox
fase ->^Ox

trx

^nvxtgixxo Qx^Lino*. meZ'^umoo y eucjecxv^s rncereses nuíi vuexow

a poner iobre tap C te problema drscrprinarro «^ue peiise
superado desde su rixicxo por c,-.aiito uiax so n.e poora sancxOÁiax
por una OxtuacrOi.i "yuc nunca se xlego a aar" y yue xa pr-_x-i-^
dires^cióri urstx xtaj. reclamo resox y erra en su juxxjurccryyn.

problema del ¿>ar..
Coiupanerc, estoy oOgurc ,iUe row

y del po.rtrdo roxi muchos mas graves dex cjue
yo y otros cc. venrruos ati'avezando, y por poiiioar sxeiii^'X'e a^x
ér (^ue cada VoZ soriios mieiios; espero <3ue en xa presente
oportunidad liUestra Drreccrcn pueaa aedicarnos su aw^ncxOii a

de contar oon su acLaacrOii dcxxuraa j ¿¡.x'Xxxoxxa eii olíCo
tema de partr-uler rnteres.

^ar ia Cc-g xxs xoXiieii ce.

ore vxxix.x «y. vZ.v o X o r orUot-jy

PARTIDO UNIFICADO mm^m i -4
Secretaría Ejecutiva ca'

MESA DB PARTIS

recibido

FediK-íiziLÜZL N^_
Hofm: _í¿z2lfbu. Resp: J¡>^
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S"S

DELEBftPOS PARA PARTICIPAR EN EL 1 CLOC

FRADEPT 02

FASMA 02

FTAP 02

FEDECANAL .02

FDCP 02
FDCQ. 02

FIRCCAP. 02

COPRACC-H 02

FADA-AYACUCHO 01
FEPCAH 02

FEDECCPA-PASCO 01
CTE. PROD .PAPA-PASCO 01

YACHAQiiAHA 02

FENAMUCAMP. 02

FEDECALL 02

- Emp.Mult.Andahuayla». ...01
- FEDCA 01

Huaura 01

Ancashg

- COCSAI 01

- FF'RC-Sihuas. .........01

laELOS.:
- Frente de Def.C.C.Frontera..,.01

ÉUreaj=lÍ£S.i
- FPCC - Condesuyos .....01
- FPCC - Cay 11 orna... ....01

- FPCC - Camana ............01

*  r,

•■-.i ■>.
m

CglN-ccp

1. Juan Rojas Vargas
••

2. Saturnino Corimayhua Mamani .  . ' ■
3. Concepción Quispe Huanaco -v- ■

4. Pómulo Asan2a Yarlegué
5. Germán Altamirano Züñiga ^ i-

6. Adelmo Castro Riveros
7. Valeriano Mendoza Roja» 'r.

S. Néstor Flores T. "  . -A :
9. Luis Tuesta La Torre \  ̂ -

' - ! ' -f
-'Y

10. Marcelino Palomino '• " ' ■ -"■ " ■ '

11. Héctor Bamarra ■  ■■ • A ■
12. Esteban Puma Atalluco •... . -

13. Nefflíjsio Roda» Suarez
, -i' ' • ' '' ,ié.

^  ¿A ^ ' 4

Lima,  12 de Enero de 1994 v

^  ■

:V

lí

■i "

1994
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Secreiano Gc^’-. m  '■:' r ?. 

Hst«n:;do '..‘oRjp&r.i'-

La presenití*
Utüfioido Mft' .
dicho partió ■ • .1̂ 1;

ŜFî r
H r í 4 f

En rcfthciad u:j si c¿la .¡níí* Uc¿2 a dt ■‘̂ Uuv̂ 'íS vegurí^. sí
primero nos expijisaroj' v d^s;. jí‘-s -̂nstornc® míúntjiíytck' o ¡ai vey --c,: i; \  s^s. ya que desde 
Abrí) no exisie Tilnsun lifXi dt* rciacioo jx^Htica enn los oomjxií s de l« dicet^ion del PUM 

, en Loreto, pese haber tomiíula parte de- ella , Dcclírtos e<; <; bidé a qoe eí' aislamiento se
convirtió m una fomis sedapaJa de <. x¡̂«j1sw a mitchos coíUjjaneros, por d  solo luxho de 
cuestionar y criticar los mót<xÍos Aiui'ÍX“fn(x;ratic<>s y de camarilla de dirigir este partido.

> o no lo de uuesira sepaiacim -aishT>iiento del PUM. en )a cual lid tiene, una gran 
tb- '• r̂tóftbifídad, no vwiara er* nada nuestra dccisioj! b ¿

frt la practica el P l^ í  nunca ‘né un Partido UNlFIfADO, Desde qt te existí' 
d<:“catWiri!la y grupo de povier al nurgen de las díiesviones legítímümente elegivlas, se s e j ^ ^ s  
bases paralas futuras divisiones *

’ ■■^^•ue.stra típiuion sobre la actual crisis dcl >‘UM, si es que les puede sendr err algo para el 
es que este, partido ha fenecido co.w<; j.v'oyeoto político en nuestra regit^i Tan sólo la 

representadott publica y la escara gc!i<̂ '■acl̂ .rf̂ . de! 70 , son los que «un siguen creyendo cu este 
partido. La gran inayoria de camaradas dd campesinado, juventud, mujeres, intelectuales y |  
profesores hemos •emvinado pc»r convcncentos que el PUM hace macho tiempo culminó su ‘7̂  
proceso de asimilación y címformistim c<4t e' s. .:.uita.

Fre?ite a est» situación de dandii ación de ¡i'>s parudi»s de izqiderda, los mariateguistas ¡ 
esta parte del país ntanterkemos viva la esiwtanza y fe en el Socialismo y la Revotucií 
Estarnos seguros que Usted, no ccwx'cera a la mayoria de los alxijo firmantes pero Iremos sido^ 
los miKtantes que hemos venido trabajiindo en el anoníniaio para construir una autentica .-s 
vanguardia revolucionaria, cuya comimtacion no ntVcSrtvjámente se sugeta al interior de los |  
marcos instUti<ionales del PUM. Cortsiotties <k esto rs qne herno.-. iniciado la larca de J 
construcción de ima nueva alternativa, desde- la i/quie/d«, pant el pueblo peruano. Esta ;| 
ahematíva psía rcítre-ííntada aí-ttialnierife ci> la CORRIENdI SfXliALISTA , en cuyos g 
acuerden de Ue- phitaríast reah'tó.las r.-aO'rrr ron os

Í!.S l'i

gl?v'

« ó Hcm.

w
D irig

i . sU . '■ (''■ti;;lado, c.'̂ iA'
Im;; ddnudy- ,

;u'' OS imcontrar al calor d-̂

.1 ’ r'U;-:
i'fo iv

r. Vn'í<Í ' it' Pt
Uíágrr M.AVNAS

E> y -  ■
Beatriz RODRIGUEZ 
C o m itl^  Apoyo a la 
<^of>^m peslníi

iv ., .\-.K V dU 'SPE 
l'Mni: (■-■i.ivíí. iiie

¿2,■oyLi¿(

Lui.s TukjUbS SIFUENTES 
Dirigente Campesino Distrito 
deMafán.

07/12/1993

CDI - LUM



<iv.

%' ., »4*^.->- • • V ,

vV . . ifl^
<í,.rÍ"-'

e  -

..-<#l..' ; -r:„
■ '■ •\>s3.:

■ I -■ ' t T
«  • ♦ 22-ii-í)3

--' i '

,. , íu i>v . _
... -f. .. íi*ía-'-'';rí) j ';

Limaj 22 de Noviembre de 1993 ■
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Señor
JAVIER DIEZ CANSECO
SECRETARIO GENERAL DEL
PARTIDO UNIFICADO MARIATE6UISTA
Presen te.--

■nr- 1-
'•, 'i.' -it^l 'i
'  ■ f

■ ' *■ : :

'  -íy -y ■ %

De nuestra consideración:

•  ' 'i '
¿ j¿'i/, .r.r:'.á^j : . .•

.■■'■> ■ aí-i" : ^ ÓO:.^Í-t5

Por intermedio de la presente, me dirijo a
Lki. para hacerle llegar mi saludo fraterno y a continuación
expresarle lo siguientes

Con , preocupación he tomado conocimiento
que vuestro Partido habría tomado la decisión política de
desarrollar una campaña de desprestigio gremial y político
contra mi. persona. Dicha percepción inicial la he constatado
en un documento partidario vuestro, así como en expresiones
orales y escritas difundidas en forma pública 'por sus
militantes. Lo dicho se ha expresado en una "denuncia" de la
FDCQ ante la plenaria de la CCP realizada el 10 al 12 del
presente mes, la misma que ha sido rechazado y cuyos autores
son militantes regionales de su organización política.

El argumento de la campaña, es el supuesto
de que mí persona trabaja con el Ejército, asesora al Ministro
de Agricultura y organiza las Empresas Muíticdmunales como
parte de la estrategia de contrainsurgencia; asimismo
intentaría dividir a la CCP, levantar una nueva Central,
habría .desarrollado una campaña política por el voto por la
alternativa del SI en el Referendum.

Todas las afirmaciones y supuestos
consituyen una campaña burda que revive los tiempos de
canibalismo político, constituyen además integramente. No
pueden atrepellar así los derechos de la persona humana, los
que Ud. y su Partido defienden en la escena pública.
Considero necesario precisar lo siguiente;

1. La Empresa Multicomunal y Caja de Crédito Comunal
Antawaylla constituye la organización dé 86 Comunidades
Campesinas de ..la provincia de Andahuaylas, la que nació
por propia iniciativa y asumiéndose el riesgo de las
comunidades» socias.

.9
te''

iá^
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La Empresa tiene como base legal la ley ^4e.
92-TR, en cuya elaboración aporté de m:
^condición de dirigente campesino.

004
en mi

La Hulticomunal se constituyó en Marzo de
obtuvo su personería jurídica en los Registros ^ ubln-ci=
el 7 de Abril, desde su fundación en aplicación de sup
estatutos y por consenso de las
como base de la CCP y reconociendo en la histórica FEDo^
a la organización gremial del campesinado Andahuaylino.
Asimismo, conforme testimonia el Acta de Constitución ,
fui quien tomé la juramentación ^ a la Junta
Administración en representación de la CCP,

Como es natural una organización-^ ck'mpesina, para
viabilizar su gestión tiene que establecer relaciones
Ínter-institucionales, propias a su naturaleza, asi hem _
establecido estas con los Organismos del Estado, con ex
sector privado y DNGs, habiendo logrado el reconocimiento
y  el apoyo de diversos sectores, entre ®
Ministro de Agricultura, en razón de ello éste fué
invitado a inaugurar la Empresa el 26 de Junio evento al
cual asisitió acompañado del Jefe del Comando Conjunto,
cabe aclarar que el mencionado Jefe Militar no ^"fué
invitado, mas. bien causó sorpresa su presencia e.itre
nosotros.

Como parte de las múltiples actividades que realizamos,
gestionamos apoyo ' para el retorno de los Desplazados
las Comunidades de Belén, Chapi, Ninabamba, Putucunay y
otros a. los que PRONAMACHCS, acompañado del Jefe Militar,
entregó herramientas y víveres. . , j. ,
Ninguna de estas actividades comprometió en absoluto la
Autonomía de dichas organizaciones, sino que simpelemente
ejercitó su capacidad de negociación política y gremial.
Estas gestibnes las realizó en mi condición de dxrigente,
romo un acto de solidaridad con mis hermanos de clase, si
dicha gestión es cuestionada por los militantes de su
partido lo lamento mucho, porque mi deber como luchador
social y campesino es recuperar a esas bases para la
gloriosa CCP y expresarle mi solidaridad más allá de
concepciones y antecedentes coyunturales, mucho más,
cuanto la tarea del desarrollo exige pasar en el trabajo
gremial de la mera ideologización
práctica de autogestión, y esa es la
juicio se construye el autogobierno
condiciones actuales.

constitución de la empresa Multicomunal fué aprobada
Asamblea Orgánica de la Federación, pero
lamentablemente, el 'responsable de su partido pasó a
boicotear ésta, en una actitud infáhtil al ver que
no tenía la posibilidad de monopolizar la dirección.

a  la orientación
modalidad como a mi
del pueblo en las

5. La
en una

■1^,-
t j
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Nunca ha sido mi estilo el de recurrir a
los insultos ó de asumir una actitud de oposición por la
oposición, siempre asumí la opción de la protesta con
propuesta, nunca tuve temor ni prejuicios para sacar adelante
las propuestas de alternativa que signifiquen logros y/o
reivindicaciones para los campesinos y el pueblo, en esa
orientación y con la convicción de fortalecer a la
organización campesina a quien vengo dándole parte de mi vida,
asesoré y fui de la idea de la elaboración de un anteproyecto
de D.S. de Empresas Muíticomunales de Servicios Agropecuarios
y  de la modificación del D.S.004-92~TR. Esta propuesta ha
sido aceptada masivamente por el campesinado a quien me debo y
de lo cual me siento muy alegre, es más los intelecutales
especializados y las instituciones del sector se identifican
con la referida iniciativa.

La actitud de su partido demuestra que no
ha sabido valorar el deseo de los campesinos, esto es muy
lamentable que asuman la posición de destruir y oponerse a
ésta alternativa consensual y hegemómica en el campo.

La campaña que desarrolla su organización
política, coloca a la Empresa Multicomunal y a mi persona como
blanco de un probable atentado terrorista; asimismo le otorga
una magnifica oportunidad y un argumento justificatorio a las
fuerzas represivas para que puedan atentar contra mi vida, así
como-con la de otos dirigentes de la Empresa tal como ha sido
en otras ocasiones, amenazándose mi seguridad.

La decisión que ha tomado su paritido
puede poner en un serio riesgo mi vida y mi condición de
dirigente, Ud. sabe que por más de una década he vivido y vivo
entre dos fuegos, este hecho constituye una violación de ios
derechos humanos.

Espero que la presente contribuya a una
reflexión sana y objetiva, que evite una confrontación
innecesaria que desgastaría la imagen de dirigentes y
organizaciones que tenemos una reputación limpia y una
trayectoria consecuente.

En función de todo lo anterior, solicito
que se rectifiquen públicamente los juicios difamatorios,
vertidos contra mi persona y la Empresa.

Atentamente,

BERMAN ALTAMIRANO ZUÑIBA
Secretario de Comunidades

Campesinas C C P

CCS miembros del CEN del PUM
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ALFREDO BAMTISrEVAK

C: IH [=! O R L- .

Francisco Tarnayo 260, Lima 27, Perú ~ TeleFax (014)
Conde de Nieva 1220, lea, Perú - TeleFax (034)

40-17S3

ICi 16 de noviembre de 1333

yefior Javier Diez~Cariseco C.

Estimado tíefíor I

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. para ofrecerle semilla
de híbridos de papa desarrollados en el Centro Internacional de
la Papa - CIP ("semilla") para entrega en marzo/ abril de 1334.
Nuestra semilla tiene características de alto rendimiento,

precocidad (30/1 10 días), tolerancia al calor, resistencia a
virus y patógenos y aptitud para cultivo en costa, sierra y ce.ja
de selva (hasta 3,000 msnm).

La semilla que le ofrecemos se denominan ; Bru.ja S/7,
Bruja A/7, Bruja A/.XY, Bruja A/D y Bruja L/B. Por su forma de
propagación, corresponden a Primera Generación en Campo (Gl): se
originan en semilla sexual certificada por el CIP como libre de
virus, patógenos e impurezas genéticas; han sido propagadas una
vez en camas piroduciendo semilla Básica, y se encuentran en
c amp'O prp oduc i enoc' Gl . La semilla será trat-ada, c lasif .icada,
verificada en su sanidad, y remitida a ustedes.

Los términos de nuestra oferta de semilla son ;

VOLUMEN: 600 TM (+/- 1.5%);

PRECIO;

7-5 % de Bruja S/7 y Bruja L/B; y
25 % de las otras tres brujas.

S/. 1,000.00/TM, puesta en lea, en mallas de -50 Kg
c/u. ( UN MIL NUEVOS SOLES )

FORMA DE PAGO: ■íí =■ la firma del contrato, y
30 % contra entreqa.

GAFíANTÍA: Prenda agrícola sobre las 30 Has. sembradas para
pr oduc c i ón de d i c ha sem illa.

li

FECHA DE ENTREGA:
VALIDEZ DE OFERTA:

Agradec iendo
ate n t. a iii e n t e,

marzo - abr i 1, 1 334.

su atención a la presente. iusc r ibe

/¡^ngel de las Casa Grieve
Geren te Ge neralCDI - LUM



PROGRAMA DE TECr4DLDGIA APLICADA A LA PAPA

DEFINICION Y OBJETIVO :

«

El programa se define como la aplicación de los avances
tecnológicos en la producción de la papa, en las siguientes áreas:

B i o 1 og í a y gené tica F i ríanc i a c i ón
PropEtgación de cultivos Capacitación
Pr oduc c i ón Adm i n i s t rae i ón

Mee ani zac i ón

El PROGRAMA tiene como objetivo usufructuar ventajas

comparativas producto de la aplicación de tecnología desstrrol 1 ada en
el Centro Internacional de la Papa (C1P>.

TECNOLOGIAS APLICABLES :

A) Sistema de producción de semilla de papa, que permit-a :

1) La selección de variedades que tengan mayor producción y menor-
costo de cultivo.

2> La preservación y la multiplicación, en laboratorio, de las
vEtr i edades esc og i das .
31 La producción de semilla se.xual (botánica) de papa y de semilla
tubérculo de alta calidad genética y libre de enfermedades y plagas.

B) Sistema de producción de papa para consumo, a través de ;

1 ) Un sistema de a-soc iac ióri entre prc'duc tc'r de semi 11 a/portador de
nuevas tecnologías de cultivo, y los agricultores, de manera de
de-irle material genético de alta calidad, dirección y supervisión de
c u11 i vo.

2) Mejorar la rentabilidad del cultivo mediante la introducción de
tecnologías y manejo que permitan hasta dos cosechas en el mismo
año, con menor período vegetativo, menor consumo de insumos, y
control integrado de plagas.
3) Desarrollar mecanismos de financiación y de abastecimiento de
insumos.

C) Sistema de comercialización que permita ;

1) Mejorar los precios de IeíS nuevas variedades a producirse, a
través de técnicas de mercadotecnia.

2) Asegurar la venta de la producción a través de puntos de salida
controlados, a precios altos por ocurrir en etapas de tradicional
í~*SC cHS-GflS .

3) Desarrollar Ie» infraestructura necesaria de cosecha,
clasificación, almacenamiento y transporte para reemplazar al
tradicional i n t-e r med i a r i o .

CDI - LUM
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ORGANIZACION PARA EL DESARROLLO DEL PROGRAMA

A  la fecha, ae ha constituido TECHBIO S.R.Ltda.(Tecnología
B i o 1 óg i c a , Soc i edad de Responsab i 1 i dad L i rf! i iada) .

TECHBIO S.R.Ltda.

Se constituyo el 22 de Enero de 1993. Son socios fundadores;
- Angel de las Casas Grieve, Gerente General. Ingeniero Industrial y

Econoriiista .

- Alfredo Santistevan, Director, Ing. Industrial .

OBJETIVO: Prodcjcir semilla de papa, y papa-tubérculo para consumo en
asociación con agricultores, o la venta simple de semilla, mediante
técnicas sistemas mas eficientes para el mane.jo agronómico de los
cultivos. Para ello :

a) Selecciona y limpia de virus y patógenos las variedades y
líneas de papa. Mantiene un banco de germoplasma.

b) Realiza la mi c ropropiagac ión de estas variedades, líneas y
progenies de pap<a en laboratorio y viveros.

c) Produce SSP de sus propios campos de parentales.
d) A partir de SSP, produce StP en sus propias camas.

El precio nacional de semilla común de buena calidad es de
1 ,000 $/ton. Se necesita 1 .5 ton/Ha. de cultivo. Siembra
nacional : 75,000 Has/Perú. Esto representa un mercado
potencial de us$ 1 .5 x 75 x Mil, o sea US$ 112.5 Mil para
la producción anual promedio de 1 .5 Mil de toneladas de
papa ("Mercados y Mitos e Intermediarios", Gregory J.
Scott, Centro de Investigación de la Universidad del
Pacífico - pag. 5S).

e) Produce comerc ialmente papta- tubérculo para consumo,
asociándose con agricultores.

El consumo anual per cápita de papa, en 1971/72 fue de GO
Kg/hab. La población nacional es de 22 Mil . de hab/Perú.
El precio promedio nacional de papa-tubérculo para consumo
es 0.4. S/./Kg. El tipo de cambio actual es 1 . Sí? S/./í.
Esto representa un mercado potencial de 60 x 22 x Mil . x
0.4 / 1 .95, o sea US$ 270 Mil para el consumo anual
nacional de papa-tubérculo < Misma fuente, pag. 69)

f) Comercializa pesticidas, fertilizantes y abonos para
abastecer a los asociados en forma oportuna y económica.

g) Gestiona y participjia en la financiación de las campaflas de
los asociados.

TECHBIO S.R.Ltda. - ACTIVIDADES DE PRODUCCION EN CURSO

TECHBIO ha iniciado sus actividades de producción en Marzo de
este afio. Están organizadas en "Proyectos".

CDI - LUM
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Programa para el afío 1*593

1) Papa para consumo, a partir de semilla sexual, 1er. Proyecto,
año 3.3, 1er Proyecto de la empresa. .')

TECHBIO se ha asociado con 7 agricultores para su primera
campaña de papia para consumo por cosechar entre el 15 de Julio y
fines de Agosto. Los contratos de Asociación suscritos con estos
agricultores son por 5 años, por 2 cosechas/año, y establecen las
pautas generales de asociación. Area cultivada total: apro;:-;. 40 Has.

2.) En Mayo 33 se concluiré la siembra de 11:3 camas con semilla
se:Kual de progenies resistentes al calor. "Se obtendrá semilla
tuberculito para apro:tí . 100 Has. por sembrarse en Oc tubre./Noviembre
para cosecha de papa para consumo en Marzo y Abril de 1334, libre de
patógenos y con alto potencial de rendimiento.

3.) Se han sembrado los pirimeros 400 p^arentales machos, provenientes
de clones proporcionados por el CIP, en un campo de la empresa
especialmente acondicionado para estos fines. También se ha sembredo
las hembras, del mismo origen, y los parentales micropropagados por
TECHBIO. De esta siembra se obtuvo la semilla se:>íual de las
distintas progenies reqL4eridas para el año 34.

Otros Aspectos Relevantes.-

Aspectos críticos para este proyecto son :
el finaneiamiento al agricultor para sus campañas de papa

c onsumo, y

~  el abastecimiento adecuado y oportunci de los insumos que
requiere.

La Fundación FOSAPI ha acordado otorgar fianzas a los
agricultores del programa que cuenten con garantías especificas. En
el futuro esta dispuesta a aceptar prenda agrícola como garantía.
Condición para esta apertura es que TECHBIO sup<ervise estrechamente
los cultivos y autorice los retiros de insumos.

Los proveedores afianzados han descontado sus letras en una
línea especial otorgada por el Banco Continental, quien ha aceptado
las fianzas por el 100%.

F'ara fut-uras campiañas. se ha acordadct e:Kl.ender este sist-ema a
los nuevos asociados. FOGAPI proyecta la creación de una filial en
lea, habiendo solicitcido a TECHEíJO que se constituya en secretaria
técnica de dicha filial.

Abastecimiento de insumos

TECHBIO está negociando constituirse en distribuidor de los
principales fabricantes e importadores de pesticidas.

A;3L, 3 DE DICIEMBRE DE 1333
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EMBAJADA DE LA REPUBLICA POPULAR DEMOCRATICA DE COREA
EN EL PERU

LOS NOGALES 227, SAN ISIDRO, LIMA

TEL: 41 11 20 FAX 40 98 77

Lima, 16 de noviembre'de 1993

Estimado Compañero;

Me es grato dirigirme a Ud. para saludarlo
muy cordialmente y comunicarle que el próximo 18 de
noviembre de 1993 se conmemora 18 aniversaria de adopción
de la resolución de la parte de la RPD de Corea en la
30Q Sesión de la Asamblea General de la ONU cuya agenda
es "crear las condiciones favorables para convertir
el armisticio en la paz duradera y acelerar la reunifica
ción pacifica e independiente de Corea".

El sistema del armisticio, reciduo de la época
de la guerra fria, está enfrentado con la realidad acutual
que ha destruido la estructura de la guerra fria en
escala mundial y el Norte y^ el Sur de Corea suscribieron
el Convenio sobre la Reconciliación,' la No Agresión,
la colaboración y el Intercambio Norte-Sur y el aparato
del armisticio está paralizado.

Lo que no están resueltos los problemas compli
cados y delicados como el problema nuclear en la Penín
sula Coreana se debe al sistema de armisticio.

La ONU debe tomar las medidas reales para con
vertir el armisticio en el acuerdo de la paz con la
disolución de la "Comandancia de las fuerzas arma^

das de Naciones Unidas "Confox;me a la Resolución de
la Asamblea General de la ONU.

En tal sentido, el ruego tomar algunas medidas
solidarias tales como declaración, mensaje a la ONU
y autoridades surcoreanas etc

mente.

Agradeciéndole en- anticipación, saludo fraternal-

HAN BO lYUNG

CONSEJERO DE LA EMBAJADA DE

LA REPUBLICA POPULAR DEMOCRATICA

DE COREA EN EL PERU
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DECLARACION ORAL DEL SR. KANG SOK JU,
PRIMER VICEMINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES

Y JEFE DE LA DELEGACION DE LA REPUBLICA POPULAR

DEMOCRATICA DE COREA ANTE LAS CONVERSACIONES

DE ALTO NIVEL ENTRE LA R.P.D. DE COREA Y LOS EE. UU.

(  11 de Noviembre de 1993 )

En estos dles, se notan algunos síntomas
muy extraños que obscurece» la perspectiva para resolver
el problema nuclear en la Península Coreana. Algunos
presentan argumentos de que tienen que asestar algunas
"sanciones de Naciones Unidas" contra nosotros si no
aceptamos dentro de algunos días la inspeccidn total
del Organismo Internacional de Energía Atdmica (OIEA),
describiendo de manera drástica la situación como si
estuviera estancada la continuidad de garantía sobre
las actividades nucleares en nuestro País.

En particular, lo intolerable para nosotros
es el hecho de que, con el propósito de amparar estos
argumentos, tergiversan la situación como si estuviéramos
jugando al escondite para desarrollar las armas nucleares,
cubriendo la esencia del asunto nuclear en la Península
Coreana y circulan rumores erróneos de que utilizamos
como carta de regateo el problema nuclear para lograr
algunos objetivos egoístas.

Me parece que serla importante aclarar con
exactitud nuestra posición de principios respecto al
estado real de la situación y a la solución del problema
nuclear, teniendo en cuenta la seriedad del intento poli-
tico de los elementos deshonestos, quienes difunden estos
argumentos y rumores.

Como es sabido, las dos partes de la R.P.D.
de Corea y los EE.UU. publicaron la Declaración Conjunta,
después de discutir y acordar los principios para resolver
el problema nuclear y a base de ésta, vienen realizando
las conversaciones.

En la Declaración Conjunta, ambas partes confir
maron como principios para resolver el problema nuclear,
el abandono de la amenaza nuclear, el respeto mutuo a
la soberanía, la seguridad sobre la aplicación justa
de garantía total y el apoyo de los EE.UU. a la reunifica
ción pacifica de Corea, y determinaron claramente que
la R.P.D. de Corea y los EE.UU. so» las partes interesadas
que tienen responsabilidad y autoridad principales para
resolver este problema.

- 1 -
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Por eso, hemos tornado las practicas medidas
y acciones hasta hoy para resolver el problema nuclear
en el proceso de las conversaciones entre la R.P.D.
de Corea y los EE.UU. y nos hemos conducido con realtad.

Junto con la publicación de la Declaración Con
junta, suspendimos unilateral y provisionalmente la
entrada en la vigencia de la declaración sobre nuestro
retiro del Tratado de No Proliferación de Armas Nucleares
y  reanudamos las negociaciones con el OXEA y diálogo
e*tre el Norte y el Sur y además, congelamos totalmente
el movimiento de materiales nucleares en el territorio
de la República para cumplir la promesa de certificar
prudencia de las actividades nucleares, aún en las situa
ciones especiales, y permitimos las inspeciones para
asegurar la continuidad de la garantía al respecto.

En especial, tomamos gran decisión valerosa
de convertir el sistema de reactor con moderador de

gráfito en el sistema de reactor con agua ligera, sacri
ficando el autosostén de nuestra industria de energía
nuclear con propósito de despejar radicalmente la llama
da "sospecha de explotación nuclear" de nuestro país.

Sin embargo, todos estos esfuerzos sinceros
no han recibido respuestas prácticas de los EE.UU.
y al revés, la situación actual se extiende al rumbo
contrario. Esto se debe a la postura infiel de los EE.UU.
sobre las conversaciones como una parte de éllas.

En contra de los principios acordados en las
conversaciones pasadas, algunos sectores oficiales de
los EE.UU. sueltan continuamente palabras violentas
para amenazar y hostigamos y exponen abiertamente el
movimiento de continuar el ejercicio militar "Team SpiritJ
ensayo de guerra nuclear contra nosotros, mantienen
estancadas las conversaciones de tercera etapa previstas
dentro de dos meses bajo precondiciones injustas y
tomaron la iniciativa para adoptar "resoluciones" dirigi
das a echarnos la supuesta responsabilidad en la Confe
rencia General del OXEA y en la Asamblea General de
la ONU.

Todo hecho demuestra que durante cinco meses
desde el inicio de las conversaciones entre la R.P.D.
de Corea y los EE.UU., sólo nosotros movimos uailateral-
mente para cumplir los acuerdos, pero los EE.UU. no
han movido absolutamente nada.

- 2 -
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El espíritu de acuerdo de las co»versaciones
que quiere moverse juntos y simultáneamente a base
de igualdad de los partes fue despreciado por la parte
norteamericana. Esto es la causa principal que crea
dificultades en la solución del problema nuclear.

El hecho de que, pese al estado real de la
situación, ahora tergiversan la verdad como si tengamos
la responsabilidad, aumenta más la sospecha de que
los EE.UU. no tiene la voluntad de resolver sinceramente
el problema nuclear y persigue los propósitos políticos
de aplastar nuestra Repüblica. Sobre todo, el describir
como si la continuidad de garantía sobre nuestras acti
vidades nucleares estuviera a punto de ser rota, es
un acto que trastorna lo blanco y lo negro.

Hasta hoy venimos cumpliendo sinceramente
el compromiso con los EE.UU. de permitir el trabajo
de mantenimiento y cambio de los aparatos de vigilancia
del OIEA con fin de garantizar que nuestras actividades
no se dirigen al propósito militar hasta la solución
completa del problema nuclear mediante las conversacio
nes entre la R.P.D. de Corea y los EE.UU.. Ahora también
se mantienen las camaras vigiladoras y las instalaciones
de sellos del OXEA en las instalaciones nucleares de
nuestro país.

Hasta momento permitimos delegaciones inspecto
res para que cambiaran los cassettes y baterías de
aparatos de vigilancia, revisaran el estado de sellos
y hicieran trabajos de mantenimiento para las instala
ciones, necesarios a asegurar la continuidad de la
vigilancia de garantía, y recientemente en varias oca -
siones hemos informado al OXEA que en cualquier momento
podemos recibir la delegación de inspección.

Es cierto que por el tamaño y estado de las
instalaciones nucleares de nuestro país, es suficiente
garantizar con la vigilancia de aparatos que nuestras
actividades nucleares no se utilizan al propósito
militar.

Cuando en agosto pasado se realizaba el trabajo
de mantenimiento y cambio de las instalaciones vigilado-
ras, nadie preocupaba de que se rompiera la continuidad
de garantía.

Consideramos que es suficiente la continuidad
de garantía con la vigilancia con instalaciones, pero
expresamos nuestra posición generosa de ampliar aún

- 3 -
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más el ámbito de inspeccióo, y teaiendo ea cueata la
situación de la parte norteamericana realizamos negocia
ciones secretos con la parte norteamericana y basando
en esta proponemos negociaciones técnicas con el OIEA.

Pese a todo, la parte norteamericana quiere
obligarnos aceptar la inspección total del OIEA so
pretexto de asegurar la continuidad de garantía y lo
presenta con premisa para la apertura de las conversa
ciones de tercera etapa.

Es decir, lo que requieren los EE.UU. y el
OIEA es que cumplamos inmediatamente y de manera total
el convenio de garantía.

El cumplir de manera total el convenio de
garantía significa nuestro retorno total al Tratado
de No Proliferación de Armas Nucleares.

I Y.-'

Como dice claramente la Declaración del Gobier
no de la Repüblica, proclamamos el retiro del Tratado
por que los intereces máximas de nuestra Repóblica

. estaban ea peligro por la amenaza nuclear de los EE.UU.
y la imparcialidad del OXEA.

Los EE.UU.dceptarcn las conversaciones con
la R.P.D. de Corea por que reconocía que no podríamos
volver al Tratado, sin cambiar su política de chantaje
y hostilidad hacia la R.P.D. de Corea.

Por eso, EE.UU. que no cumplen nada de sus
compromisos con nosotros, todavía no tienen dignidad
para pedir directamente nuestro retorno al Tratado.

Partiendo de ésto, EE.UU. intentan hágilmente
lograr nuestro retorno substancial al Tratado, evitando
superficialmente la expresión del retorno al Tratado
y realizando la inspección equivalente al cumplimiento
completo del Convenio de Garantía bajo la aparencia
de la "continuidad de la vigilancia de grantla".

A la vista de ésto, tenemos la sospecha cada
día más grande de que, desde comienzo/los EE.UU. persi
guen adularnos con palabras huecas para lograr nuestro
retorno al Tratado, sin abandonar por completo la amena
za nuclear y la política sofocante y hostil contra
nuestro país.

Bajo las circunstancias en que suspendimos
temporal y unilateralmente la entrada en vigencia de

- 4 -
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retiro del Tratado, el aseguraraieato de la coatiuuidad.
de garantía y el cumplimiento total del Convenio de
Garantía son cosas bien distintas.

El asunto del cumplimiento completo del
convenio de garantia debe ser discutido y resuelto
en relación directa con el abandono de la amenaza

nuclear y la política sofocante de los EE.UU., por
medio del futuro diálogo entre R.P.D.C. y EE.UU.

En la situación actual en que se quedan
todavía los factores políticos que causaron el retiro
de nuestro país del Tratado, no se puede resolver de
ninguna manera el problema nuclear sólo a base del
arreglo técnico-práctico como el Convenio de Garantía.

En fin, no podemos menos considerar que
el objetivo de los EE.UU. que no se mueven nada y
sólo presentan el problema de nuestro cumplimiento
del convenio de garantía, no se dirige a resolver
prácticamente el problema nuclear sino preparar pre
textos para la sanción y presión contra nuestro país,
complicando la situación.

Nosotros declaramos una vez más con claridad

que no podemos cumplir completamente el convenio de
garantía antes de que los EE.UU. nos garanticen con
acción, que no aplastarán nuestro régimen.

El problema nuclear en la Península Coreana
no se puede solucionar de ningán modo por medio de
presión sino sólo mediante las conversaciones y el
diálogo.

A base de nuestro juicio de que la causa
importante del retraso de la solución del problema
nuclear es la falta de la confianza entre la RPDC y
EE.UU. ya proponemos una fórmula de lograr un arreglo
global ante la parte de EE.UU.

Para resolver con facilidad el problema
es conveniente arreglar los asuntos uno tras otro,
de manera que los EE.UU., autores del conflicto actflen
primeros y nosotros como victimas respondamos. Es total
mente inaceptable que los EE.UU., en contra de su posi
ción, piden que nos muevamos primeros.

«e» 5 •
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Nosotros iasistimos ea la fórmula del arre

glo global que consiste en que ambas partes fijan
reciprocamente sus deberes y los cumplen simultáneamente.
Cuando tengan lugar las conversaciones RPDC-EE.UU. y
llegue a acordar en la fórmula del arreglo global, se

abrirá la perspectiva firme para la resolución del

problema nuclear.

El problema nuclear será resuelto con satis
facción si los EE.UU. toman la actitud práctica de
abandonar la amenaza nuclear y la política hostil contra
nosotros segón el acuerdo del plan de arreglo global
y nosotros cumplimos de manera total el convenio de
garantía, quedándonos dentro del Tratado.

Es invariable nuestra posición de que va
a asegurar con plenitud la continuidad de la garantía
hasta cuando se logre el plan de solución global.

Ahora el problema depende de cómo responda
los EE.UU. a nuestra propuesta de solución global,
abandonando su política sofocante y hostil hacia Corea.
El modo del arreglo global sefá la piedra de toque
que prueba si los EE.UU. tienen o no la voluntad
de resolver con sinceridad el problema nuclear y tienen
o no el deseo de llevar adelante el diálogo.

Si los EE.UU. no responden positivamente
a  nuestra propuesta, no podemos sino considerar que
los EE.UU. no tienen la voluntad de conversaciones

sinceras para solucionar el problema nuclear.

Además, si el Organismo Internacional de
Energía Atómica no presta atención a nuestra propuesta
sincera sobre diálogo para el aseguramiento de la conti
nuidad de garantía y, por fin, llega a fabricar una
situación calificada como si fuera destruida la conti

nuidad de garantía sobre nuestro país, se lo consideró
precisamente como un señal para que nuestro país salga
a prisa del Tratado.

La pelota está en el patio de los EE.UU.
y el OIEA. • '

* *

— 6 —
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Giséle Moreau

París, le 15 novembre 1993

iV
Paríi

communiste
frangais

2, Place
du Colonel Fabien

75167 París

cedex 19

Tél. 40 40 12 12

Fax. 40 40 13 56

Partido Unificado Mariateguista
Abraham Valdelomar 665-667

Lima 21

Pérou

> V

J

Chers amis,

Nous avons le plaisir de vous inviter au 28éme Congrés national de notre parti qui
se liendra du 25 au 29 janvier 1994 á Saint-Ouen, prés de París. Ce sera im
congrés d'une ímportance exceptionnelle dans rhístoíre du Parti co .nuniste
frangais.

II y aura quatre points á son ordre du jour : l'adoption d'un "manifesté" présentant
les oríentations générales de notre politique aujourd'ñui; l'adoption d'un nouveau
programme du parti; l'adoption de nouveaux statuts; l'élection de la direction.

Nous attachons un grand intérét á la participation á nos travaux de représentants
de partis communistes et d'autres organisations progressistes du monde entier,
ainsi que d'invités á titre personnel. Nous serions done tres heureux de pouvoir
vous y accueillir. Nous sollicitons votre compréhension sur un point : pour des
raisons matérielles, nous devons limiter á une seule personne chaqué
représentation. Notre parti prendra en charge son séjour pour la durée du
Congrés. Pour de pressantes raisons d'organisation, nous souhaitons recevoir votre
réponse de principe au plus tót. Nous vous en remercions d'avance. Nous nous
permettons d'ores et déjá d'attirer votre attention sur le délai nécessaire pour
l'obtention d'un visa, le cas échéant.

Dans l'attente de votre réponse nous vous adressons, chers amis, nos meilleures
salutations.

Gisáe Moreau
Secrétaire au Comité central
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Luna, 19 de octubre de 1993

Cainarada Javier Diez Canseco

Secretario General del Partido Unificado Mariateguista
Caniaradas Comité Ejecutivo Nacional

Estimados camaradas;

La presente tiene por objeto fonnalizar ante ustedes mi renuncia irrevocable a la
condición de miembro del Comité Central y militante del Partido Unificado Mariateguista.
Doy este paso para facilitar a ustedes desarrollar hasta sus últimas consecuencias la
política en la que creen, eliminando la excusa de las supuestas trabas impuestas por los
que hacemos de opositores. Para los compañeros de la Corriente Socialista que están
convencidos de la necesidad de cerrar una desgastante etapa de lucha intestina y
enrumbarse a foijar nuevo partido de los socialistas para la revolución, es esta la
oportunidad para demostrar, en los hechos, que representamos mía posibilidad de abrir una
vía diferente al interior de la izquierda. Para nosotros también se acabaron los pretextos.
Serán las prácticas las que hablarán hacia el futuro. El PUN/I puede ahora realizar su sueño
de ser parte de un "fi^ite amplio antidictatorial", al lado de los partidos que gobernaron el
país entre 1980 y 1990, y que nuestro pueblo repudia, e impulsar, al mismo tiempo, un
"fiente de fuerzas populares y de izquierda", cuyo destino es quedar a la cola del primero
buscando encauzar los sentimientos radicales e independientistas que existen en las bases.

Para lucliar contra el actual régimen nuestra posición es la de apmitar a levantar
programa globalmente alternativo al que representa Fujimori, es decir al ajuste estructural
y las privatizaciones dictadas por el FMI, al gobiemo de la gran empresa contra los
trabajadores y el pueblo, y al poder tras el trono que ejerce la camarilla mihtar y las
estructuras dé inteligencia y control social que organizaron el autogolpe del 5 de abril y
sostienen la dictadura. Esto equivale, para nosotros, a foijar un representación popular que
se exprese como una opción tanto frente a la dictadura reeleccionista como a la democracia
decadente y sus políticos profesionales en los que nadie cree. El PUM ha probado
largamente que no es capaz de una política propia, por que sufre de un temor mortal a un
eventual aislamiento, así sea por una causa justa o jxir una línea de principios. Es ̂^r eso
que ha preferido siempre dudosas compañías asi sean la de Barrantes, la del "presidente"
San Román, o la del liipotético candidato Javiér Pérez de Cuéllar, ante cuya postulación
supuestamente miitaria, se observa un estudiado silencio que está a la espera de saber lo
que liarán los demás, para definirse.

Hace nueve años que me hice parte de ese esperanzado y multitudinario
contingente que dió nacimiento a lo que parecía ser el proyecto de un gran partido. La
experiencia me ha probado, sin embargo, que la aspiración mayor de nuestros dirigentes
llegaba sólo al punto de tratar de preservarse como una fuerza política con vigencia en la
escena púbhca nacional (cargos de representación y presencia en los medios de
comunicación) y capacidad de negociación con eventuales aliados. Detrás de esta
concepción del queliacer político había y hay, en sustancia, una pérdida de fé en la tarea
revolucionaria. Me refiero al sentido manateguiano de la palabra; fé en el destino de
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nuestro pueblo, en la tuerza de los trabajadores, en la capacidad de las niasas para dirigirse
por ellas mismas, en el socialismo y un orden nuevo sustentando en la victoiia de los
explotados y oprimidos. Por eso es que se carece de ambición y proyecto de poder, que es
la queja de todos ios balances. Lo que, por supuesto, no tiene nada que ver con adosar un
rollo "esíratéfiico" a cada una de las decisiones tácticas cotidianas. Ningún militante del
PUM, por ejemplo, sabe lo que vendrá después del 31 de octubre, cuando ya se tengan los
resultados del referéndum. Es esto mismo lo que pasó para las elecciones municipales de
enero, en las que apenas conocida la derrota, se arrancó la campafia para eliminar herejías
internas y conjurar triiccionahsmos como una forma de no debatir sobre los errores de
conducción política

Conozco al PUM desde su íundación. Y, como parte de él, he vivido,
intensamente, momentos marcados por vibrantes esperanzas, emociones profiindas,
desilusiones y amarguras. Le he dado al partido lo mejor que pxlía y con la mayor lealtad
posible. Haber tenido a mi cargo la edición del periódico Amauta ha sido un inmenso
honor y una inolvidable experiencia. En sus páginas queda el registro de muchas de
nuestras convicciones. La decisión que tomamos en julio de 1992, junto con otros
enmaradas, para constituir la Corriente Sociahsta del PUM, para dar una lucha franca por
la reorientación partidaria y la democracia interna, me parece, a estas alturas, plenamente
justificada, no obstante no hayamos temdo éxito en el objetivo reformador que nos
asignamos. Hoy de ese núcleo de militantes socialistas recojemos fuerza orgamzada nueva
para emprender el duro canuno de establecer un nuevo comienzo. Seguramente muchos
hubiéramos querido que las discrepancias al interior del PLTVÍ tuvieran otro curso. Pero la
intolerancia que es tan típica de las estructuras de funcionamiento de las izquierdas, por
más "renovadores" que se presenten sus viejos dirigentes, ha hecho imposible seguir
pretendiendo actuar como una oposición con mínimas garantías para la deiensa de sus
puntos de vista. Si no nos unen las ideas y si no liay espacio para ventilar sanamente las
diferencias, si cada día aparece un nuevo mfúndio en nuestra contra, algunos de ellos
lindantes con la irresponsabihdad en tanto afectan gratuitamente la segundad de nuestros
compañeros, creo que es inevitable concluir que tocamos el fin de una etapa, en la que es
ineludible separar las aguas.

La revolución, todas las revoluciones, son procesos complejos y prolongados. En
ellos hay muchísimas posibihdades de reencuentro p'ara aquellos que persisten y luchan.
Los que hov podemos tener demasiadas razones para separamos; mañana las podemos
hallar para volver a juntamos. Les deseo la mejor de las suertes en lo que se han
propuesto, que nosotros responderemos por todo aquello en que creemos.

Fraternalmente

Raúl Alfredo Wiener Fresco
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PD. La niás reciente tontena que se difunde para despistar a la militancia del PUM
insuficientemente uiformada, es la que anuncia nuestra inminente afiliación al PT y a la IV
Internacional. El montaje de ocasión se basa en un volante del PT que señala su apoyo a la
plataf orma política lanzada por la CCP en agosto. ¿Es tan profundo el desprecio que tienen
en la inteligencia de los militantes del partido que no se dan cuenta que al final todos
comprobaran que están engañándolos y que no habrá ninguna afiliación a ninguna cosa?.
Pero a propósito de tanta desesperación mentirosa provoca preguntarles: ¿qué es, por
ventura, lo que ustedes defienden, cuando se atrincheran en los puestos de dirección del
partido y son capaces de los peores actos de liquidación para no ser desalojados?. Estoy
seguro que no pasará mucho tiempo para que sea otro sector de camaradas el que les
reclame cuentas y les pregunte con que cara se oponen al reeleccionismo fujimorista
cuando ustedes no pueden renovar su hderazgo, con qué autoridad condenan la mentira
oficial si usan la calumnia para evitar el debate pohtico, de dónde salen ustedes
moralizadoies si no dan paso a una moral democrática, basada en el control de las bases y
del pueblo a las direcciones políticas que liablan en su nombre.

-píPTOrütilFIfSDQ WWiMfMSIA
,<88.. O"
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3. 0? JVIA. .

Lima, 7 de agosto de 1993

cc. Comité Central del PUM

Eetimadoe camarades

Durante su informe al plenario del día de ayer, el c.
Eusebio ha hecho afirmaciones sumamente graves que afectan
política y moralmente a diversos militantes del partido. I*le
he reunido en la noche con los camarades Fernando y Leandro,

para verificar algunos de los asuntos señalados, tii opinión
es que estamos ante un conjunto de falsificaciones que
responden a una actitud concientemente liquidadora. "Al
Comité Central, sin embargo, no le reclamo compartir mi
criterio, sino cumplir con la elemental obligación de exigir
que sean debidamente probadas las acusaciones. No estamos
hablando aquí de opiniones, ni siquiera del trato personal
que nos otorgamos unos camaradas a otros; sino de :iun
principio ético mucho más importante; si hay culpables, que
sean sancionados; pero si hay mentirosos que hacen tribuna
del Comité Central, que dejen de ser tolerados. Demando, por
tanto, que el c. Eusebio ante una comisión especial presente
los documentos, testigos y demás instrumentos que le
permitan demostrar los siguientes puntos:

.Vi-

-■Xi V •

La supuesta infiltración del Servicio de Inteligencia
del Ejército en el PUN, a través del c. Leandro.

2. La también supuesta actividad corruptora sobre ONG de
Cusco, llevada a cabo por el c. Mario con recursos del'.
Proyecto T . ♦

5. El planteamiento que las decisiones de la CCP responden
a  los antojos de cuatro burócratas aferrados a la
mamadera, que estarían dedicados a maltratar a los
represen tantes de la FDCQ.

Conversando con el c. Leandro, he podido establecer que
su participación durante la reunión del 12 de julioi
convocada por la Parroquia de Sicuani, con organizaciones de
base e instituciones de la zona, en la que no estuvo
presente el c. Eusebio, se limitó a hacer explícita la
existencia de una suspicacia en algunos sectores,
parti cu 1 ármente el municipio, que no quieren colaborar con

•  ̂ I

i.- ..

■  'f
• ^ X A?

La pretendida suplantación del secretario general de la. ■
FDCQ en el viaje previamente programado al Brasil, por
el secretario general de CCP. '•

El señalamiento que el c. Fernando habría hecho alguna
declaración ante los dirigentes o la asambléá
departamental campesina de Cusco de que 1 a CCP no tiene
posición ante el régimen agrario y de comunidades,^
incluido en la constitución fujimorista. ■ . m
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las organizaciones, porque responden a la orientación del
partido. Se pretende insinuar que se habría hecho Una
infidencia, lo cual es ridiculo ya que todo el mundo habla
de las relaciones entre gremios, iglesia y partido. Antes de
la reunión, el alcalde se lo había dicho al responsable
provincial del PUM. Pero además se tergiversa, ya que la.
intervención de Leandro tuvo la intención de criticar a los

suspicaces y aislacionistas y no afectar la actividad
partidaria.

... ^

Por cierto que esta es la enésima vez en que Eusebio
distorsiona conductas y lanza versiones antojadizas contra
el c. Leandro. Se puede mencionar que en un año, el mismo-
camarada ha pasado de ser acusado como miembro del MRTA, a
contacto con Pucallacta, prosenderista y ahora agente : 'de/
inteligencia militar. La pregunta es si se pueden hacer,
estas imputaciones en forma arbitraria y caprichosa; si la
gran denuncia sobre la reunión parroquial de Sicuani lleva a
sacar conclusiones del tamaño de las que presenta Eusebio.

, "#

■v-

¥

De otro lado, sin tener mayor conocimiento de lo qufe.
son las relaciones entre Cusco y la Dirección Ejecutiva del""
Proyecto T., cuando menos puedo indicar, de lo que sé, que
es el sector de la delegación cusqueña, influido por Eusebio
el que pidió, hace un tiempo, el reparto de los fondos por
regiones, que llevaría a quebrar la estructura nacionál de
la Coordinadora Rural. Estoy casi seguro que. se; quizó
organizar un choque entre la región como conjunto y la
conducción del proyecto. Si se le quebró el frente, debe ser
porque no pudo convencer a algunas personas qué tieneq
criterio propio y ya están cansados de intrigas. Creo qu^.: el^.
c. Mario, mencionado con el título de "señor".y con^ su .
nombre propio, para marcar seguramente que no sería tii^/
camarada, no debe haber necesitado mucho esfuerzo para
mostrar que las críticas " pr in ci pi stas" de EUsebio •..a4-j."
Proyecto T., no son coherentes con su afán de querer ja
la mayor tajada para su lado. .

He podido averiguar de otra parte que la frustración del .viaje

\  .« .

c. H.Q., secretario general de la FDCQ, a una reunión del 'Encuentro
Mundial de Jóvenes Estudiantes Indígenas (EEMJE), realizada entre el lé^'i
y 23 de julio en Rio de Janeiro, se debió a una decisión que corrió a
cuenta de los organizadores del Consejo Mundial de Iglesias, los que
solicitaron una terna internacional, dándole a la CCP la opción de
postular un candidato. La propuesta fue M.Q., pero el seleccionado fue
un compañero de Costa Rica. Así se comunicó a Cusco, enviándole copia
del Fax de FEDEPAZ al respecto. El camarada Arias, secretario general de
la CCP, viajó del 11 al 15 de julio a la ciudad de Salvatiop de Bahía, en
Brasil, a una reunión del Encuentro Latinoamericano de Organizaciones
Indígenas, Negras y Populares, que coincidía y hacía de respuesta a la
reunión de presidentes iberoamericanos que se realizaba en esos mismos
días, en esa ciudad. ¿Qué tiene que ver un viaje con el otro?. ^Es
ignorancia o mala fé amalgamar dos asuntos totalmente diferentes?. >•'

I l
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El c. Fernando, por otra parte, me ha pedido dejar
constancia que su presencia en la asamblea de delegados de
la Federación de Cusco, el 30 de junio, fue motivada por la .,<*
necesidad de explicar los alcances del plan de trabajo hacia ' •
el VIII Congreso de la CCP y no dar ninguna charla sobre" la
Constitución. Para este punto la Federación contó con la
intervención de un abogado, lo que dió lugar luego a un • ,<.
debate, en el que Fernando hizo uso de la palabra como uno
más de los asistentes. La versión de que habría dicho que la" . 1-4'.
CCP no tiene posición sobre situación política, es,
totalmente falsa y existen muchos testigos en la reunión ' jjjj,"
para desmentirla. Pero Fernando, apunta, a propósito de este
asunto, su vivencia directa sobre las alteraciones

producidas entre lo aprobado en la asamblea, y las
resoluciones, cartas y demás documentos, que luego circulan
como procedentes de ella, los que responden a los intereses
de personas como Eusebio que quieren convertir a la PDCQ en
punta de lanza de esa mezcla de lucha política y personal
que lleva adelante contra la actual dirección de la CCP-

■:M Jfi

P  Por ejemplo, en la asamblea del 30 de junio, hubo up
acuerdo básico en torno a la necesidad de impulsar la
organización de la mujer campesina, aunque se expresó un
pedido para que la Comisión Organizadora del Congreso•de la
Mujer reconsiderara la idea de realizarlo en CuscOi- ; Sin
embargo, en una carta posterior se lanzan ataques contra la
"maniobra divisionista" del CEN-CCP y se amenaza de cen'sura
a  la c. Margarita, temas que no fueron ni siquiera
discutidos en el evento. Fernando explicó en la 'misma ■,
reunión las razones por las cuales se había establecido'ur^'
criterio de proporciona 1idad entre los asistentes ' al ,
Congreso, y se acordó recoger un pedido de ampliación de la.,
representación para Cusco. Esto no impidió que Tos jefé-s,-,'
políticos alentarán luego una camparía contra los .llamados ' ...
"cupos", exigiendo "en aras de la tradición" un evento en él v-
que cada quién traiga tanta gente como pueda. En la asamblea
siguiente, esta vez del 30 de julio, el acuerdo inequívocos' ■ ■
fue exigir que se respete la fecha ya acordada del VII.Í.' -í
Congreso para setiembre; pero la "resolución" que, ^ lléga.;a ^
Lima, varía el sentido; y exige dejar sin fecha el evento •mí-v.
para una campaña de cuatro meses después de la cual se haga""
nueva convocatoria. Esto es manipu1 ación. Y es por eso que
los delegados del Cusco, sin apoyo de sus asesores tienen
una posición cuando asisten a las reuniones nacionales y
luego son "corregidos" cuando regresan a sus basesi

*

En la última reunión de la Comisión Organizadora del
Congreso CCP, con miembros del CEN y de la Comisión de la
Mujer se han llegado a acuerdos unánimes en torno a un
manifiesto político y el reajuste del plan de trabajo para
el VIII Congreso Nacional en noviembre. Los compañeros del
Cusco han dado aportes y votado junto a los demás

ci pan tes. No han habido cuatro burócratas decidiendo
por los demá^, ni han sido ellos los que han queriido hacer!

*■
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un alargamiento de fecha de acuerdo a sus conveniencias. "En

las condiciones de debilidad del gremio, los dirigentes gufet''-V C ,
se mantienen en sus puestos, no tienen, en mi concepto, '■ >
porque sentirse menos que la izquierda hundida en la :
parálisis y en la crisis, y en la que aún asi perviven
fuertes resabios de sectarismo e intolerancia.

nucha gente valiosa y muchas posibilidades de contruir
unidad verdadera se han perdido, en beneficio de intereses
mesquinos o porque hay quienes no aceptan que no controlan
determinados espacios y personas de la forma como lo hacían
antes. El informe del c. Eusebio es un botón de muestra de
nuestra crisis. Espero que el C.C. lo tome en serio, lo
investigue y resuleva sobre su contenido.

Fraternalmente

01 iverio
•V V-

-i

:  'Iv'íft-5
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■íS"'*' ' ''^A
*

»'r

■ *

'  s-- ■ íy
>■

.y

CDI - LUM



^ ^ Chiclayo, 13 de Julio de 1993

Señor :

Javier Diez Canseco -

Secretario General del PUM
.  jT.- ■

Asunto : Respuesta a MSmo 027/CEN

Estimado Camarada ;

En primer lugar permítame saludarlo;al mismo tiempo pido
a Ud, y a los miembros del GEN las disculpas respectivas por la demora en la
respuesta al Memo 027/CEN, que en principio creo que nada justifica el no haber
respondido inmediatamente; pero si vpy a explicar el porquS de esta actitud.

En concreto, no es la primera vez que en Chiclayo suceden cosas en las cuales
se comprometen indebidamente a personas a ias cuales se maltrata inecesariamente
como es en este caso particular, en la que por lo leído de su memorándum son
versiones tan unilaterales que no tienen que ver con los hechos y la realidad de
los mismos. Pero creo que sea para bien o para mal de acuerdo a lo que Uds, re
suelvan las cosas deben quedar absolutamente claras y sancionar como corresponde,
mucho más cuando se falta a la verdad y todo queda como si nada huebiera pasado.

Es el caso c. Secretario General, que el día Jueves 1? de Mayo del Pte, año, tomi
contacto con el Abogado Edaurdo Torres ^era y el Sr, Pedéo Quepuuy, en las ofi
cinas del IPA a las 10.30 horas, quienes fueron a visitarme para expresarme textual
mente lo siguiente:
" Que, de parte del Secretario General del Partido ( PUM ), quien de paso se
encontraba en San Ignacio, me solicitaban el local de la FTAP, afin de realizar una
conferencia de Prensa para las 2,3*^ p,i^,Admás que estepedido lo hacía a mi perso-^
na como amigo en tanto"no habla nada de" partido aquí en Chiclayo, esto lo manifestó
el Abogado Eduardo Torres ^era. Al requerrirle sobre quien hacía la conferencia^^
o a nombre de quien se convocaba, ál me menifestó, que, que la hacía una Bomision
pro defensa de los detenidos políticos. Ante esto yo le manifestS lo siguiente:
En prüner lugar, que el local de la FTÁP, se encontraba cerrado por cuanto los
dirigentes se encontraban en Lima en el Congreso ̂ acional Azucarero y que yo no
tenía la llavede dicho local y que así la tuviera, yo no podía facultarme a otor
gar dicho local por cuanto es una institución y tiene su propia vida institucional
(  disculpe la reJundancio».) y que entodo caso eso tiene otro tramite. Aden^s¡.,le
manifestó mi preocupación,que me parecíá demasiado pronto que en menos der tres
horas se^gretenda organizar una Conferencia de Prensa, para tan importante caso^
SMK más si se quería hacerpública la situación de dichos ce. ^
En eso fue que él me áolicitó el local del IPA. a lo que yo le manifesté,.que yo
no podía JiasKX otorgar el local de 1 IPA para una conferencia de Prensa de este

1 estilo por varias razones; a) Yo spy un trabajador del IPA y que tengo respon
sabilidades laborales aumidas con el Director Nacional yxKKxiaxxHHix con
quien h^ quedado bien establecidas las funciones y ámbitos de cada responsabi-
lidad y^que una cosa es la FTAP ( un gremio que tiene su propia vida institucional;
y que otra cosa es el IPA ( una instucién y que también tiene sus pripios fines
y objetivos y que por más que no esté el Director ac a en Ghiclayo y yo sea por
ahora un simple contratado, no puedo hacer algo para lo cual yo no estoy facultado)
Y otra cosa es el ̂ artido y las tareas de solidadridad política.

En tal sentido convenimos que la conferencia de Prensa debería llevarse acabo
de todas maneras y salimos con ios mismos señores mencionados a ubicar un local
adecuado para dicha actividad de solidaridad política, ánte esto le plantee al
^boQagado Toores Vera, que dicha conferencia debería hacerse en un local publico
y^rápid acceso para los periodistas. El rae menifestS que no había un solo sol
para gastar en estos asunto^ puls ya había.mos coordinado con el BAR-Restaurant
Roma quien se comprometía a dar 15 refrigerios para los periodistas por un monto
de 60. soles y el local ( la terraza)de dicho estbalecimiento nos cedían por
un lapso de horas. Entonces frente a esto yo le increpó que como se J>aetende
hacer una campaña pú blica si ni siquiera se puede tener 60 seles para estos me
nesteres y como es que en un par de horas van a ser convocados los periodistas
a lo que el fibogado Torres Vera , me respondió, que de liso yo no me preocupara
por cuanto ya todo estbba ccordinado y que los periodistas ya estaban pagados.
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Frente a esta situaci&n, ubicamos una ̂ studio de un Abobado y periodista
el Dr. Enrrique Elias Jiménez quein tambi acepté y se comprometió a conse
guir un auditorium mecho más amplio y muy conocido, este £b el auditortum ^
de la Cooperativa de AyC Santa Verónica, Y asi fue que acordamos, que la con
ferencia de Prensa se deberia llevar a cabo a las 'f,50 p.m. en el studio
del Dr, Enrrique Elias Jiménez ( un local céntrico y aparente).

A pesar detodo ello yo le solicité si fuera posible reunimos antes de la Con
ferencia de Prensa con los integrantes de la Comsiién 4®® tenía a cargo este
cometido, a lo que recibi como respuesta lo siguiente: " que a partir de lají»
2,00 de la tarde se iban a reunir con varios abogados tanto dicha comisión
y Ud. C. Secretario ̂ eneral y a la que yo no podia asistir, porque era o te
nia carácter ccnfidancial. Frente a esto no me quedé mas que preparar el local
de la conferencia y efectivizaci6(f\de la misma en el entendido de que el Abo
gado Torres Vera coordinaria todo este asunto con TJds,

Pero ocurrió que esperamos en el local acordado y no se hicieron presentes ni
el Abogado Eduardo Torres Vera, ni mucho menos un miembro de la Comisión que
organizaba la Conferencia de Prensa. Lo que nos preocupó-por decir lo menos-
nos perocupó digo porque me estoy refiriendo tanto a mi persona asi como a
la del c, Pedro Quepuy Paz, quienes estuvimos esperando y coordinando lo dell
lóela para la conferencia.

Luego nos enteramos que habian pasado por el hotel Plaza v 7.00 p.m. apVBX. )
y que habian ido a híhbx comer, ̂ sto como Ud, ccmprenederS colmó nuestra pa
ciencia o en todo caso pqra mi quedó, kbidb que como siempre los errrores to
davía no se corrigen y que esto era un mal de nunca acabar. Luego un poco más
tarde, circunstancialmente me encontré con la Sra. Jesós Piscoya ( periodista)
quien me manifestó que ella había sido invitada al Bar Roma pero que el Sr, ^
Boluarte al comunicarse con ella le había dicho que no le comunicara a nadie m
más. Bueno dije asi serán ahora las cosas y como teníamos la información del
hotelero que salían para Lima a las 7.00 p.m. entonces concluimos, que en el
,ejor de los casos nosotros habíamos cumplido, con la tarea central ( en este
caso para nosotros ) cual era, la de conseguir un local para la realización e
de la Conferencia de Prensa, en tanto este era el objetivo central.

Conclusión t

Como Ud. podrá observa? no habido mala intensión ni mucho menos trabar el
f  desarrollo de la Conferencia de Prensa. Pués local hubo y ta^íbien hubo el
tiempo necesario para que el Abogado Torres Vera se comunicara con Uds.
Com¿ le rsitero;el local,tanto de la FTAP y del IPA que se me solicitó yo
no podía concederlo por caunto no estaba dentro de mis facultades y en todo
caso yo mismo busqué un local alternativo conforme lo he explicado.
Lamento mucho que el Abogado Torres Vera, desde esa fecha 13 de Mayo ) y
desde esa hora que nos despedimos ( 12.00 horas ) ni siquiera se ha puesto en
contacto conmigo para explicar todo esto.

EaÉro pués C. Secretario General, trate este asunto a fin de que se establez
ca responsabilidades y se sancione debidamente, si es que se quiere corregir
métodos de trabajo reñidos con la moral de un militante, mucho mas cuando

se trata de asuntos tan delicados como el que señalan en el memo 027/CEN,

Yo he tenido algunos contratiempos personales ( que los estpy superando),
p ro quiéro decirle que con respecto al caso del c. Sosa Sirlopu, hemos estado
juntos con el c. Manta y el padre del mismo c, Cesar Sosa, tanto en la
asi como enn el Fiscal Superior Decano, tratando el caso. Asunto que espero_
colaborar pero con personas respeonsables y con la seriedad que el caso requi£
re.

Reiterándole mis disculpas y poniéndome a las o^es del Partido, me despido
de Ud, r O . . • 4.

Un abrazo níariateguista

SEGUNDoUfOQUEZ ZULCETA.CDI - LUM



'  ̂ ' . ^cíl ^ lS-^^9;:

.  .' : /r-:X'f^-V-: .' "~^¡o7o^-Í3'
.  . ; ■ : C^ Qosqo, 10 de Julio de 1995; "

■"v;j

. 'vS--- ' r*

-> -K

Compañeros • ^ ' -í
-  ■ ' . . ' ■ ■ ■ "■ • ■•. •■-Comité Central, ^ ^ V ":

Lima.- ' ■ '
Asunto; Dispensa por no poder asistir al Pleno del Comité' Central.
Estimados compañeros; : * v

Reciban el saludo fraterno y el deseo de éxitos en los
trabajos del CC^.

: El^motivo de la presente es para dispensarme porque me es imposible asistir
a la reunión convocada entre el 15 y 1? del presente. La razo'n es que tengo
pactadas con anticipación varias reuniones. Cuando el GC estuvo convocado
para la semana pasada, hice el esfuerzo para mover esas reuniones para esta
pero ahora era imposible que puedan acceder a un nuevo cambio de fecha.

tengo son con entidades de derechos himianos, de la Iglesiay OlíGs. Los temas que están en juego tienen que ver con cómo respondemos a
la ofensiva de la Región Militar contra, la autodefensa, la PüCAE y la FDCíi.
Llegar a acuerdos con ellos es fundamental. La Región Militar ha acusado el
go pe de nuestras denuncias,pero esta respondiendo. La Semana pasada el pro—

Petronio Fernández Dávila ha ido a Yauri e ingresó al local de la^GAE en momentos que se realizaba una reunión. Dialogó con los compañeros y
la respuesta que le dieron fue positiva. Tanbien ha ido a Ghumbivilcas, y es
pernos que en estos días vaya a Canas y Ganchis y algunos de sus distritos" •
donde la autodefensa está fuerte. No descartamos que también vaya a Ocongate.
Probablemente Uds. reclamarán que debí priorizar el GG. Re pensado mucho al
respecto y he optado por paÉmmii— cumplir los compromisos anteládos con las
fuerzas que mencione. «

Sustento esta decisión en la necesidad de responder a un problema que impíica
serio riesgo al trabajo del partido que nuevamente es presa dé una ofensiva
de la Región Militar. • .

Pero de otro lado hay que enfrentar también problemas que '
tenemos internamente. Es muy duro comprobar que para defender todo lo construi
do en íipsqo, tenemos que cuidamos del trabajo por destruimos que se hace
por fuerzas del propio PIM. Así es.
Nosotros habíamos estado informando con cierto entusiasmo de nuestras experien '
cias, del éxito del VII Congreso PDGQ y otros con la intención que eso anime ~
y aliente a compañeros de otras zonas. Pero diera la impresión que lo aquí
existente no agrada a muchos. Por ejemplo, el Sr. Gonzalo Maiítín y miembros
del proyecto T están en fuerte ofensiva por quebrar él bloque de fuerzas que
ttotos años y tanto esfuerzo nos ha costado forjar^ Lo decepcionante y lamenta
ble es que con ese objeto se propcura atraer fuerzas haciendo ofertas di
versas de dinero que no les pertenece. Ya se imaginarán cuántos problemas nos
^usa esta conducta. De otro lado, por gente que trabaja con Ricardo Vega en '
Pmo conocemos que la Ct> de allá les han propuesto una alianza para encárar
el ^ngreso GCP-y les han planteado que la lucha central es contra el Qosqo
a mas que le han pedido si^ buenos oficios para que hable con fuerzas de la
Iglesia para que no nos sigan prestando apoyo. Entonces, pretender repetir la
penosa experiencia de Puno ̂ el quiebre de bloques, populares y Étofe promover

y descomposición existente, me parece simplemente uña locura. Peroasí estamos en el PUM y tenemos que soportar la hipocrecía de aún llamamos
compañeros.

De otro lado, los pocos miembros de la CS que existen acá han vuelto a reacti
var su accionar divisionista. En Ganchis, a espaldas del partido, han hecho
alianza con Puka Llacta para pretender arrebatamos la conducción de la Federa
ción Distrital de Eicuani que tiene Gongreso esta fin de semana.
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A su vez continúan las sucias campañas echando lodo sobre los dirigentes,
promovida por quienes sin duda no les. agrada lo que aquí'se ha construido
y continúa batallando en resistencia y construcción y por quienes también
, tienen interés en aplicar la política de "al ladrón".

• >',•

.

'■■ K .V Vivir esta deteriorante situación," sin embargo, nos ha hecho tomar la deci-
"  sión de defender con todas nuestras fuerzas todo lo qae en muchos años he- , "
^  mos construido. Defenderemos al partido. Defenderemos a la fDCQ y sus fede

raciones base. Defenderemos el frente político de carácter estratégico que
hemos forjado con sectores de la Iglesia y fuerzas democráticas.
Los variados intereses que en el PUM se juntan para tratar de hacer estallar
todo ésto, fracasarán.
Pero como comprenderla, la firme defensa del partido en el Qosqo tiene que
hac^se minuto a minuto y redoblando el trabajo.

Espero ser comprendido y se me otorgue la dispensa que les solicito.
*  *

Ein otro particul«r y deseándoles éxito en los trabajos del CC, me despido
hasta pronto.

Fraternalmente. -

'-ii, ■■ ■ . jé
. ;
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TITO JUAREZ CHIPARA

RESPONSABLE INTERINO ORGANIZACION Y

FORMACION POLITICA PUM - ABANCAY'

JIRON APURIMAC 313.ABANCAY.
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1 Fecha:
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JAVIER DIEZ CANSECO

SECRETARIO GENERAL P.U.M
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.7. 625 Oí. 612 Urna Telfs.: 240546 - 529832

.\iX: [- _

DIRECCION

□YX J FECHA ORIGEN DESTINO

W) 3959Í

CONSKINACÍON

TtLEFQNQ ,

DIRECCION

CIUDAD TELffONO

CONTENIDO

INSTRUCaONES PESO TOTAL HORA

Su envío está asegurado por 5/. 5.00 OLVA NO SE
RESTONSABIUZAPOR: Carne, pes<^os frescos introducido
en paquetes - Recipientes con liquido que al quebrarse,
ocasionen daños a sus propios envíos - Dinero, valores - Sí
su envío es vaboso le sugerimos asegurarlo.

EXCESOS

I.G.V.

! PpR OLM\ FECHA HORA SEGURO

RECIBIDO POR (NOMBRE LEaSLE) FECHA

RRMA HORA -
■ TOTAL

ABANCAY
Am".<Ol^lPA
ANAE

u > 1 lA
)-0O

i^CAYO

Telf. 226174
Telf. 912261

Telf. 925915
Telf. 529832
Telf. 240763
Telf. 336124
Telf. 261395
Telf. 236528
Telf. 233351

HUANUCO
ICA
iQurros
ILO
JUANJUI
JUUACA
MOQUEGUA
MOYOBAMBA
PISCO
PIURA
Pto. Maldonado

Telf. 241011

Telf. 321627
Telf. 762277
Telf. 562223
Telf. 532363
Te». 323744
Teí. 571092

PUCALLPA
PUNO
RIOJA
SlCUANl
TACNA
TARAPOTO
TINGO MARIA
TOCACHE
TRUJILLO
TUMBES
YURI MAGUAS

Telf. 573410
Telf. 352701
Telf. 781513

Te*. 724805
Te*. 522322
Te*. 562474

Te*. 250864
Te*. 523892
Te*. 352020CDI - LUM
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Oc. .

Javier Diez ^anseco * •
Le agradeceremos nos remita su respuesta y mayor información a la
dirección mencionada en el sobre,ó en todo caso a la agencia de -
la Empresa de Transportes "^óndor de •'^ymaraes - ABÁNCÁY»

Próximamente enviaremos la nómina completa de nuestro oi
mitó Directivo Transitorio,también nuevos documentos que sustentan
la posición de las Bases PUM-APURIMÁC frente al caduco Secretario
Departamental del partido.

Tito Juárez Chipana.

•H

v

-* - .
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CARTA AL SECRETARIO GENERAL DEL

PARTIDO UNIFICADO MARIATEGUISTA

■i'

POR CUANTO;

La crisis generalizada afecta fundalmentalmente a los sectoresrurales,urbano-marginales, a la clase obrera, campesina y a
todo el pueblo en general. Con la agravante que la dictadla -
Fuiimorista ha arremetido brutalmente contra las masas oroani-
zadas, ha condenado al hambre, desocupación y ~
sistemático del pueblo peruano. Por ello, los militantes, sim
patizantes y amigos del partido en manifestación y acuerdo de
sus bases expresan:

1.- Saludar y adherirse a los acuerdos y resoluciones del III
Congreso Nacional del PUM.

2.- Expresar nuestra firme posición en la concepción y 0°^
trucción del PODER POPULAR, asumiendo como deber y jarea -
de la militancia, la consolidación de las organizaciones -
gremiales, vecinales, campesinas, etc. i:.n perspectiva
avanzar como vanguardia política del pueblo ¿ ^

3.- Para cuyo objetivo es necesario reestructurar, reorganizay reafirmar al Partido en Apurímac en función de las
rectivas que emanen de la Dirección ^o.cional.

4.- En la actualidad el PUM-APURIMAC ha caído en acefalía,careciendo de un adecuado Plan de Trabado y JJ^^^J^^^ti-
coherente que haga posible un avance organizativo, politi
co V estratégico. ^ to

S - Exi'o-imGs a la Dirección Nacional contemplar y evaluar lasit^ción partidaria en Apurímac, ^olicit^do para ello^a-
poyo y coordinaciones necesarias para constituir Jo, Direc/ción Transitoria y formación de §e-

(en cuanto se viene impulsando nuestro próximo Congreso
partamental.

los miU tan tes'del PIM- APURIMAO, nos
oonvlooldn Mariateguista y nuestro "
de una Patria Libre, Democrática con Paz y Justicia Social.

J^lk
Asuntos Femeninos-BASE
FEDCA.

Abancay, mayo de 1993.

____CAELOS
BASE ORGANIZ. VECINALES

PAPO

BASE SUB REGION DE SALUD
APURIMAC

BASE UNIVERSIDAD

LIC. EDEU
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•RAT.á.W(n Y SITÜACIO» POLITIOA DEL PUM- APÜHIMáC

PRONUNCIAMIENTO

El PUM- APURIMAO, ante la •sclsldn interna después del 
IlCongreso Nacional, muy dificilmente sobreririd como Orga?- 
niaacidn Política capaa de asumir y conducir las dirersas - 
tareas del acuerdo Congresalo

Esta situación turo agrarantes, cuando el por entonce» 
responsable Político del P« se traslada a otra ciudad por - 
raaones de trabajo (l987)o Pese a ello el P, coadyura y  es 
parte integrante de IoU« en las elecciones limicipales de 
lytsj, lograr do 3 regidores para el Gobierno Local de Aban-— 
cay, mas los logros en el resto de provincias fUe nulo y ) 
peor adn en distritoso

Ya entonces asumía la dirección el aótual responsable 
del Po visliíiribrándose desde un principio como "un G.c, con <e 
serias liraitaciones de conducción y visión estra,tégica, prue 
ba de ello, la militancig, cae en el relajaüiiento y se toman 
inorgátíicos en todas sus instancias. De hecho durante el pe 
riodo sub siguiente quien hegemoniaa y se proclaman altema- 
tira política y partidario en Abancay, es ÜNIE (̂ ue ganan la 
dirección del gobierno Sub-Regional y la alcaldía provincial, 
sin embargo_;en corto tiempo sufren desgaste y derrota poli ti 
ca al caer en corrupción,inmoralidades y sectarismo a todo “ 
nivel, perdiendo capacidad y moral para hacer frente al en—  
tonces gobierno de Alan GARCIA. Este costo político de ÜNIB 
es asumida po» el PUM, dado su insistencia eii pennanecer al 
interior de I.U| pese a que no tuvo participación en ninguna 
dirección del gobierno Sub-Regional ni local, tal actitud de 
complicidad y manejo individué fue duramente cuestionado en 
sucesivas manifestaciones de las bases frente al responsable 
del P. Bs así y bajo un desgobierno partidario, que llegamos 
al Tercer Congreso Nacional del P, para cuyo fin se delega 
improvisadamente a 3 CoC. por Abancay y 1 C.c. por Graá,esta 
gracia nos valió para que la C.O.Co Determine nuestra incor 
poración solo en condición de invitados, claro está eran lái 
consecuencias de no haber impulsado nuestros eventos pre-con 
gresales. Esta desidia obedeció a que el "buró del P" concén 
tra cargos y decisioiies en un solo individué, haciendo por-” 
ello, que los dociimentos y otras informaciones jamás se coor 
dinen y discutan a nivel de "Dirección" ni rnúcho menos de ba 
seso ”

Por todo ello a sugerencia de los Ccs de Lima, en diciem 
bre (1992), sê  impulsa el Congreso ¡Bepartamental PUM, con la 
presencia de «HDirigente Nacional llegado del Cusco,pero se 
sufre incidente que dió lugar a la postergación de este - 
propósito. Indagaciones posteriores confirman un boicot pr£// 
concebido desde el interior del P. Este casé-tiene nombre 
propio y está sometido a una Comisión Disciplinaria que debe ¡i 
emitir su sanción. ■ Cííí/TP - CírthHt í'

ELECCIONES MUNICIPALES 1993

Pese a la coyuntura política precedente,se apuesta por la r¿ 
surrección de I.ü y  gracias a las coqueterías y conveniencia 
personales del que funge Secretario Departamental del P. Se 
negocia su propia candidatura en la lista de Isquierda Unida 
a espaldas y sin ninguna participación de las bases. Sin ^  
bargo I.U. y su candidato a Alcalde por reelección pierden - 
las Elecciones y no obstante,el C.c mencionado alcanaa la Rje 
giduría,haciendo de este modo incompatible las funciones de~ 
Autoridad y Secretario General del PUM - APURIMAC.

De loa hechos exjufestos él Balance y Situación Política 
del P. se resume a:
1.-EN LO POLITICO E IDEOLOGICO;
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1«1 Carencia de Direcoidn y Organiaacidn de la estructura Pa£
tidaria a nirel Departamental (No existe Tida orgánica).

1.2 Carencia total de Lineamiento y Progreuna Poli tico,que sir
va de instrumento para enfrentar la eituacián de Coyuntu
ra Nacional.

1.3 Descoordinacidn y desinformacián de las bases Barriales,
Distritales y Provinciales con la Direccián Nacional.

1.4 Concentracián de cargos y Poder en un solo Dirigente que
es Responsable del P. Presidente PEDCA y Regidor.
Dado la correlacidn de fuersas al interioi; del P. Las
sea que suscriben el presente Pronunciamiento, se adhie
ren a la posicidn mayoritaria expresado en nuetro III —
Congreso "acional,divergiendo de este modo con la corri_e
nte que propugna la actual "Dirigencia Departamental" —
respaldado en no mas de 3 personas.

2.- EN LO ECONOMICO:
2.1 Situacián de crisis total,que impide toda actividad de Or

ganisacidn y Pormacidn Partidaria.
2.2 Nula contribucidn econámica de la militancia y cero apoyo

alguno de ninguna institucidn amiga que posibilite el Au
to sostenimiento del P.

3.- EN LO SOCIAL:

3.1 Avance paulatino en recuperar las Bases Gremiales y espa^
cios perdidos,fundamentalmente Canq)esinos je sectores ürl«
no-marginales.

3.2 Tareas y iniciativas de C.c de Base en función proseli-
tista que haráá del Partido,cuantitativa y cualitativamen
te alternativa de cambio y desarrollo Departamental y Na
cionaJL.

En la oonviccidn de lo que se es y lo que se pretende
no puede ser derrotado,sino que al fin ha de ser victoriosam^
te conquistado. Nos reafirmamos en nuestra convicción líariate-

guista y la construcción del PODER POPULAR.

Abancay mayo de 1993.

BASES PDM - APURIMAC/
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AL SECRETARIO DEPARTAMENTAL DEL PDM APÜlíIMAC,

al CÜPIITE DIRECTIVO EN PLENO.

PRONUNCIAMIENTO

Las Bases que suscriben el presente documento,los militantes

y amigos del Partido Unificado Mariateguista de Apurímac en

manifestación y 'deii||^ón unánime acuerdan:
Primero:

Exigir al Comitl Directivo Departamental y a su Se
cretario General, llamar a Asamblea Permanente del Partido pa

ra evaluar la situación y coyuntura interna que atravieza el

Partido.

Segundo:

Ante la situación de la recomposición de Isquierda -

Unida que algunos personajes vienen impulsando,deteiminar si
el Partido toma parte de dichas acciones o se descarta la —

participc ción por no ser el Partido parte integrante de I.U

a nivel nacional.

Tercero:

En tanto no se cumpla las peticiones antes manifesta

das pedir la renuncia en pleno del Comité Directivo Departa

mental de Apurímac.

Abanc^jilüayo— 199

SALUD süB rsg: :OLLO

BASE PROVINCIAL GRAU OS FET-IENINOS T LA

COMITE VECINALES BASE un:

■  iMt Ir ¿ 1.»»j ■* *i' «úf

ÜL *1 ''A
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PARTIDO UNIFICADO

MARIATEGUISTA

ÍU 4

(I^cJUAo
0-2 . 06

-I

COMITE EJECUTIVO REGIONAL
i-

' V ■ Vci; .

'•p;

Piura 23 de mayo de 1,993

Señorí Javier Diez Osnseco

Secretario General del PüM

Lima •

Estimado Camarada: , , .-v/,.!»,.
'■ ' ''--.L .'v ' V' • " •■ .' • • I - ^

El CED del PUM - Piura habiendo-tenido o o--
:  • . ' > • " V ■ ' ■ ■ " ' í-í'- "• "

nocimiento de actos de indisciplina y hechos que atentan "contra la^
ética y moral del P,,en donde estaban comprometidos: militantes de"-
nuestra organizacién , entre ellos un dirigente del CED,nombré -una -v "
Comisién Investigadora para que realize las diiigenclp;s respectivas
y evacTÍe un informe ; Esta Comisién con'f echa 26 dé' abril; ,n^s al-
canzé la Resolucién Respectiva,la, misma que fué discutida en reunién
del Comité Ejecutivo Departamental del primera de mayo-del presente,
en donde después de lui intercambio de opiniones,,én: salvaguarda de la
éti ca jí la moral revolucionaria que aiín nos qUeda,.acQjrdéí

■  A, • yy:. ■' ■ J '4 •
•  ■\ ■- '

"Suspender indifinidamente su militanSia én nuestro P.
a los Señores: Pedro Ventura S, , Carlos Quintó .fíbnzales ,C»' y Eliseo
Chiroque V. y elevar el caso al Comité Central para su expulsién del
Partido o lo que corresponda de acuerdo a nuestras normas estatuta
rias, "

En la espera de la atencién a la presente y en defensa delí-'Q^.
prestigio y la moral del P.. . '

Me suscribo ,Pratemalmente,

w ',k*

juerrero

Secretario General(i) i-!' '/ V,,- .
>'r'^ > - -f ; . '■ih,;

-'v' - t *.

Adj. Resolucién de la Comisién

DocTunento de Máximo

r
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MH^IORAIlDUli Ho 001-93-CP.

Á

: Juan do Dios.

Secretorio General (i)

De I Máximo.

Asunto t El que se indica.

Fecha t 26-0'f-93»

Por su intermedio me dirijo a todos los mienhros del

Comité Ejecutivo De^oxtomental del Partido para hacerles lle^^r la
gran vergüenza que sineto como militante del Partido por el compor
tamiento de un mienbro del Comité Ejecutivo Departamental, sin que
este haga nada al respecto, dejando que nuestro glorioso Partido -
so desperstigio.

El día do hoy por militantes del Partido, de lU do

Catacaos ho sido inforr.iado que en la reuniéri do la semana pasada -
en la Base de Izquierda Unida Unida el Partido ha sido denunciado
porque "los únicos delincuentes que salen en la Izquierda son del
PUll» como son los casos de Eliaeo Chiroque y Pedro Bentura , y —
esta denuncia se ha debido a que el Sr. Pedro Bentura se le acusa

de haberse apropiado de mas de ^ 1,500.00 nuevos del Programa de
Salud que se le dio para la confeccién de Botiquines, trabajo que
no ha cumplido.

Como esta no es la primera denuncia que se informa

exijo que el Comité Departamental no se siga haciendo cómplice y
previas las investigaciones, se sancione ejemplarmente^^'raericio,-'
nado señor.

li-riateguistamente.

Héximo.

-  ■ ■

,;:-V /

*  . '

■
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HBSOLUCICN Nro. 001-93-CD. f- . '

Hutü, 26 do Abril de 1993.

Vistos.- El proceso irivostigatorio-cUscipllnario
contra los militantes PEDRO VíMTURA SiUIAl'lB, GARLOS QUnrO GOfTZALSS GRIOLLO
y ELISEO GHIROQiüB VILIEGAS por faltas gravos cometidas en agravio del Parti
di y contra terceros.

GaiSIDSRATTDO: *

- Que, ante las roitoradas denuncias que so han _
recibido con PEDRO VBITURA S^JIAJíB por conductas de apropiación ilícita do_
dinero, bienes muebles y otros la Gomisión de Disciplina ha realizado las ci
veriguacionos correspondiontes y entrevistas con los agraviados directos,ta
les oomo el Secretario General del Sindicato do Trabajadores de la DhiversJj^
dad do Piura, Alcalde de la Municipalidad Distrital do Sechura, responsable
do Diaoonía, y últimomonto al Responsable del Programa de Salud do la ^omu
nidad Gampesina " San Juan Bautista de Gatncaos ", quiénes han acreditado —
la apropiación do dinero en efectivo por parte de Podro Ventura Samamó. In_
situación del mencionado militante se agrava por el hecho do ser integrante
del Gomitó Ejecutivo Dopartamental, circunstancia que constituyo un a^avrm
te para la aplicación de la sanción que establece el Estatuto del Partido._^ ^
A ello hay que corroborar que el mencionado militante ha optado por el aban
dono deliberado de su cargo como diriogento desde el mes do Noviembre del
ano pasado,

- Que, en lo que so refiero al militante GARLOS __
QUIMTO QÍJTZALBS GRIOLLO, ha cometido una serie de actos contra el patrimonio
del Partido, tales oomo la apropirioión ilíoita do un televisor, llantas, a^
cosorios y respjuostos del vehículo del Socratarió General del Partido Edi^r
do Gácoros Valdivia y últimamente por apoderarse do manera ilíoita o infra-
tema del dinero que lo correspondía a sus haberes del camarada detenido
sar Sosa Silupú, que so encontraba internado en el GRAS SATT MIGUEL. Así mis
mo se ha acreditado el haber iniciado una campana do dosprotigio contra di-
rigentos regionales del Partido, en forma pública e inorgcánicaj soríúlandqfto
que esto compañero también abandonó su cargo como dirigente regional desdo
1991.

- Quo, el militante BLI3BS0 GHIROQüB VILLEGAS del
distrito de Gatacaos ha realizado graves atentados contra la Municipalidad
Distrital do Gatacaos, básicamente el tráfico de productos alimenticios en
el Programa del Vaso de Locho aprovechándose de su cargo de regidor. Esta
situación generó un escándalo do mayúsculas proporciones y que motivó que __
sea declarado VAGANTE SU GARGO DE RBlIDCfi y sea denunciado por ante la 3rao
Fiscalía Provincial en lo Ponal de Piura por el dblito de Apropiación Ilícita

26/04/1993
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DEFRAUDAGIOT I COHSUPCIOT DE FIP'^CICFARIOS. Dicho procoso so trnmiba ái q1 __
2do. Juzgado on lo Ponnlo Por osta misma acoifin ol Pronto Político do Izquior

da Unida do 0atacaOB5 dol cual ora Socrotario Qonoral, dooidiorn on forma __
unánimo su oipulsi6n do dicho Pronto. *

Quo, los hochos oxpuostoB domuostran quo dichos mi^
litantes han demostrado una conducta totalmanto contraria a los Principios _
Políticos» Iloológicos, morales y a las normas sancionadas on ol Estatuto doi
Partido, y quo por la salud orgánica dol Partido dobon sancionarse con draB—

ticidad. ji ,

Quo, do conformidad con lo que ostablooo ol art.5< ^ .

52, 53, 54, inc«2, 3,6 dol art. 56 y siguiontos do los Estatutos dol Partí do J -

SE IXBsmíTí^i

AMIQULO FRUIERO.- EXPUISAH DEL PAHPIDO U^TIPIOADO

MARIAl'SaUISTA a PBRDO VBTrURA SAMAME, GARLOS QUINTÓ OCUZAIES CRIOLLO y ELB j--:,
SEA GHIROQÜB YILISIAS. "

^  ."t"'

ARTIGUK) SBjUTTDO.- Dar cuenta ni C omití Central dol

Partido do la presento Roselucióno

AHPIQULO TEHGBRO.- Publicar la^ parto rosolutiva do £.

la presento resolución on los modios do commicación jTÚblica,

n:)

"Si

,  • '«t-. ..
■ ■a::

ÍV-. =- . :
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E l G i l  "EGKG'', h.;/ r .o c ib id o  l A l h
v i l a c i ó n  c a e  neaoil no;> ha l¡oeho l le A a 'i’ -,̂ por' aa\.-'pirio_,4.ie I h  Oo—
l i l i  4 i  Ó A  

f 'u i e n t

1 e r o .

P o l í t i c a ,  í ' r e r i t f i  
et

a l o  c u a l  cavei'CaiO; .an ii'ehS .R .r l o '  w l-

a ero:

4 t o ,

De-ñáe oue en .nu-3í--tra calxdad ce nccr;onr/anle del C 
Basilio Oliímta Branda ( o d i- 'ruaencia del o. Beniáo 
niao ror esta dieinnura), aáistimos al 1er 
G.G dél F,f üri el en ai no c-:e no£ o i n- trio lo nos

oue !asn¡ic oue o o i a r  p o r  a e t ’ e l  rGsmonsaarp;\;|Vl¿ OI

ínocacih üf? G.báni tjO} la vi5 O'- lid ciJ.rc
\r .

2dü .

“9 -S' ^3i

n o  en á r .  o a r á c t e ' '  p l r a o r i í L l ,  s in o  a lp > l  l l : ^ io n n a b lC O _  
en e s ta  c a lo  v e n a o  t is n u iita id o  ■ ('¿ -te  o a í ; á - o ; l i ’ '■ ' '

A pes& x ' ó.c e s ta  s i i r a a c i t í r j  hem os ca-iCfi.TatüO: c o ir - . lo 2  c . c  
a e ic lD  l a  c lir -e c c a d r i l e í  1 .  e n o  sn és'ta.'--Regi'<5h - .. t io c e  —? ‘ 
{{randc 'O  re s c a m ia o S p iiia r id e s  de  mG.ss.g t a n t o '  e r i r e l '  t e r r c a io  
c e t  I r o n i - ü  Ü j-b a n o  K c . r i l s l , com o 'e n  e l Ih a n i to  .C a a ip e s ir io , 
: jx n  em bargo  axín n o  te n e n o s  l o s  r i ñ v i l e a i o s  .d-o u s a r  .6i  -  
d c u 'e c h o  a  v o s  g  v o to  en los., n ie n o e  d e lO .v l a p o r . o u yá , r a «  
s ó h  n o s  n l j t te n e m o c  ¿ g p a r n i n a r  en é s t e  o v w '. t o 'p o r  d e r  

c o n v id a d o r  d e  p ie d r a »  p i l i v l *

H oy f i i  2?. H H tá en o r i a i o ,  y  a l  in t e r ln x p í a e  l l  .éícÍRlftíiT -  
d ix n - rg a s  c o r r i  e n te s  cls o p in ió n ,  l a í ademAsAGptfín . •

'i'.

\ \

ompar.qclay por nuos bror normas': es tatú [.arias,

"EülabíjTp' ox-pniiismo‘do trabajo na,mriosihc v ni QÉD 
ctesarrollado sus respectivas-reunicnea y hou'tratalSi mn.■ 
el tema, ponlonSo por iHianta la salud'y la Unidfid'í«j;i" 
F., en eniboi eventos se han domado ac a eró o * Ini lose bivWiv- 
les el elGUiehto aentr&l ce la; polltioa al mandop 
gx>ii iTiomento se iicap planteadü Scilic.lsn oipitxiicifíicrs' %'’'üí'S’’'
. ciplitiari.as , .por el contrai-io, dn-Ueo no doh«n .ser" toma 
das consideración 'oapa oirig-.um 
es y debe'ser la. política.

5tol Por la gravedad-de la situaoidn.dci p , y de laillqulci- 
d a en á a c o.n j vm t. o, lefia c ero o a re e y on g g,bi c déla c on du c - 
■ CiSn fjfi ésto III Pleno y las Rcsolxiciones lúe ae adup— .

/•/* ”  * .

v o t a c i ó n ,  l a  s a l i d a  -

X 'i ; '\ i
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SECRETARIO GEMEÜAL DEL P U n.

ASUNTO :  DEFENDAMOS !A UNIDAD DEL P. SANDEMOS CON LOS

RUPTURISTAS.

La información que nos aporta cl CEN atBa\/sz riol

Mariateguista M® 36, en cumplimiento de la campana " I A Mil ITAf-

CIA DEBE SABER EL PARTIDO DEBE PRONUMCIARCE permite conocer

sin exageraciones ni equiv/ocns que estamos frente aun reducido

N® de cc, que han decidido romper con el PUfl y su proyecto pro

gramático y estratégico de " FORBAR I.A TFilcrqf\ nr CONSTRI'C®

CTON DEMOCR/ITICO NACIONAL Y 0 OOtjl AR HASTA El S0STA1 I^FO n"

NUEHO O ERU'

El Comité EjGCutiun Denortamental anolinrln pí-
ura realizado 7-3-93 , con representantes de los zonales de -

PiuBa , alffeo piura, Ayabaca, y delegados de Sullana, najo piijra
además de militantes del zonal piura, contando con la precencia
del Secretario General y Sub secretario General del, P»» recogió
por usanimidad la convicción de defender la unidad partidaria

su demócrata intrna, sus acuerdos y sus organismos emanados en

su mayoria por unanimidad del IIT CONGGREsn NACJonAl

En este evento departamental los propios cc, que "«S
se ideitificahan con la cnpriente socialista expresarán de un

lado que no teñian conociinn to del dxKxxxp^tx contenido y pian-^s

runturistas del docuronto"informo ^ orientaciones situación pnli-
tica, crisis en el p um y nuestras tareas "febrero 93; sino que
ademas expresaron para beneplácito de la militancia de que no es
taban de acuerdo con ninguna acción rupturista tal como lo prn^-%
ponen los elaboradores del referido documento fracionaiista.

Todos interpretamos lo que ahora estarian diciendóiíi
nue.ttros cc Castilla, Martin Berrocal aí4cfe>ÍMLnados pot SL. qué
supieron ofrendar su vida entrogadoce en cuerpo y alma pata hacer

viable ote proyecto sin estar tras un escritorio ni subencípnado-

por p 0cnrBS tsl cnmn To hscGn Ins

■ i

? Que paso de Enero a Febrero en que sale a luz el

dncumertto rppturista en el contexto nacional e internacional ? na

da significatioo que meresca el abandono de nuestras tesis apro

badas por consesso en nuestro III Congreso maxima instancia del P.

Esta brusca reacción y viraje en documentos del pricipai respon-
saMs rupturista, ya hablan hacha mur.hn riañn ,1 D. o„aCDI - LUM
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nn nu dncumnriito " la dictadcna de fujimnri y la táctica fiel P.

(ntilin 4-6-92 ) nn tieee ningún reparo en plantear niinn7ae c'
con Tac 'jaeee popularee cltC la riereclia, ni apra, Tl'et^,^/ ,io_

c-innnntn qtin firma con arine el 11_ni-r3 cobre ^ ac oí acci "O 'C

mtinicipai pe en el giie defienden bn.eta con cnp.i'n d^ -on-rnpT 'r,

n  i^e que no rlefiendan i n pi iornativa pum que nare oiip- Up'-.in

cer le único para todo el paie, difieren trenpnde.p ep f.e jg

posisinnes que adoptan para hechar andar el. plan rupturista.

Ap arte tomar p ostaionea de desconcor los acuerdos

do nuestro III Congreso, llegan al insulto a probados militan —

tes de los orgamismos legitimes del P . Este oportunismo para
.•*

escribir suijn la ocación indica que bay otros factores como .el

de Argos y su hermano, en donde el P, en P iura ti-one que pro.-
nunciarce con claridad sobre todo en relación al manejo de ramir —
sos, Mo debemos permitir que lar, r ecponsabl'^s directas que pa

saben cumplir con miciones encarnarles par r>l p. tarninan a s.-,r'--,1-'

do a organismos y a niiitnrtes de probada tra\/ nc hnT' t. n rí ^ ^ ...

marioteuista y de nesto pueblo.

Por estas y otras razones las firman t.aa

i.aions de las instancias malinas de diraci nn ( zapai , riansrfa^

nacional), el sanjamionto con estos rupturiatas u.,i n

daba sor qarantia para dar con tinuirlad a la luclia cantra la

tadura Nanii'-iaroi militarista y dallo ser la meinr rasnu t-, ̂ a^.,

los que quieren REnA» Ar?1 E " 1 nq ppqrqpqss pr riprqTin pnr"!

IIIPTPIA OEl P 1! n.

En este depnrtanentai se debe saiicit"r i'ai c.

parco une exp licacion de sus vinias en a\/ian a nima sin caria-

cimianto de su organismo ni an toriroci'n corraanondí ap'-a

carro do su reiterado aiisnn ti s^í'o a sij orciamo.

E r atern ai ■ •n"í'^o *

Sa.ku'd.ro

• K "

-*^"Í"r5á'
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